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 INTRODUÇÃO 
Quem passará pelo Julgamento? Quem são os
pequeninos? Qual é aposição da Igreja e da Noiva
diante do julgamento? Quem são as virgens néscias?
Quem receberá galardão? Somente os Filhos de Deus



terão direito a vida eterna? A quem será dito, vinde
benditos de meu Pai? Talvez você durante anos tenha
feito a sí mesmo perguntas semelhantes, nesta mini-
série você pode obter a resposta que tanto necessita.
1 - Nós vamos falar um pouco neste culto a respeito
das diferenças dos salvos, daqueles que saem na
primeira ressureição e daqueles que saíram na
segunda ressureição, quem são, quem faz parte; se
fazemos parte destes ou não, em qual grupo vai estar
a Noiva, quem tem seus nomes tirados do livro, que
tem seus nomes colocados, quem não tem e é
colocado, quem não tem e nunca será colocado. 2 -
Então vocês se preparem porque nós vamos ler
muitas coisas nas escrituras para podermos chegar a
uma compreensão. E você sabe que naquele dia será
afastado as ovelhas dos bodes, ou dos cabritos
segundo as palavras do Senhor Jesus, e para uns é
dito “apartai-vos de mim” e para outros; “vinde
bendito do Meu Pai”. Então nós vamos começar aqui
aprendendo com o irmão Branham a respeito das
virgens Néscias, que vocês já conhecem muito bem as
palavras de Jesus onde ele contou a parábola das dez
virgens, que cinco eram prudentes e cinco delas eram
loucas, néscias, sem juízo perfeito, elas não tinham
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uma boa avaliação das coisas e por isto caminhavam
de qualquer forma. E Jesus disse: Que cinco delas
todas estavam prontas para esperar o esposo, e
saíam ao encontro dele inclusive, mais uma parte não
tinha azeite suficiente e outra tinha e foi embora às
outras ficaram. 3 - Nós vamos começar com isto, o
irmão Branham explicando estas coisas. Está bom?
[Amém!], pois bem. No sermão as “Dez Virgens” o
irmão Branham diz assim no parágrafo 156 – 156
Agora, observem, elas... ambas eram “virgens.” O
irmão Banham está nos chamando a atenção, pedindo
para que nós observemos isto que: ambas, os dois
grupos eram virgens. “Agora, deixe-me tomar isto.
Aqui,.. Alguém tem duas coisas? Me dá aí este negócio
de caneta para mim fazer a mesma comparação que o
irmão Branham fez, um negócio de caneta e mais
outra coisa aí, isso, isso aí esta bom, é mais ou menos
isto aqui, obrigado. Ele diz: Agora, deixe-me tomar
isto. Aqui, então, deixe-me tomar também uma parte
aqui... “Vamos tomar estas duas bem aqui”. Então eu
vou deixar estes dois negócios aqui para vocês
entenderem, uma de um lado e outra de outro, deixar
aqui né? Assim. Dois elementos aqui ocupando
espaços diferentes. O irmão Branham começou a

Bem, que o Senhor nos ajude. Daniel capítulo 7 vamos
ler o versículo 9 Eu continuei olhando, até que foram
postos uns tronos, e um ancião de dias se assentou; a
sua veste era branca como a neve, e o cabelo da sua
cabeça como a pura lã; e seu trono era de chamas de
fogo, e as suas rodas de fogo ardente. 10 Um rio de
fogo manava e saía de diante dele; milhares de
milhares o serviam, e milhões de milhões assistiam
diante dele; assentou-se o juízo, e abriram-se os
livros. Amém. [Amém.] 2 - Senhor Jesus, te
agradecemos Pai bendito pela oportunidade que Tu
nos dar mais uma vez, onde juntos podemos ler a Tua
Palavra que para nós é sagrada, [Amém.] sabendo nós
que a Tua Palavra é lâmpada para os nossos pés,
significa que temos que caminhar em lugares que já
estão iluminados pela Tua Palavra, temos que
focalizar nossos pés aonde estar a Tua Palavra.
Temos que pisar aonde a Tua Palavra diz para pisar.
Ajuda-nos mais uma vez, que possamos compreender
isto que acabamos de ler, e que a porção que Tu tens
para nós possa ser um alimento sólido e fértil para
que possamos crescer na graça e no conhecimento de
nosso Salvador, de nosso Senhor Jesus Cristo.
Abençoe os irmãos presentes e os irmãos que estão a
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explicar: agora: “Vamos tomar estas duas bem aqui,
Esta é uma virgem e esta é uma virgem”, esta aqui, é
um grupo de pessoas, virgens, e esta aqui é uma
virgem, “esta era a virgem louca e esta era uma
virgem prudente, mas ambas são virgens. Significa o
que? São puras, não é? Ambas são virgens. “Agora se
você tomar aquele nome virgem e pesquisá-lo, ele
significa -- ele significa “santo, limpo, santificado.” A
palavra santificado vem da palavra “santa,” que
significa “limpo.” Como a palavra hebraica ... Agora,
esta é uma palavra grega, santificar significa “limpar.”
Agora, a palavra hebraica é “se tornar santo.” Mais
esta palavra grega “Santificada” quer dizer “limpa”. 4
- Isto é o que o irmão Branham nos ensinou a respeito
das virgens néscias. Deixe-me... Pois bem. Um grupo
virgem, outro grupo virgem não é isto? Dois grupos
aqui. O irmão Branham está nos dizendo que ambos
são limpos, ambos são santificados, ambos são puros.
Então não se engane ao respeito da parábola das
virgens néscias, por mais que você ouviu pregação
sobre isto. Vamos alinhar agora o pensamento
profético que o William Branham trouxe com respeito
a estas coisas. 5 - A palavra “virgem” ele disse que
significa “limpa”, pura, pureza, santa, santificada; ele

distância, que todos nós possamos juntos participar
deste pão da vida que é a Palavra do Senhor, no nome
de Jesus o Teu Filho nós oramos e te pedimos amém.
[Amém.] Podem sentar. 3 - No culto anterior nós
entramos em alguns detalhes a respeito de quem são
essas pessoas e porque eles estão diante do tribunal
de juízo, nós lemos a Palavra de Jesus, aquilo que
Jesus falou a respeito do... que no dia do julgamento é
o tribunal será estabelecido, e ali será afastado as
ovelhas dos cabritos. E fizemos aqui uma ilustração
mostrando que esses dois grupos, aqueles que
estavam juntos e fazendo uma referência de como o
Pastor separa as ovelhas dos cabritos formando
então dois grupos, um a direita e outro à esquerda, e
eu apresentei para vocês um terceiro grupo que
estariam a parte e foi dito para o grupo da direita:
vinde benditos do Meu Pai, porque fizeste isto, isto e
isto. E foi lhe perguntado: quando foi que fizemos? Nós
nem lembramos, nem sabemos disto, somos
inocentes, quando foi que fizemos estas coisas tão
boas? E o rei lhe dirá: Quando fizeste a estes
pequeninos. Então, ali é apresentado aquele grupo que
está a parte deste dois grupos que são divididos. E é
dito para o da esquerda: apartai-vos de mim malditos

livro da vida. Entrando em meu coração! Entrando no
meu coração! Que mudança em mim Fez o meu bom
Jesus, Vindo Ele ao meu coração. Eu andava perdido,
Jesus me salvou, Entrando no meu coração Meus
pecados sem conta, Seu sangue lavou, Vindo Ele ao
meu coração! E agora, do céu, a certeza me deu,
Entrando no meu coração Seu Espírito, o selo e
penhor concedeu, Vindo Ele ao meu coração. Pelo vale
da morte não temo passar! Com Ele no meu coração;
A cidade celeste me vai transportar, O guarda do meu
coração. 1 - Glória a Deus. Louvado seja o Senhor!
Muito bom cantar não é? Vamos nos colocar de pé?
Vamos ler as escrituras irmãos, já que estamos de pé.
Os irmãos que estão em sintonia conosco orem por
nós, agradecemos a cada um de vocês a atenção, as
orações, tudo que vocês tem feito para que esse
trabalho tenha continuidade. Muito obrigado a todos.
E nós vamos continuar a nossa minissérie que
estamos falando sobre vários temas, sobre vários
assuntos, mais precisamente a respeito daqueles que
são salvos e daqueles que não são salvos, de onde vai
estar cada grupo e porque vai estar quem está no livro
da vida, quem foi tirado, quem nunca esteve e todas
estas coisas. 2 - E outra vez vamos ler as mesmas
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mostrou tanto na palavra hebraica, como também
mostrou no grego para nós. Agora, ele pregou outro
sermão, pegue isto aí que ele já nos disse e veja que
ele agora ensina no sermão “O Repentino Rapto
Secreto da Igreja” pois bem. “O Repentino Rapto
Secreto da Igreja” paragrafo 35. Neste que você
acabou de ouvir, nas “Dez Virgens” ele explica o que é
as virgens, se você não prestar atenção nas coisas
você não sabe mais no final do culto do que se estar
falando. Nesta primeira citação ele nos explica que
ambas são virgens, puras e limpas, santificadas.
Agora ele vai nos explicar outra coisa, com respeito a
estes dois grupos dentro de todo o contexto que Jesus
nos mostra, porque elas estavam se preparando para
encontrar o Noivo, ou o esposo. 6 - Vamos ler o que
ele diz no sermão “O Repentino Rapto Secreto da
Igreja” – ‘Quantos de vocês, todo talvez tem lido das
dez virgens? Umas eram prudentes e outras loucas.
“Virgens” significa “Pureza”. Todas elas eram boa
gente. Cada uma delas, virgem, vasos santificados de
Deus”. (Os dois grupos são vasos santificados de
Deus.) Mas aquelas que tinham Azeite em suas
lapadas (estas aqui) entraram, engraçado isto aqui é
uma lâmpada não é? Agora que eu estou percebendo.

para o lago de fogo e tal, porque não fizeste isto, isto e
isto. E eles perguntaram: Senhor, [chamaram Ele de
Senhor], quando foi que não o fizemos? Então, eram
pessoas que faziam mais eles faziam com um
proposito, porque queriam receber algo em troca.
Quando foi que não fizemos? Eles sempre foram
pessoas boas, sempre fizeram boas coisas, mais será
dito para eles: quando não fizeste a um destes
pequeninos que creram em mim (Mateus – 25:31-45).
Então, este terceiro grupo outra vez é apresentado,
este terceiro grupo que eu vos mostrei, onde o Rei faz
referências para os dois grupos ovelhas e cabritos, faz
a referência: quando fizeste ou quando não fizeste,
este terceiro grupo eles estarão assentados em
tronos também para julgar. 4 - Decorremos por todas
as escrituras onde Paulo fala que vamos julgar este
mundo e até mesmo os anjos e todas essas coisas, e
isto foi mostrado no livro de Apocalipse também como
nas cartas de Paulo e nós fomos lá para o livro de
Daniel, como eu repetir essa leitura agora, porque o
Rei se assenta para julgar e Ele não estará ali
julgando sozinho, porque tem milhões de milhões que
o servem, milhares de milhares. E eu quero dizer para
vocês que este grupo chama-se a Noiva do Senhor

escrituras em Mateus capítulo 25 e o versículo 31 e
onde está escrito assim na Palavra do nosso Deus. É..
Esses cultos tem sidos rápidos, são 41 minutos, 50
minutos, passa rapidamente não é? E este já o culto
de número 3 onde estamos falando sobre este tema,
sobre estes assuntos; isso com certeza será de
grande ajuda para o nosso aprendizado. 3 - Mateus 25
versículo 31 - 31 E quando o Filho do homem vier em
sua glória, e todos os santos anjos com ele, então se
assentará no trono da sua glória; 32 E todas as nações
serão reunidas diante dele, e apartará uns dos outros,
como o pastor aparta dos bodes as ovelhas; 33 E porá
as ovelhas à sua direita, mas os bodes à esquerda. 34
Então dirá o Rei aos que estiverem à sua direita: Vinde,
benditos de meu Pai, possuí por herança o reino que
vos está preparado desde a fundação do mundo; 35
Porque tive fome, e destes-me de comer; tive sede, e
destes-me de beber; era estrangeiro, e hospedastes-
me; 36 Estava nu, e vestistes-me; adoeci, e visitastes-
me; estive na prisão, e fostes ver-me. 37 Então os
justos lhe responderão, dizendo: Senhor, quando te
vimos com fome, e te demos de comer? ou com sede,
e te demos de beber? 38 E quando te vimos
estrangeiro, e te hospedamos? ou nu, e te vestimos?

No livro de Romanos capítulo 9 versículo 17, é um
pequeno texto na Bíblia onde nós paramos no culto
anterior. Está escrito assim – 17 Porque diz a
Escritura a Faraó: Para isto mesmo te levantei; para
em ti mostrar o meu poder, e para que o meu nome
seja anunciado em toda a terra. 22 E que direis se
Deus, querendo mostrar a Sua ira, ... isso é o versículo
22 lá na frente viu? 22 E que direis se Deus, querendo
mostrar a sua ira, e dar a conhecer o seu poder,
suportou com muita paciência os vasos da ira,
preparados para a perdição; o que você vai dizer com
isto não é? Vamos orar? 2 - Nosso bondoso Pai, por
quanto a Tua Palavra é a verdade Senhor e nós cremos
nele de todo o nosso coração, e com o entendimento
aberto diante de Ti esperamos agora a confirmação da
Tua vontade sobre as nossas vidas para este
momento, porque antes da fundação do mundo Tu já
sabias que estaríamos aqui Pai. Os irmãos aqui
presente e também os irmãos que a distância
acompanha este culto pedimos humildemente no
nome do Senhor Jesus que o Senhor perdoe os nossos
pecados, as nossas faltas, nossa debilidades Pai.



Veja bem as coisas viu? Observe – Mas aquelas que
tinham Azeite em suas lapadas entraram, e as outras
foram deixadas de fora. E veem que isto aqui é um
vaso também? É um vasilhame também? Observe
isto: Todas eram virgens, cada uma, creu na Vinda do
Senhor. As virgens néscias, ou loucas não eram
pessoas incrédulas que não criam em Deus, eram
pessoas boas, tantos quanto estas, ambas estavam
esperando a vinda do Senhor, isto é o que diz o irmão
Branham aqui. Elas estavam prontas para encontra-
se com Ele, mas algumas delas deixaram que seu
Azeite se acabasse. Elas deixaram que o azeite
acabasse o irmão Branham então nos chama a
atenção para isto agora, ele diz: Não permita que esse
seja seu caso. Não deixe o azeite acabar, aí ele diz:
Mantenha Azeite em sua lâmpada. O que é o azeite?
Ele diz: podem responder mais alto? [O Espírito
Santo.] O Espírito Santo. O irmão Branham também
diz isto aqui: O Azeite é o Espírito Santo, ele repete: o
Espírito Santo. Nunca permita que saia de você. 7 -
Este é o conselho do irmão Branham. O azeite é o
Espírito Santo, tem que estar na sua lâmpada, na sua
lamparina e ele disse: Nunca permita que saia de
você. “Mais escute como é que eu vou fazer isto? Que

Jesus Cristo, [Amém.] estas pessoas poderão estar ali
sentadas em tronos para também julgar, porque
enquanto elas viveram receberam a mente do Pai,
receberam a mente de Cristo enquanto estavam aqui
na terra. 5 - Você nota que é a mesma cena que nós
encontramos no livro de Apocalipse, porque os
milhões e milhões, e milhares e milhares que estão
servindo a Ele esta é a Noiva, uma vez que é a esposa
assiste ao esposo, não pode ser outro grupo de
pessoas que vai estar ali para servir naquele
momento. Veja como está em Daniel - 10 Um rio de
fogo manava e saía de diante dele; milhares de
milhares o serviam, e milhões de milhões assistiam
diante dele; (Daniel 7:10) estava tudo pronto, então
assentou-se o juízo, e abriram-se os livros. (Daniel
7:10) assentou-se o juízo, abriram-se os livros, serão
julgados pelo o que está escrito no livro, mais o
versículo 9 diz - 9 Eu continuei olhando, até que foram
postos uns tronos, claro que se tivesse apenas o Rei
para julgar só precisava de um trono, mais é mostrado
uns tronos foram postos, vê? então o Rei estará com
um grupo imenso de pessoas ali para efetuar o
julgamento e estes outros tronos será ocupado por
todos aqueles que fazem parte da Noiva do senhor

39 E quando te vimos enfermo, ou na prisão, e fomos
ver-te? 40 E, respondendo o Rei, lhes dirá... lembre-se
sempre que o Rei estará julgando estas pessoas,
julgando! o Rei dirá: Em verdade vos digo que quando o
fizestes a um destes meus pequeninos irmãos, a mim
o fizestes. 41 Então dirá também aos que estiverem à
sua esquerda: Apartai-vos de mim, malditos, para o
fogo eterno, preparado para o diabo e seus anjos; 42
Porque tive fome, e não me destes de comer; tive
sede, e não me destes de beber; 43 Sendo estrangeiro,
não me recolhestes; estando nu, não me vestistes; e
enfermo, e na prisão, não me visitastes. 44 Então eles
também lhe responderão, dizendo: Senhor, quando te
vimos com fome, ou com sede, ou estrangeiro, ou nu,
ou enfermo, ou na prisão, e não te servimos? A
questão estar no “Servir”. 45 Então lhes responderá,
dizendo: Em verdade vos digo que, quando a um destes
pequeninos o não fizestes, não o fizestes a mim. 46 E
irão estes para o tormento eterno, mas os justos para
a vida eterna. Amém. [Amém.]. 4 - Oremos mais uma
vez. Pai bendito inclinamos neste instante nossos
rostos, fechamos nossos olhos em atitude de
adoração, respeito e reverência aquilo que é sagrado,
aquilo que é a Tua Palavra e a Tua presença

Reconhecemos o quão frágil somos e o quanto que
dependemos e precisamos do Senhor. Tira de nós toda
a tristeza, toda magoa, toda raiz de amargura, tira de
nós toda dúvida, toda incredulidade, todos os
“porquês” que vem na nossa mente, e que possamos
nem se quer procurar entender os porquês, mais
aceitar os seus desígnios e aceitas a Tua vontade pela
fé, e que essa Tua vontade seja revelada a nós da
mesma forma que Tu nos revelastes a Tua Palavra. 3 -
Que possamos entender a Tua vontade a respeito da
Palavra que Tu nos revelastes Pai para que possamos
viver por Ela, caminhar por Ela e mesmo que caia mil
a nossa direita e dez mil a esquerda que possamos
seguir adiante sem ser atingido Pai, porque se cada
um que tomba, se cada um que falha, se cada um que
cai se nós formos seguir pelo mesmo caminho, se nós
formos também ficar manquejando, comentando,
falando dos maus, dizendo.... Nos maltratando. Então
Pai estaremos fazendo então a vida do adversário mais
fácil, mais não estamos aqui para facilitar as coisas
para satanás, estamos aqui para mostrar para ele que
o exército do Deus vivo sempre será vencedor
[Amém.] porque quem está na frente não é homens e
mulheres tentando buscar a Deus, é um Deus Todo



tipo de coisa eu tenho que fazer para não deixar
acabar este azeite? Ou deixar que ele se esvaia, que
ele se derrame que ele se vá?” Ele nos ensina, ele
disse: Quando você sentir que seu amor está se
apagando, sua sinceridade a Cristo e a a- Causa... De
Cristo, porque às vezes você continua sendo sincero
para com Cristo, “eu amo Cristo”, eu “adoro Cristo”...
e todas estas coisas, mais a causa de Cristo você não
dá tanta importância, o que adianta você dizer que é
um salvo, você dizer que é de Deus e tal... E aquela
coisa todas e você sabe que Deus esta realizando um
trabalho nesta hora e você não se dispõe a ajudar
neste trabalho. Você sabendo que isto depende...
Depende de você, depende de cada um de nós, o irmão
Branham disse: Deus não tem outras mãos a não ser
as minhas e as tuas. 8 - Então, é um caso
extraordinário aquele que Pedro falando com Jesus,
Jesus mandou ele ir lá com um anzol e pegar um
peixe que tinha dinheiro na cabeça, aquele foi um caso
extraordinário, mais parece que nós estamos
esperando que aconteça isto todo dia para que a obra
do senhor continue, siga adiante? Não, Ele te dará
forças para trabalhar, Ele te dará coragem para
enfrentar a vida, Ele te dará saúde para que você se

Jesus Cristo. 6 - Agora vem a pergunta para nós que
eu fiz no outro culto que eu preciso pegar isto outra
vez, para poder seguir adiante porque isto é o
prosseguimento do nosso assunto. Vem a pergunta
para nós: Por que estão no juízo aquelas pessoas que
receberam a sentença, a boa sentença dizendo: “Vinde
bendito do Meu Pai.”? Porque eles estarão lá no juízo,
sendo que eles são justos? Por que eles não estavam
sentados em tronos onde não há ali o que separar
coisa com coisa? Bem, eu vos disse no outro culto,
que ali não tem outro lugar onde eles possam ir,
porque temos somente duas ressurreição. E se você
sabe que existe a primeira e a segunda ressurreição,
então você vai entender comigo que estes que são
chamados “Justos” e recebem a sentença para a vida
eterna, estas pessoas, eles não fizeram parte da
primeira ressurreição porque eles não estavam
qualificados para a primeira ressurreição, não
estavam qualificados porque não fazem parte da
Noiva. 7 - Aqueles que fazem parte da Noiva foram
qualificados para se levantarem na primeira
ressurreição e por isto eles não são julgados, por eles
não serem julgados, a Bíblia diz: “Bem aventurado os
que fazem parte da primeira.” (Apocalipse 20:6)

maravilhosa que está aqui em nosso meio, porque Tu
prometeste que estaria conosco todos os dias até a
consumação do século e aqui estamos Pai sabendo
nós que estamos quase no finalzinho da nossa
jornada, onde falta tão pouco para alcançarmos aquilo
que nos tens prometido. E pedimos humildemente no
nome de Jesus Cristo que o Senhor ajude-nos a
compreender aquilo que está escrito na Tua Palavra, e
uma vez que Tu tens revelado a um homem que
trouxeste a revelação a um profeta e ele foi o vaso que
Tu escolheste para trazer isto a nós, então agora ele
entregou a revelação para nós e é nosso dever, é nosso
compromisso para com o Senhor, é o pacto que temos
contigo abraçar essa fé, crê nisto de todo o coração e
vivermos por isto que estamos crendo. No nome de
Jesus Cristo oramos para a Tua gloria que mais uma
vez o Espírito Santo tome conta e controle das nossas
vidas, no nome de Jesus te pedimos Amém. [Amém.]
podeis sentar. 5 - Pois bem, vamos aqui. Outra vez eu
desejo ler algumas escrituras para vocês para
compreendermos melhor estas coisas. No último
culto nós falamos sobre aqueles, os salvos que não
são ovelhas, são salvos porem não são ovelhas. E para
isto eu tive que mostrar a vocês que o que acontecerá

Poderoso que tem vindo nos buscar e com uma forte e
poderosa mão nos levará de volta para o nosso lar,
para nossa fonte de origem. No nome de Jesus Cristo
ajuda-nos mais uma vez, manifesta sobre nós a Tua
presença através de Tua Palavra, nome de Jesus
Cristo Amém. [Amém.] 4 - podeis sentar. Culto de
número 4 sobre o tema que estamos tratando a
respeito daqueles que tem seus nomes escritos no
livro da vida, daqueles que não são eleitos para o
Rapto no entanto eles serão bem aventurados no final
e receberão uma porção da vida eterna simplesmente
pelo fato de que foram bons para com os pequeninos,
para com a Noiva de nosso Senhor Jesus Cristo. 5 -
Estamos falando já sobre isto em 3 cultos anteriores e
acredito que nós poderemos chegar em uma...
concluir neste culto de hoje não é? E futuramente
entraremos em alguns outros detalhes já dentro de
outras... de outros assuntos. Mais o que ficou para
nós no culto anterior foi a respeito dos 4 grupos de
pessoas, a respeito daqueles que... das cinco virgens
que são prudentes representando a Noiva de Jesus
Cristo, estes não passam pela condenação, esses não
passam pelo o julgamento, esses não passam pela
tribulação; uma vez que eles como ovelhas do Senhor



sustente e também sustente a obra. [Amém.] caso
contrario não me diga que tem amor a causa, porque
amor a causa não e só a gente assistir os cultos, não e
só cantarmos, batermos palmas, nos alegrarmos e
glorificarmos a Deus. [Verdade.] Me desculpem, mais
é a realidade. 9 - Tá, poderíamos entrar aqui em vários
detalhes e você vai ver que quando o Espírito Santo
não está morrendo, todas outras coisas pode ser
feitas, todas outras coisas podem ser arranjada, e o
trabalho de Deus que tem que se arrastar como
tartaruga! Dependendo exclusivamente da nossa boa
vontade! Se eu pudesse ser mais claro eu seria, não é?
Mais vocês não precisam que eu seja mais claro que
isto porque vocês concordam comigo neste ponto não
é? [Amém.] Pois bem, deixe-me ler porque eu
coloquei aqui o meu pensamento explicando outra
coisa aqui, mais me deixe continuar com o
pensamento do irmão Branham sobre estas coisas.
Ele diz: Nunca permita que saia de você. O azeite que é
o espírito viu? Quando você sentir que seu amor está
se apagando, sua sinceridade a Cristo e a- Causa,
rapidamente vá a Ele Quem tem a Fonte de Azeite, e
compre para você mesmo um enchimento do Espírito
Santo. [Amém.] 10 - Então aqui o irmão Branham nos

Amém? [Amém.] Da primeira ressurreição. “Bem-
aventurado e santo aquele que tem parte na primeira
ressurreição” porque estes são qualificados como a
“Noiva”. Os que não vão na primeira não tem
qualificação, no entanto, você encontra lá no trono
branco eles sendo chamados de justos, mais não tinha
outro lugar para eles estarem a não ser levantando-se
na segunda ressurreição. 8 - Eu quero vos levar para
as escrituras mais um pouquinho para continuarmos,
e será um culto curto eu diria assim. João capítulo 5
versículo 24 vamos ler outra vez isto aqui, se alguém
de vocês pode ir lá em cima e ver se a transmissão
está indo que aqui diz que não está, como eu não
posso gritar porque não está aqui. Pois bem, vamos
continuar. São João capítulo 5 versículo 24 24 Na
verdade, na verdade vos digo que quem ouve a minha
palavra, e crê naquele que me enviou, tem a vida
eterna, você pare este versículo bem por aí para que
você entenda algo aqui. Jesus disse que quem ouve a
sua Palavra, vê? quem ouve a minha palavra, e crê
naquele que me enviou, então nós temos aqui uma
sentença que é dada, você tem que crer nas Palavras
de Jesus e você tem que saber que as Palavras de
Jesus não são Suas próprias Palavras, porque Ele foi

no julgamento não é apartando ovelhas de cabritos,
porque Jesus disse que era “Como”, ele fez uma
comparação; porque aqueles que estão sendo
escolhidos, que receberam o nome de “Justos” não é?
Eles não são ovelhas. Porque no grande julgamento do
trono branco quando aquelas... aqueles dois tipos de
pessoas serão afastados uns dos outros para
receberem a sentença, as ovelhas não estarão
naquele meio, as ovelhas estarão já no redil, as
ovelhas que ... os pequeninos irmãos, as ovelhas que é
a Noiva de Jesus Cristo estará sentada com Ele em
tronos também para julgar. Mostramos isso no livro
de Apocalipse, mostramos isso também no livro de
Daniel onde Ele vem com milhares e milhares que
estão diante Dele; Daniel disse: “eu continue olhando
e vi tronos sendo postos.” Vê? depois ele diz: “um
ancião de dias se assentou.” Então nós encontramos
que o ancião de dias, aquele que com o ancião de dias
não se assentou sozinho. Aí a Bíblia continua dizendo:
“diante Dele milhões... milhares e milhares o
serviam” porque Ele estava... aqueles outros estavam
ali como uma ajuda ou como testemunha, como
dizendo: “a sentença que sair de Tua boca, foi o que eu
disse quando estava lá na terra com ele, no entanto,

eles ouviram a voz do bom pastor e seguirão Sua
Palavra. Então enquanto eles estiveram com vidas
aqui na terra, eles foram ovelhas obedientes e
ouviram a voz de Jesus e seguirão; e Jesus Cristo
disse: quem crê em mim não é? Eu Sou o bom Pastor,
o bom Pastor dá a vida pelas as ovelhas, elas ouvem
minha voz, elas me conhecem, elas não seguirão ao
estranho, vê? então, disto se trata a Noiva, estes
serão aqueles que foram eleitos, escolhidos por Deus
desde antes da fundação do mundo e tiveram seus
livros escritos em uma sessão do livro chamado “Livro
da Vida do Cordeiro” e foram ordenados para não cair,
para não tropeçar, para não voltar atrás, estes
seguem até o final porque sempre que o diabo tenta
lhes enganar seus ouvidos ouvem a voz de Deus em
primeiro lugar; e é dito para nós nesses últimos
tempos: “Não saia da fila!”, “Não saia da fila!” Amém?
[Amém.] Vocês conhecem todas estas coisas. Disto se
trata o grupo da Noiva. 6 - E onde estará o grupo da
Noiva no Grande julgamento do trono branco?
Aprendemos nesses cultos anteriores que no
julgamento do grande trono branco a Noiva estará
sentada também em tronos juntamente com Ele,
mostramos isso no livro de Daniel onde ele viu que



dá um conselho e eu gostaria de pensar com vocês a
respeito disto. Como é que você vai poder... Como você
vai poder agora ir a ele e depois voltar a encher suas
lâmpadas? Observe isto. Ele disse: Quando você sentir
que o Espírito Santo está saindo de você, você tem que
correr a Ele, que é a fonte para comprar isto de volta,
então imagine que é vai e vem; você tem que ir lá
buscar para poder encher suas lamparinas. Observe
isto. Então vamos procurar saber que lâmpada é esta,
porque ele já disse o que é as virgens, ele disse que as
virgens são grupos de pessoas que são santas, puras,
santificadas por Deus, e que estão esperando a vinda
do Senhor. Ele nos ensinou que o azeite é o Espírito
Santo e disse que quando ele está saindo de você, você
tem que perceber isto quando o seu amor para com
Ele e para com Sua causa está se esvaziando, está se
acabando, você tem que ir comprar de volta o
enchimento do Espírito; e este enchimento do Espírito
que é o azeite necessário é para colocar na lâmpada,
então, agora temos que saber o que é esta lâmpada
coreto? [Amém.] Não é? Pois bem. 11 - Aí é quando
você vai lembrar-se do que está escrito em Salmos
capítulo 119 – 105 Lâmpada para os meus pés é o
que? é tua palavra, e luz para o meu caminho. Então,

enviado pelo Pai para falar o que falou. [Amém.] e
Jesus disse: Quem crê na minha Palavra, quem ouve a
minha palavra, e crê naquele que me enviou, tem a
vida eterna, isto quer dizer: Que o crente, o crente já é
um que tem recebido vida eterna aqui nesta terra, vê?
Ele já é um que tem recebido a vida eterna a qual já é
sua como uma possessão, é dele, ninguém pode tirar
isto dele. E Jesus continua dizendo: e não entrará em
condenação, “não entrará em condenação”, isto
significa: “não entrará para o juízo”, este é o
significado verdadeiro. Vê? não entrará em juízo ou não
entrará para o julgamento, mais ele passa da morte
para a vida, ele passa automaticamente da morte para
a vida; não há nada entre uma coisa e outra, os outros
ainda serão julgados, terão que prestar conta e todas
estas coisas, mais aquele que ouve a Palavra de Jesus
e crê Naquele que o enviou esse já tem isto como uma
possessão, é dele. [Amém.] 9 - Você poderá ver isto
mais adiante também nas escrituras. Veja bem, Jesus
tinha em mente algo quando ele disse estas coisas,
porque ainda existia outro grupo que receberá vida
eterna em uma determinada ressurreição. Quando
Jesus disse: Quem crê em mim, nas minhas Palavras
e crê naquele que me enviou tem vida eterna, Jesus

não quiseram me ouvir, no entanto, não tomaram
meus conselhos.” 6 - Então essa grande nuvem de
testemunha que Paulo chegou a dizer, mais estamos
rodeados já por esta grande nuvem de testemunhas
não é? Essa grande nuvem de testemunhas, de vida,
de pessoas que viveram, que presenciaram, que
creram na Palavra e fizeram tudo o quanto podiam
para levar este conhecimento adiante, eles estarão ali
testificando disto; e enquanto eles tiveram na terra,
por aqueles outros não terem sidos bons para com
eles não é? Por ter feito alguma coisa ou não ter feito
é nisto que estará o julgamento deles. Vinde bendito =
porque fizeste. Quando fizemos? Quando fizeste a um
desses pequeninos, a Noiva. As ovelhas. Apartai-vos
de mim maldito = porque não fizeste, não servistes.
Quando não te servimos? Quando não servistes a este
pequeno rebanho, quando não servistes a esses meus
pequeninos irmãos, vê? então nós aprendemos o
quanto que é importante sermos bons para com as
pessoas e bondade isto faz parte de todos os sentidos
da nossa vida; nós não vamos entrar em detalhe. 7 -
Pois bem. Foi por aqui mais ou menos que nós
paramos não é? Que nós paramos neste sentido e eu
quero continuar com essas anotações aqui.

foram colocados tronos e o ancião de dias se assentou
e diante Dele tinha milhares de milhares (Daniel 7:9)
disto se trata a Noiva, disso se trata a Esposa do
Cordeiro, e ela estará ali para julgar os demais e até
mesmo os outros que são salvos, em outras palavras:
os outros que são salvos mesmo que recebem uma
ordenança, um aval para entrar na vida eterna, eles
precisam também passar pelo julgamento e esse
julgamento é proferido por Ele e por Ela. Paulo disse:
“havemos de julgar até mesmo os anjos quanto mais
as coisas mínimas deste mundo” (l Coríntios 6:2-3). 7 -
Então aprendemos no ultimo culto que se você vai
estar lá julgando estas pessoas, então esse
julgamento você tem que estar já dando testificação
dele aqui, você não vai poder estar julgando lá quem
quer que seja se enquanto você viveu aqui você não
deu a avaliação correta do que deve ser, como deve ser
o comportamento de um filho de Deus ou não, se você
dá essa testificação, se você se identifica com as
escrituras e mostra essa identificação para as outras
pessoas, então claro que naquele grande dia, naquele
grande e terrível dia vamos dizer assim, (bom para
uns e terrível para outros), você poderá estar julgando
porque enquanto você viveu você deu qual é a



o azeite é o Espírito Santo e esta lâmpada é a Palavra.
Veja agora: então, vamos pensar aqui: na realidade...
Deixe-me tomar um gole de agua, um gole de água
fresca, não é? Estes dias minha garganta não está tão
boa. Vejamos aqui: Nós encontramos que o irmão
Branham nos disse a mesma coisa em relação a isto,
quando ele explicou que a lâmpada que a virgem
prudente tinha era aquela luz, o irmão explica isto:
Que a lâmpada que a virgem prudente, (esta deste
lado aqui, que eu coloquei aqui) vê? A lâmpada que ela
tinha era a luz, aquela luz que lá no livro de Salmos
aponta dizendo que é a Palavra. 12 - Vamos ler o irmão
Branham dizendo isto? Amém? [Amém.] Mensagem
“Conflito entre Deus e Satanás” é... Vamos ver aqui
como o irmão Branham nos explica isto parágrafo 73
[Na tradução pelos Crentes da Bíblia situa-se no
parágrafo 161 -. Ed.] ele diz: 161. O fogo é a
confirmação da Luz vindo da Palavra. Eles encherão...
A virgem prudente, a sábia, tinha óleo em sua
lâmpada, e ela preparou sua lâmpada e a acendeu.
Agora, o que é isto? Agora, o...Deus é a Palavra; o Óleo
é o Espírito; e o Fogo é a Luz do Evangelho que
incendeia o Óleo. Amém. Deus disse assim. Vê? Este é
o vaso. correto. O óleo está no vaso e o Fogo está

sabia que tinha outro grupo que também recebia vida
eterna, mais Ele não fez referência a estes, Ele não fez
referência a estes, vê? observe isto aqui: Observe isto:
quem ouve a minha palavra, e crê naquele que me
enviou, tem a vida eterna, e não entrará em
condenação, mas passou da morte para a vida. Ele
aqui mostrou um grupo de pessoas, mais tem outro
grupo que receberá vida eterna em uma determinada
ressurreição que não é aquela que Jesus se referiu (a
primeira), eles receberão vida na ressurreição, não
havendo recebido previamente como a Noiva recebeu,
este outro grupo que Jesus não se refere neste
versículo, neste texto. Esse outro grupo recebe vida
eterna em uma determinada ressurreição (que é na
última quando vão se apresentar para prestar contas),
eles não recebem previamente como a Noiva recebe
ainda deste lado da vida, a Noiva recebe isto como uma
posse, é dela e ninguém toma, ninguém tira essa
possessão dela. Só os membros da Noiva. Estes ouve
as Palavras de Jesus e crê naquele que o enviou. 10 -
Vamos mais um pouquinho ler aqui: João capítulo 5
versículo 28, prestem bem atenção porque depois as
vezes você vai quere fazer alguma pergunta e eu não
vou te saber... e eu não vou saber te responder, então

Entendemos nós que não é um pastor separando
literalmente ovelhas de bodes, ovelhas de cabritos, as
ovelhas já estará no redil. No período de tempo do
julgamento do trono branco as ovelhas, as ovelhinhas
de Jesus já estarão ali porque elas ouvirão Sua Voz
enquanto estavam aqui na terra e seguirão a voz do
bom Pastor. Jesus disse: Minhas ovelhas conhecem
Minha voz e me seguem, elas não seguirão a voz do
estranho. Vê? agora diga-me uma coisa: se você pensa
agora em uma ovelha seguindo um pastor que ela está
acostumada com a voz dele, daqui a pouco outra
pessoa chama com uma voz diferente, com um timbre
de voz diferente ela não vai querer seguir aquela coisa
estranha, porque ela sabe, ela conhece a voz daquele
que cuida dela. Quando isso levamos do natural para
explicar o espiritual, se você é uma ovelha de Deus e
você sabe que é a voz de Deus, a voz de Deus nestes
últimos dias, o que Deus exige de você, onde Ele diz
que você deve ir, onde Ele diz que você deve ou não
fazer, o que Ele diz que é perigoso para você, o que Ele
diz que é bom para o seu elevo, para o seu
crescimento espiritual; você conhece essa voz. Daí a
pouco vem outro desgraçado, qualquer outro louco
voraz vem para você e tenta dizer algo diferente,

sentença de Deus, você mostrou o que é o certo e o
que é o errado vê? então você tem esse primeiro
grupo. 8 - Falamos sobre o segundo grupo que são
onde se inclui as virgens nércias, virgens loucas e
imprudentes não tinha o Espírito Santo, e por isso não
foram no Rapto, no entanto, do outro lado elas entram
na vida eterna, elas são virgens por isso são limpas,
santas... santificadas, purificadas e tudo mais, mais
não tinha o suficiente do Espírito para subir no
arrebatamento, no entanto, elas não se perdem; elas
entraram na vida, não fazem parte da Noiva, não
estarão no Milênio, no entanto, receberam vida eterna
lá no grande julgamento do trono branco. 9 - Você
encontra também o grupo dos justos, dos justos, e
estes nem se quere faziam parte das virgens nércias,
estes justos vê? eles simplesmente enquanto viveram
eles foram bons e misericordiosos para com a Noiva,
para com os pequeninos de Jesus; e por eles serem
bons para com os filhos de Deus eles receberão uma
porção da vida eterna ou o reino eterno será aberto
para eles, não serão os mais próximos dos tronos, não
serão eles que servirão o Esposo porque não são
Esposa, mais no entanto, receberão vida eterna. 10 -
Você encontra o outro grupo que serão lançados no



queimando-o. Isto mostra que está refletindo a Luz do
que a Palavra disse. Vê? Este é o reflexo. Agora,
aquela virgem prudente podia fazer isto; mas a outra,
a virgem néscia, que estava do lado de fora, não tinha
Óleo. E elas não podiam refletir nada senão sua igreja
e sua denominação. Vê? Agora: "Você diz que a
Palavra... Você diz que a Palavra era - era Espírito?"
Sim, senhor. Deus disse: "Minha palavra é Espírito."
Isto é correto. 162. A verdadeira Noiva deve ser
unificada pela Palavra. Agora, lembre-se, se ela é uma
parte de Cristo, ela tem que ser a Palavra de Cristo. A
fim de ser a Palavra de Cristo, você tem que ser
batizado em Cristo. E quando você está em Cristo,
você crê em Cristo e Cristo é a Palavra. 13 – Note o
que ele disse: “A virgem prudente, a sábia, tinha óleo
em sua lâmpada, e ela preparou sua lâmpada e a
acendeu. É importante você saber disto: Que a virgem
prudente atavia, cuida da sua lâmpada e a acende,
porque se você deixar ela pagada não adiantou nada.
Esta cheio de azeite, transbordando de azeite mais
está apagada. Então, imagine você tem a Palavra e
você agora sabe que o azeite é o Espírito, e você tem
que colocar agora o Espírito na Palavra, e tem que ter
o fogo para acender aquilo. 14 - Observe isto: “e a

preste atenção no que está sendo ensinado no culto
agora não é? Pois bem, deixe-me ver aqui, vamos
continuando: João capítulo 5 versículo 28 Não vos
maravilheis disto; porque vem a hora em que todos os
que estão nos sepulcros ouvirão a sua voz. 29 E os que
fizeram o bem sairão para a ressurreição da vida; e os
que fizeram o mal para a ressurreição da condenação.
Isso que você acabou de ler Jesus deu continuidade ao
assunto anterior, lembre-se, agora nós sabemos disto,
lembre-se uma recebe vida eterna por ouvir a Palavra
e crê naquele que enviou Jesus com aquela Palavra,
com aquela doutrina. Mais Jesus se referiu agora, 28
Não vos maravilheis disto; porque vem a hora em que
todos os que estão nos sepulcros ouvirão a sua voz.
Todos que estão nos sepulcros, significa: todos
aqueles que nascerão nesta terra, receberão a sua
vida normal, natural como pessoas e no entanto
morrerão em alguma etapa de sua existência, todos
que já nasceu, não importa se teve apenas dois
minutos de vida, um mês de vida ou dez anos não
importa, todos terão que ouvir a voz para
ressuscitarem. E nesta ressurreição que todos ouvirão
Sua voz, está dizendo aqui já, mostrando que é para
aquele momento que eu vos falei no culto anterior,

mostrar algo diferente, será que você não percebe que
é uma voz estranha? Será que você não percebe que é
um pensamento estranho? Será que você não percebe
que é um linguajar diferente do linguajar da Bíblia?
Será que você é tão inocente? É uma ovelha macho ou
fêmea seja o que for tão inocente que não sabe que
aquela é a voz do estranho? Que está querendo te
desviar da verdade, que está querendo te tirar do
caminho da santidade e te levar diretamente para o
lago de fogo? 8 - Pois bem, Jesus disse: “Minhas
ovelhas ouvem minha voz e segue”. Vê? e elas não
ouvirão a voz do estranho. Então as ovelhas são
aqueles que ouvem a voz do bom Pastor, e Jesus disse:
“eu sou o bom pastor.” E Ele mostrou porque Ele era
bom, porque Ele chegou a dá a Sua vida por amor as
ovelhas; então tem que ser uma pessoa mui boa a
ponto se sacrificar para o bem estar da outra pessoa,
vê? o que acontece agora? Estes outros que estavam
lá sendo julgados eles não ouviram a voz do bom
Pastor, eles não seguiram o conselho, eles não
aprenderam o suficiente a ponto de... daquele
aprendizado se transformar em obediência. Então
meus amigos, estes nós aprendemos no culto anterior
já que eles não tem vida eterna, eles não fazem parte

lago de fogo. Aí tudo isto que foi mostrado aí está
incluído aqueles que tem seus nomes escritos desde
antes da fundação do mundo, tem aqueles que tem
seus nomes colocados, tem aqueles que tem seus
nomes lá e são apagados e tem aqueles que nunca
tem, nunca tiveram ou nunca terão seus nomes
naquele livro. Então temos passado por todos estes
assuntos. 11 - No último culto terminamos falando a
respeito desse tipo de pessoa que não... nunca tiveram
seus nomes lá. E eu incluir como uma... vamos dizer
assim um exemplo para este tipo de gente o caso
como Faraó. E são pessoas que enquanto estão na
terra Deus usa, como usou Nabucodonosor, como
usou Faraó. E em Romanos capítulo 9:17 onde você
leu diz: 17 Porque diz a Escritura a Faraó: Para isto
mesmo te levantei; para em ti mostrar o meu poder, e
para que o meu nome seja anunciado em toda a terra.
Se você ler essa escritura até parece que Faraó é um
grande homem admirado por Deus, no entanto, você
sabe que ele como incrédulo quanto mais Deus
endurecia, deixava ele endurecer seu coração mais era
uma forma de Deus enviar mais pragas para que
toda... não só o Egito, mais para que toda a terra
ficasse conhecendo o poder de Deus. Ele sabe como



acendeu”. Agora, o que significa isto? Agora, Deus é a
Palavra; o Óleo é o Espírito; e o Fogo é a Luz do
Evangelho que incendeia o Óleo. então o fogo ele
sempre estará sempre brilhando, estará sempre
dando luz, estará sempre queimando, estará sempre
produzindo brilho, estará sempre produzindo calor;
agora se o evangelho para mim e para você não denota
isto, não mostra fogo, não mostra calor, não mostra
vida, então você crer na Palavra, você diz que tem um
Espírito mais cadê o fogo para mostrar aquilo? Vê? O
evangelho parece que não emite, o que ele diz parece
que não tem significância, se ele diz isto você faz
diferente, e aquela coisa toda, e tudo mais. Ok! Pois
bem. 15 - Vamos ver aqui: O azeite é o Espírito Santo e
o fogo é a luz do evangelho neste azeite. Amém. Deus
o disse veem? Esta é a vasilha. Bem, “o azeite está na
vasilha e o fogo que o está queimando mostra que está
refletindo a luz do que a Palavra diz.” O azeite na
vasilha. Olhe ele explicou tudo isto aqui. O azeite está
na vasilha e o fogo que vai fazer o azeite queimar é
uma demonstração, é um reflexo da luz daquilo que a
Palavra diz. Então, o que a Palavra diz você reflete
aquilo, quando você vive a Palavra e a Palavra está
sendo refletida através de você, é a pura

ouvirão a voz para que? Uns ressuscitarão para
ressurreição da vida, eu vos mostrei no culto anterior
o grupo que ficou do lado direito, correto? E o outro, os
que fizeram o mal para a ressurreição da condenação,
aquele grupo que ficou do lado esquerdo. 11 - Esta
duas coisas que Jesus acabou de citar aqui não tem
nada a ver com aqueles que ouvirão Sua Palavra e
creram Nela. Então, estão vendo os três grupos outra
vez aqui? [Amém.] então vamos. Nós sabemos que no
livro de São João no capítulo 5 versículo 28, isto não é
o Rapto que eu acabei de ler para vocês. Isto não trata
do arrebatamento! Isto o que? Os que ouvirão a voz
para a condenação ou para a vida. Não é o Rapto. Por
que? Somente os mortos em Cristo, somente os
mortos em Cristo sairão dos sepulcros naquele tempo
juntamente com a Noiva vivente no tempo do Rapto,
na etapa final do Rapto. Quando os bem aventurados
para a primeira ressurreição se levantaram, somente
a Noiva subirá ali, todos os que estavam na terra: a
Noiva vivente, como Paulo disse: nós os que
estivermos vivos não precederemos, não iremos
primeiro do que os que dormem, porque a trombeta
soará, os mortos em Cristo ressuscitarão primeiro (I
Tessalonicenses 4:15-16); estamos falando agora de

da vida eterna, eles nem se quer tem o Espírito, no
entanto, estou falando agora dos justos, falei um
pouquinho agora da Noiva, dos que são ovelhas. Mais
falando dos justos, daqueles que serão salvos lá por
eles terem sidos bons para com a Noiva de Cristo,
eles recebem o direito, a permissão de entrar na vida
eterna, vê? lá no grande julgamento do trono branco. 9
- E se eles... daqui eu quero tomar agora do culto de
hoje. Se eles recebem a permissão para entrar para a
vida vê? então acontece que seus nomes haveriam de
estar ou teriam que ter estado no livro da vida e não
foram tirados, se não eles não receberiam o direito de
entrar na vida. Tudo se trata de vida ou morte, tudo se
trata de Deus que é amor e vida, vê? amor e vida. O
que saiu de dentro de Deus em direção a nós foi a vida,
uma vida movida pelo amor, a ponto daquele que o
amou entregou algo que era própria vida. O que disse:
eu sou o caminho, a verdade e a vida, e disse: eu tenho
poder de dá-la e tenho o poder de toma-la de volta, vê?
então estes que recebem o direito de entrar na vida
eles teriam que ter seus nomes no livro da vida. 10 -
Agora por causa, veja, do amor que eles tiveram para
com o povo de Deus, eles então são reconhecidos
como salvos. E eu preciso que vocês vejam agora

trabalhar. 12 - Então Paulo depois que ele falou isto a
respeito de que Deus levantou a Faraó para isto, para
através dele mostrar o seu poder, Paulo registrou
também dizendo: Que direis de Deus, o que direis, o
que você vai dizer, o que você vai pensar? Se Deus
querendo mostrar a Sua ira, Deus quis mostrar Sua
ira; (Romanos 9:22) porque tinha alguém que estava
merecendo receber a ira de Deus sobre sua cabeça,
então Deus quis mostrar Sua ira. E Paulo disse: 22 E
que direis se Deus, querendo mostrar a sua ira, e dar a
conhecer o seu poder, suportou com muita paciência
os vasos da ira, vê? Deus quer mostrar Sua ira, então
Ele suporta com paciência os vasos da ira, que são
pessoas, preparados para a perdição; “pessoas que
foram preparadas para a perdição”, isso é triste
demais. Então, claro que nenhum destes teriam seus
nomes escritos nos registros da vida. Não senhores.
Eu não estou dizendo que não há nenhum registro
deles, dos seus feitos, das suas obras, não estou
dizendo isto. Sem dúvida que tem que haver em algum
lugar alguma classe de registros sobre estas pessoas,
mais não nos registros da vida, ali não pode estar. 13 -
Então, o propósito da existência deste tipo de gente já
tem sido mencionado em outras partes das escrituras



demonstração de que o fogo está queimando [Amém.]
tem azeite na lamparina e aquilo está pegando fogo.
[Amém.] vê? 16 - Vamos continuar com o irmão
Branham, ai ele diz: vê? Mostra que está refletindo a
Luz do que a Palavra disse. Este é o reflexo. Agora
esta virgem prudente, [esta aqui que eu coloquei deste
lado], esta virgem prudente pode fazer isto, mais esta
outra aqui, esta outra, a virgem néscia que ficou de
fora não tinha azeite. E elas não podiam refletir outra
coisa mais que sua igreja e sua denominação, vê?
Agora você diz: “A Palavra... você disse que a palavra
era espírito?” Sim, senhor. Deus disse: olhe ele fez
uma pergunta como se fosse o coletivo estivesse
perguntando para ele, e ele mesmo respondeu. Você
disse que a Palavra era espírito? Sim, senhor. Deus
disse. Agora quando foi que Deus disse que a Palavra
era o Espírito? Aí o irmão Branham cita as palavras
de Jesus Minha Palavra é Espírito. Então, o profeta
está nos dizendo que aquilo foi Deus que falou através
de Seu Filho [Amém.] 17 - Observe suas palavras aqui:
você disse que a palavra era espírito? Sim, senhor.
Deus disse: Minha Palavra é Espírito. Correto. A
verdadeira Noiva deve estar unificada por meio da
Palavra. Ele está falando da verdadeira Noiva, e ele

Rapto, vê? A Noiva vivente terá que se juntar com a
Noiva que dorme, terá que haver essa ressurreição. E
nós sabemos que nós não vamos conhecer as pessoas
da geração anterior, eu terei que conhecer os irmãos
que viveram comigo na minha geração, vê? e assim
sucessivamente; meu pai e os da sua geração e você
vai lá atrás e lá atrás cada um na sua geração. 12 -
Existe uma ordem nisto, que nós vamos seguir adiante
e vamos aprender isto nesta minissérie que estamos
falando sobre estes assuntos que eu nem numerei que
série é esta ainda, até hoje eu ainda não sei como
chamar essa série. Vê? então observe bem isto aqui:
Os da Noiva ressuscitam para o Rapto, tanto a Noiva
que morre (Que já morreu) quantos os que estiverem
com vida no momento próprio. E isto você vai ver
agora em l Tessalonicenses capítulo 4 versículo 16 diz
assim – Porque o mesmo Senhor descerá do céu com
alarido, e com voz de arcanjo, e com a trombeta de
Deus; e os que morreram em Cristo ressuscitarão
primeiro. Já lemos essa escritura muitas vezes l
Tessalonicenses capítulo 4 versículo 16. Então você
encontra que Paulo colocou todas estas coisas juntas,
16 Porque o mesmo Senhor descerá do céu com
alarido, e com voz de arcanjo, e com a trombeta de

algumas coisas que tem nas escrituras, nós vamos
ler aqui um versículo em Mateus capítulo 25 e o
versículo 46, as pessoas que anotam, que ouvem a
distância e tudo é onde nós lemos mais no versículo
46. Enquanto os irmãos que vão ler procuram isso,
observe algo aqui: eu disse no culto anterior que estas
pessoas por terem sidos pessoas boas para com os
pequeninos de Deus, estas pessoas eles enquanto
estavam vivos aqui na terra ajudaram aos filhos de
Deus. E eu ainda fiz uma comparação juntamente com
vocês aqui: eram pessoas que poderíamos pensar
tipo: Nicodem os e Gamalieu, pessoas que no
momento de aperto para os filhos de Deus eles se
colocaram ao lado dos pequeninos, e suas decisões, o
que eles falaram, a forma que eles atuaram fez com
que os filhos de Deus pudessem respirar um pouco
nos seus momentos de tristezas, de angustias aqui na
terra. São pessoas que pararam, que se colocaram ao
lado dos filhos de Deus em um tempo de angústia e se
isto soa a você como uma restauração, veja bem,
porque os injustos não são restaurados, mais eles
serão lançados no lago de fogo, serão lançados no lago
de fogo e enxofre, os nomes de muitos daqueles que
foram destruídos também estavam no livro da vida,

e como nós lemos no livro de Apocalipse em dois
lugares, mais nós poderemos agregar outras
escrituras aqui para que você possa entender este
tipo de gente como: porque eles são ou porque sua
existência. 14 - No livro de Provérbios no capítulo 16
versículo 4 está registrado assim – 4 O SENHOR fez
todas as coisas para atender aos seus próprios
desígnios, desígnios de Deus, propósito de Deus, plano
de Deus, vontade de Deus, intensão de Deus.
Repetindo - 4 O SENHOR fez todas as coisas para
atender aos seus próprios desígnios, até o ímpio para
o dia do mal. Por que no dia da vingança do vosso Deus
ou no dia... do mal vamos dizer assim, tem que ter
alguém para receber esta vingança, tem que ter
alguém para receber este castigo, e estas pessoas
não são inocentes. Sempre foram avisadas que agindo
de tal forma receberiam o troco vê? colheriam o que
plantaram. 15 - Então, tudo foi feito para atender os
desígnios de Deus, até o ímpio para o dia do mal. E no
livro de Jó no capítulo 21 versículo 29 está escrito - 29
Porventura não perguntastes aos que passam pelo
caminho, e não conheceis os seus sinais, 30 Que o
mau é preservado para o dia da destruição; (o mal) e
arrebatado no dia do furor? Veja, você já se inteirou



está mostrando aqui dois grupos, e vocês poderão se
surpreender com esses dois grupos, viu? Vamos ver
aqui. A verdadeira Noiva de estar unificada por meio da
Palavra. Agora, lembre-se, se ela... [esta aqui, vou
colocar deste lado porque eu estou apontando pra
aqui assim não é? Deixe-me me colocar esta lâmpada
aqui representando as virgens prudentes,] observe: se
ela é uma parte de Cristo, ela tem que ser a Palavra
de Cristo. Então a Palavra de Cristo não é só a Bíblia
em forma de letra, não é só o que foi estabelecido na
pirâmide, não é só o que foi estabelecido no zodíaco,
tudo isto na realidade fala de Cristo e Sua Noiva,
amém? [Glória a Deus, amém.] tudo, as três Bíblias
fala do plano de Deus, fala da obra redentora, de tudo
relacionado a Deus e Seus filhos, vê? 18 - Então, se
esta Noiva é parte de Cristo, ou as virgens prudentes
é parte de Cristo, então, ela tem que ser a Palavra de
Cristo. William Branham diz: Para ser a Palavra de
Cristo você tem que está batizado dentro de Cristo. E
quando você está em Cristo você crê em Cristo e
Cristo é a Palavra. [Amém.] Vê? Isto ele nos explicou
até aqui, e preste bem atenção na continuidade disto.
19 - No livro das Eras da Igreja no capítulo 7 parágrafo
126 (Na tradução feita por GO, situa-se no Parágrafo

Deus; é como se fosse tudo ao mesmo tempo quando
falamos com respeito a tempo de passado, presente e
futuro, é como se acontecesse no mesmo momento,
na mesma ocasião; mais a revelação da Palavra nos
diz: que isso são etapas que acontecem de uma forma
sucessiva e que existe um tempo na qual estas etapas
se desdobram diante de nós. 13 - Uma vez que são três
coisas que acontecem Alarido, Voz de Arcanjo e
Trombeta de Deus, você já aprendeu que alarido é algo
que já tem acontecido e está em evidência na terra e o
que é este alarido? Na mensagem “O Rapto” William
Branham disse: “O alarido é a mensagem” vê? e isto é
o brado de Apocalipse 10 que quando o anjo forte
desceu ele bradou como um leão, e ele bradou como
um leão que Ele é verdadeiramente o rei, o chefe, o
leão; nós não estamos tratando aqui de Jesus o Filho
de Deus, estamos tratando de Deus mesmo [Amém.].
14 - Quando lemos isto em Apocalipse 10 levamos
para Amós capítulo 3 versículo 8 onde diz - 8 Rugiu o
leão, quem não temerá? Falou o Senhor DEUS, quem
não profetizará? Então este brado do leão é a voz de
Deus, a voz profética do próprio Deus. Fazendo
referência aquilo que Paulo fala e que William
Branham citando a Paulo ele nos leva para o livro de

muitos daquele que serão queimados e destruídos os
seus nomes também em algum momento estavam no
livro da vida, mais de alguma forma Deus passou a sua
borracha naquilo e apagou os seus nomes do livro da
vida, vê? apagou seus nomes do livro da vida porque
eles não honrarão ao povo de Deus; o povo de Deus
enquanto estavam na terra eles foram a Palavra
vivente, como Paulo disse: “Epístolas vivas, cartas
escritas e lidas por todos os homens”. 11 - Se os
filhos de Deus, se os pequeninos de Jesus se tornam a
Palavra vivente a ponto dos homens e mulheres não
precisarem ler a Bíblia para ver a Palavra de Deus
basta olhar a sua vida, vê a responsabilidade que você
tem? O povo lá fora, o povo do mundo se quiserem
conhecer a Deus e Sua Palavra eles não terão que
olhar a velha Bíblia que eles tem em casa, eles só
precisam olhar a você, sua vida, seus negócios, suas
decisões, as posições que você toma, aquilo que você
fala, o conselho que você dá, a vida que você vive; as
pessoas de fora terão que olhar sua vida e ver a
Palavra de Deus expressa, sendo expressada através
de você. Isto é o que William Branham chamou de: “A
Palavra sendo feita carne outra vez” e ele disse: “Na
minha carne e na sua carne!” [Amém.]. Isto é uma

disso? Já pensou a respeito disso? Já perguntou para
quem passa pelo o caminho? Você não conhece os
sinais deles? Será que eles não mostram o seu
linguajar? Na sua forma de agir? Na sua maneira....
No seu comportamento e tudo? Eles já demostram
isso. 16 - Então está aqui esta pergunta em Jó
capítulo 21 versículo 30 - 29 Porventura não
perguntastes aos que passam pelo caminho, e não
conheceis os seus sinais, 30 Que o mau é preservado
para o dia da destruição; e arrebatado no dia do furor?
Bem irmãos se isto é uma porção da Palavra, isto que
você acabou de ouvir aqui que eu li das escrituras,
sendo que essa porção da Palavra é muito difícil para
a mente humana chegar a captar porque essas coisas
acontecem, porque Deus age assim; então nós temos
que aceitar estas coisas, tem que serem aceitas e
crida unicamente pela fé, porque senão você vai dizer:
“com o qual propósito Deus fez isto? Com qual
propósito Ele permite que as coisas aconteça? Por
que tanta desgraça? Por que tantos problemas? Por
que tantas mortes? Por que tanta destruição?” Então
você não vai conseguir captar o porque disto. Mais se
isso é uma porção da escritura e ela não passa ela
tem que ser confirmada, tem que se cumprir, então



91 – Ed.) que você conhece como A Era de Sardes
(Livro: As Sete Eras da Igreja – A Era da Igreja de
Sardes – Ed.) foi dito: “91 - Como Israel (o povo
escolhido de Deus) na maioria perdeu seus direitos no
Livro da Vida por rejeitar a Jesus, assim a maioria da
igreja gentia entrará também na condenação com a
resultante remoção de seus nomes do Livro da Vida
por rejeitarem a Palavra e por conseguinte entrando
no movimento ecumênico mundial que é a imagem
erigida para a besta. 92 Há outro ponto para ser
notado aqui. No julgamento do Grande Trono Branco
haverá uma separação de pessoas. O Livro da Vida
será aberto e outro livro será aberto. Mateus 25: 31 -
46, "E quando o Filho do homem vier em sua glória e
todos os santos anjos com ele, então se assentará no
trono de sua glória; e todas as nações serão reunidas
diante dele, e apartará uns dos outros, como o pastor
aparta dos bodes as ovelhas. E porá as ovelhas à sua
direita, mas os bodes à esquerda. Então dirá o Rei aos
que estiverem à sua direita: Vinde, benditos de meu
Pai, possuí por herança o reino que vos está
preparado desde a fundação do mundo; porque tive
fome, e destes-me de comer; tive sede, e destes-me
de beber; era estrangeiro, e me hospedaste; estava

Daniel, dizendo que assim como Gabriel veio a Daniel,
do mesmo jeito o Espírito Santo viria nos últimos dias
para revelar estas coisas para a igreja; 68 O Espírito
de sabedoria vem à Igreja dar a conhecer a Igreja pela
revelação do Espírito Santo - trazendo à Igreja e
revelando em que dia estamos vivendo. Tal e como
Gabriel vem a - a Daniel, o Espírito Santo vem à Igreja
nos últimos dias para revelar estas coisas grandes,
coisas secretas e profundas. Entendem agora? ("As
Setenta Semanas de Daniel - 06.08.1961”) [Amém.] é
um trabalho que somente Deus mesmo poderia fazer,
vê? Então Observe que isto que nós lemos em l
Tessalonicenses capítulo 4 versículo 16, aqui diz que o
Senhor descerá do céu, vê? Ele descerá do céu. E diz
que Ele vem com três coisas e sendo que a primeira
dessas coisas entrou em evidência já há muito tempo
significa: Que Ele já desceu do céu. [Amém.] por isso
eu não me canso de citar para vocês o que disse
William Branham em 1949, ele disse: A deidade não
está no céu, a deidade está na terra. [Amém.] 15 -
Mais outra vez eu quero retificar isso a vocês: Deus
não está no céu, Deus está aqui na terra; 80 E aquele
mesmo Poder, aquele mesmo Cristo! Aleluia! Deixe os
fundamentais, deixe aquele povo que nega o Poder de

responsabilidade que nós temos que tomar para
nossas vidas e encarar isto como um fato, como uma
realidade, porque observe: como você poderá estar
julgando as pessoas no dia do julgamento se enquanto
você esteva aqui com vida você não deu a sentença
correta para elas? 12 - Como pode você ficar em cima
de um muro com respeito a alguns detalhes, alguns
assuntos, alguns temas e você fica em cima do muro
para com a mulher, para com o marido, para com o
filho, com o neto e tal e achar que está tudo bem e
que não tem importância? E como é que você verá
seus netos e suas netas vivendo o errado e você não
diz para eles “Isto não é certo, Deus condena isto”
isto é abominável diante de Deus? Como é que você vê
esposa ou marido ou filho ou um amigo ou um
companheiro de trabalho, porque não vamos colocar
responsabilidades somente em pai e em mãe e em avô
e avó, é em todos nós. Pessoas que convivem contigo,
pessoas que interagem com a tua vida, como você
poderá está no julgamento julgando umas se
enquanto você esteve aqui na terra você disse: “está
tudo bem assim, eu acho até bonito, ta legal desse
jeito” que julgamento você terá para elas lá? Você
estará lá julgando ou sendo também julgado. Vê? é

você tem que crê nisto, aceitar isto pela a fé. 17 - E eu
quero ir mais longe aqui com vocês nisso, dizendo que:
as vezes simplesmente falamos e as pessoas ouvem e
se vão ou não vão, mais eu quero vos dizer que alguns
poderão se ofender com determinadas coisas que são
ditas, que são ensinadas, que são mostradas. Alguns
poderão se ofender... se ofenderão pelo o que eu tenho
dito, porque não entendem a Soberania de Deus,
pregamos alguns cultos aqui sobre Soberania a uns
anos atrás. As pessoas poderão se ofender com estas
coisas quando são ensinadas, porque elas não
compreendem a Soberania de Deus, a Soberania de
Deus estabelece para você que Deus é Deus e só. E
por Ele ser Deus nós não podemos invalidar Seus
conselhos, nós não podemos invalidar Sua vontade ou
Seus propósitos, não tem como você interrogar Deus
ou perguntar a Ele: “Por que fizeste assim?” “Por que
tu ages assim?” Esqueça isso, tire isso da sua
cabecinha. Porque a soberania estabelece que Ele é
Deus e faz as coisas como lhe agrada, como Ele
deseja, como Ele quer. 18 - Ele não se importa se com
isso os fere, se com isso você se sente mal tratado, se
com isto você se ofende, Deus não está se importando
com isto. E Ele simplesmente faz isto: “Eu velo por



nu, e me vestiste, adoeci e me visitaste; estive na
prisão, e foste me ver. Então os justos lhe
responderão, dizendo: Senhor, quando te vimos com
fome, e te demos de comer? Ou com sede e te demos
de beber? E quando te vimos estrangeiro e te
hospedamos? Ou nu, e te vestimos? Ou quando te
vimos enfermo, ou em prisão e fomos ver-Te? E,
respondendo o Rei, lhes dirá: Em verdade vos digo,
que, quanto o fizestes a um destes meus pequeninos
irmãos, a mim o fizestes. Então dirá também aos que
estiverem à sua esquerda: apartai-vos de mim,
malditos, para o fogo eterno, preparado para o diabo e
seus anjos; porque tive fome, e não me deste de
comer, tive sede, e não me deste de beber; sendo
estrangeiro, não me recolhestes; estando nu, não me
vestistes; e enfermo e na prisão, não me visitastes.
Então eles também lhe responderão, dizendo: Senhor,
quando te vimos com fome, ou com sede, ou
estrangeiro, ou nu, ou enfermo, ou na prisão, e não te
servimos? Então lhes responderá, dizendo: Em
verdade vos digo, que, quando a um destes pequeninos
não o fizestes, não o fizestes a mim. E irão estes para
o tormento eterno, mas os justos para a vida eterna".
20 – [Vamos ver isto por partes] “Como Israel (o povo

Deus, dizer que é errado, porém aquele mesmo Poder
que falou para o mundo existir está nesse povo que
tem o Espírito Santo. Isso é certo. Homens e
mulheres, é hora para que nós descubramos quem
vocês são. O diabo está tentando esconder-lhes atrás,
dizer-lhes que vocês são uma gentinha acovardada.
Vocês são filhos e filhas de Deus. A Deidade não está
no Céu; ela está em você. Aleluia! Eu sei que você
pensa que eu estou louco, porém deixe-me dizer-lhe
algo, irmão. [O Irmão Branham bate no púlpito três
vezes - Ed.] Quando você entender que o Deus Todo-
Poderoso vive em você; Vida imortal: “Minha Vida dou,
Zoe.” A Vida de Deus está no ser humano. ("A Deidade
de Jesus Cristo" - 25.12.1949”) [Amém, aleluia, glória
a Deus.] 16 - Esta é uma verdade que somente no
tempo do fim na abertura dos selos seria esclarecido
para as pessoas, e uma vez que o sétimo selo é um
mistério de Deus mesmo, só Ele poderia abrir este
mistério, vê? Então vamos continuar isto aqui l
Tessalonicenses capítulo 4 versículo 17 Depois nós,
os que ficarmos vivos, seremos arrebatados
juntamente com eles nas nuvens, a encontrar o
Senhor nos ares, e assim estaremos sempre com o
Senhor. Bem, isto é o que Paulo nos ensina. Mais está

sério não é? Complicado, porque Deus não tem outras
mãos a não ser as minhas e as tuas. A voz de Deus
terá que sair pelo os meus e os teus lábios, os
pensamentos de Deus terá que sair através de mim e
de você. Vê? 13 - A sentença divina terá que sair dos
teus lábios agora para as pessoas, caso contrário
você não estará lá sentado em trono julgando o
julgamento com o ancião de dias, vê? você já faz isso
enquanto está aqui na terra e lá se assentará como
testemunha de que enquanto você viveu você falou a
Palavra, você viveu a Palavra e eles não terão
nenhuma desculpa, eles não terão desculpa, porque
enquanto viverão e te viam eles rirão de você,
criticaram você e ainda tentaram te levar para o lado
deles ali, tentaram te ganhar ainda para o caminho da
perdição, no entanto você se manteve firme, no
entanto você levantou a cabeça, no entanto em algum
momento você escorregou, chegou a cair mais
levantou, bateu a poeira e disse “não, meu caminho
não é esse, eu quero seguir como os poucos
desprezados do Senhor” então isto é o que fará
naquele dia que eles fiquem inescusáveis diante de
Deus, porque você como os pequeninos era vindos de
Deus aqui na terra. Entenderão esta parte? [Amém.]

Minha Palavra para a cumprir” (Jeremias 1:12) e
ponto final. [Aleluia.] agora, Ele sendo onipotente,
Deus sendo onipotente Ele reina em todos os
assuntos. Deus reina sobre todos os assuntos. Ele faz
o que quer com toda a Sua criação, com todas as
coisas que foram criadas, porque tudo foi criado para
a Sua vontade como disse Paulo, Paulo citou isto, ele
falou: Se Deus toma um pouco de barro e forma um
vaso para honra, e um vaso.... e outro vaso para
desonra, quem pode se ofender e falar contra Deus?
Ou lhe perguntar “por que?” Vê? agora, se Paulo falou
estas coisas deixe-me lhes dizer algo. Paulo
simplesmente pegou sua caneta, sua pena melou na
tinta lá e escreveu. William Branham disse na
mensagem “A Lei tendo uma Sombra” ou “A Lei Sendo
uma Sombra” neste sermão William Branham disse
que Aquelas coisas que foram escritas por Mateus,
Marcos, Lucas e João e as Cartas de Paulo, eles
simplesmente escreveram, mais aquilo que eles
estavam escrevendo foi o que Deus disse desde antes
da fundação do mundo; eles simplesmente colocaram
aquilo no papel para que você pudesse entender qual
é a Palavra de Deus. 19 - Nós não podemos negar que
Ele tem o direito de fazer da forma que Ele deseja



escolhido de Deus) na maioria perdeu seus direitos
[quer dizer, perdeu sua primogenitura] no Livro da Vida
por rejeitar a Jesus, assim a maioria da igreja gentia
entrará também na condenação com a resultante
remoção de seus nomes do Livro da Vida. Isto significa,
que tem pessoas que tem seus nomes no Livro da Vida
e aqueles nomes serão apagados correto? [Amém.]
tem seus nomes no Livro da Vida e esses nomes serão
riscados. 21 - O irmão Branham está mostrando isto
no Livro das Eras da Igreja, mais ele está citando as
escrituras para nós, que lá mostra que alguns terão
seus nomes apagados. Vamos repetir isto aqui
rapidamente – “Como Israel (o povo escolhido de
Deus) na maioria perdeu seus direitos no Livro da
Vida... quer dizer, eu troco esse meu direito de ter o
meu nome no Livro da Vida por qualquer outra coisa,
por a interpretação dos homens e rejeitaram Cristo a
Palavra manifesta. Então, ele disse do mesmo jeito,
quer dizer: “assim a maioria da igreja gentia entrará
também na condenação com a resultante remoção de
seus nomes do Livro da Vida por rejeitarem a Palavra
e por conseguinte entrando no movimento ecumênico
mundial que é a imagem erigida para a besta. 22 - O
irmão Branham explica isto no Livro das Eras da

escrito em João 5:28 que nós já lemos. Eu estou
mostrando para vocês escrituras e mostrando as
diferenças entre uma coisa e outra. Aqui Paulo está
falando sobre o rapto, sobre aqueles que serão
tirados; e Paulo mostrou a Noiva vivente com a Noiva
que dorme, os mortos ressuscitam, os vivos serão
transformados e subiremos pelos ares, é disto que se
trata o arrebatamento. Vê? mais onde você leu as
palavras de Jesus em João capítulo 5 versículo 28, aí
diz que todos sairão dos sepulcros. Todos. Esta é a
mesma ressurreição, essa onde todos sairão dos
sepulcros é a mesma ressurreição que está escrito no
livro de Apocalipse capítulo 20 versículo 11, você tem
a sua Bíblia vamos ler? Alguém pegou a minha já e
agora eu tinha esquecido ali a minha e se tiver mais
alguma aí só para eu ler, porque eu não estou com
este versículo aqui anotado, eu quero ler para vocês
agora, por favor. 17 - Apocalipse capítulo 20 versículo
11 vamos ver? Como está aqui? Que eu quero mostrar
para vocês que é a mesma ressurreição, a mesma
coisa. Você diz “a mesma de que?” se você fez esta
pergunta, você não entendeu o que eu falei
anteriormente, então por isto eu repito, e repito, e
repito e não me canso de repetir as mesmas coisas e

então nós podemos prosseguir agora. 14 - Nós
queremos que isto fique bem claro, o culto vai
começar agora viu? O assunto vai começar agora. Isso
foi só uma introdução. 15 - Nós precisamos que isso
fique bem claro para as pessoas que nos ouvem, para
aqueles que ouvirão a gravação no futuro. Que estes
que estarão lá naquele dia não são nações... não são
nações que são julgadas e que estão entrando no
milênio, não senhores. Porque as pessoas confundem
muito a respeito do milênio, quando será? Quem vai
estar? E confundem o que acontece no período do
milênio como o que acontece após não é? Ou no
período ou depois do julgamento do trono branco.
Essas não são nações que serão julgadas e que estão
entrando no milênio, porque tem ajudado ou protegido
aos judeus e todas estas coisas; porque as pessoas
confundiram isto também. Nos versículos das
escrituras isto já está muito claro, e vamos ver aqui a
conclusão que você vai tomar neste versículo de
Mateus 25 versículo 46, foi o que eu disse para vocês,
vamos ler agora - 46 E irão estes... quem são estes?
para o tormento eterno, ... quem são os que vão para o
tormento eterno? Os do lado esquerdo. E foram
chamados de “malditos”, significa que eles são

fazer vê? Porque a criação é Dele, foi Ele que criou,
simplesmente pela razão da criação, por Ele ser o
Criador de todas as coisas, Ele que estabelece para
que cada coisa foi criada ou não. Porém ele continuou
um pouco mais adiante falando em Sua Palavra, o
Apóstolo Paulo, porque segundo ele escreveu em
Romanos capítulo 14 e o versículo 7, nós temos aqui a
prova irrefutável de que Jesus, Jesus Cristo, Ele pagou
o preço pelo o mundo inteiro; então com razão Ele
pode fazer o que Ele quer fazer com os Seus, e se Ele
pagou o preço pelo o mundo inteiro, então o mundo
não tem nenhuma desculpa, o mundo inteiro poderia
ter sido salvo mais por que não é salvo? Por que todas
as pessoas não são salvas? Vê? bem, aí que você
entende um pouco sobre predestinação. 20 - Em
Romanos capítulo 14 versículo 7 está escrito - 7
Porque nenhum de nós vive para si, e nenhum morre
para si. Vê? 8 Porque, se vivemos, para o Senhor
vivemos; se morremos, para o Senhor morremos.
Essa é a diferença de um salvo para um perdido viu?
Um perdido vive para si, faz os seus desejos, faz a sua
própria vontade, diz: “Eu faço o que me der na telha!”
e com isto ele pensa ou ela pensa que é livre, que tem
liberdade, não sabe que está sendo escravo de satanás



Igreja precisamente na “Era de Sardes”. Bem, temos
chegado até aqui neste assunto e tem outro ponto que
nós temos que considerar aqui, porque eu disse que
vos falaria sobre o julgamento, vos falaria sobre o fim
das coisas, neste tema ou nesta... não sei quantos
cultos teremos sobre isto, não sei se seria ai uma
minissérie de uns 4, 5 cultos, talvez menos que isso,
mais não temos como encerrar em um culto só. Já
começamos atrasados por causa da falha na nossa
transmissão, eu quis esperar para que os irmãos de
fora também acompanhassem isto, que nem sempre
estamos podendo ou com tempo de lhes enviar a
gravação, e alguns deles gravam em casa no instante
que estão ouvindo também. Então, estaremos falando
do Livro da Vida, o Livro da Vida do Cordeiro, quem tem
seus nomes colocados, quem será tirado, e quem são
esses diferentes grupos de pessoas. 23 – Então
observe: “No Julgamento do Grande Trono Branco
haverá uma separação de pessoas..., estamos falando
sobre isto, mostrando para vocês o que acontecerá lá.
“...No Julgamento do Grande Trono Branco haverá
uma separação de pessoas. O Livro da Vida será
aberto e outro livro será aberto.” Eu quero que vocês
acompanhe isto com calma, coisas que vocês já leram

mesmo assim as pessoas as vezes não aprende.
Apocalipse capítulo 20 versículo 11, vejamos como
está aqui - 11 E vi um grande trono branco, e o que
estava assentado sobre ele, de cuja presença fugiu a
terra e o céu; e não se achou lugar para eles. 12 E vi
os mortos, grandes e pequenos, que estavam diante
de Deus, e abriram-se os livros; e abriu-se outro livro,
que é o da vida. E os mortos foram julgados pelas
coisas que estavam escritas nos livros, segundo as
suas obras. 13 E deu o mar os mortos que nele havia;
e a morte e o inferno deram os mortos que neles
havia; e foram julgados cada um segundo as suas
obras. 14 E a morte e o inferno foram lançados no
lago de fogo. Esta é a segunda morte. 15 E aquele que
não foi achado escrito no livro da vida foi lançado no
lago de fogo. 18 - Pois bem, essa ressurreição aqui que
todos... que é o mar dar conta dos seus mortos, a
terra dá conta de seus mortos, isto para se
apresentar para serem julgados conforme o que
estava escrito no livro. Esta ressurreição é a mesma
que você leu em João capítulo 5 versículo 28, onde
Jesus diz: 28 Não vos maravilheis disto; porque vem a
hora em que todos os que estão nos sepulcros ouvirão
a sua voz. 29 E os que fizeram o bem sairão para a

malvados, eles agirão com maldade vê? são maliciosos
e só te acham bonito e bonita se você estiver fora da
Palavra, se você quebrar os mandamentos, se você
quebrar todas as exigências que Deus exige de seus
filhos, então eles te chamarão de lindo, linda, bonito,
ta uma gracinha, ta uma coisa fofa desse jeito e tudo
mais. 16 - Quando isto estiver acontecendo saia, você
já está fora da Palavra, então volte rapidamente, corra
depressa porque o diabo está te vendo, você está
descoberto, descoberta, porque você saiu da
cobertura da Palavra, o sangue já não está
conseguindo mais te alcançar porque você está
correndo apressadamente em busca de folhas de
figueira ou em busca de algo agradável a vista. E Deus
continua chamando “Adão, Adão onde estais? Adão,
Adão onde estais?” Adão ao invés de correr aos braços
de Deus com lagrimas nos olhos, procura se cobrir, se
esconder e se cobrir com folhas, com arranjo para ver
se assim mesmo vai, mais assim não tem jeito viu? 17
- Então estes que irão para o tormento eterno são os
malvados, eles fora o maus para com os filhos de
Deus, eles não tiveram nenhuma bondade. Eu não
estou dizendo que eles não distribuíram cestas
básicas, eu não estou dizendo que eles não fizeram

vê? O perdido vive para si, para cumprir seus próprios
desejos, cumprir sua própria vontade. O salvo ele não
vive para si, o salvo ele não tem sua própria vontade,
se ele tiver alguma vontade de si mesmo ele entrega
aquilo diante de Deus e pede que Deus cumpra a Sua
vontade sobre a nossa, acima da nossa. Então você
não vive para si, Paulo disse: “Não vivo mais eu, Cristo
vive em mim.” Agora se você não vive, se é Cristo que
vive em você que tipo de vida Cristo viveria através de
você? Que tipo de vida? Essa é a diferença de um salvo
e de um perdido. 21 - É por isso que o sangue de
touros e de bodes do Antigo Testamento não podia
aperfeiçoar o pecador, porque as células do sangue
era rompida, o homem tinha cometido alguns deslizes,
as mulheres ou seja o que for e tudo mais. Então o que
fazia? Pegava um cordeirinho ou uma pombinha ou
seja o que for e trazia para o templo, e ali enquanto o
sacerdote sacrificava aquele animal que morria no
lugar do pecador, o pecador colocava as mãos sobre o
animal enquanto ele se estrebuchava e morria e a
célula do sangue era rompida, vê? o inocente estava
morrendo pelo culpado, e enquanto você sentia ali o
balido da ovelhinha, enquanto você sentia ela lutando
pelo seu último instante de vida, o pecador pensava,



a muito tempo, nós vamos para o Livro de São Mateus
no capítulo 25 e o versículo 31, vamos ler com
bastante calma, como se fosse a primeira vez que
estivéssemos ouvindo estas coisas, leia em sua bíblia
enquanto eu leio no Livro das Eras. No livro de São
Mateus 25:31, vejamos como está aqui na Palavra do
Senhor, observe – “E quando o Filho do homem vier
em sua glória e todos os santos anjos com ele, então
se assentará no trono de sua glória; e todas as nações
serão reunidas diante dele, e apartará uns dos outros,
como o pastor aparta dos bodes as ovelhas... Que
estavam todos misturados, tudo junto, apresenta-se
uma multidão só correto? Apresenta-se uma multidão
só. Então, o que acontece? Ele não vai afastar ovelhas
dos meios dos bodes, como é que está aqui? “e todas
as nações serão reunidas diante dele, e apartará uns
dos outros, como o pastor aparta dos bodes as
ovelhas...” Então, estão todos juntos e Ele não vai
dizer assim: “Bode saia pra cá, bode saia pra lá, ou
cabrita saia pra cá,” não! Ele vai dizer: “Minha ovelha
venha pra cá, minha ovelha venha pra cá, minha
ovelha venha pra cá.” Ele separará os seus. Preste
bem atenção nas escrituras viu? “Como o pastor
aparta dos bodes as ovelhas. E porá as ovelhas à sua

ressurreição da vida; e os que fizeram o mal para a
ressurreição da condenação. Esta ressurreição que se
ler em Apocalipse, a mesma que Jesus fala em João
5:28 não se trata do Rapto. A que trata-se do rapto é a
Noiva que vive com a Noiva que dorme, despertam e
se vão; e estes estarão sentados nos tronos na hora
que o julgamento do trono branco for estabelecido.
Estão entendendo até aí? [Amém.] 19 - Agora, nós
podemos encarar então uma pergunta aqui: nessa
ressurreição de João 5:28 e de Apocalipse 20 versículo
11, nesta ressurreição na qual os mortos foram
trazidos ante o Senhor para serem julgados conforme
as suas obras e diz que todos aqueles cujo nomes não
estão escrito no livro da vida, então, foram lançados
no lago de fogo. Aí nos vem uma pergunta: por que
lhes é concedido vida eterna no juízo? Por que tem um
grupo que recebe vida eterna no juízo? Jesus disse que
uns levantam para a vida não foi? E outros para a
condenação. Por que tem este grupo aqui? Já que
aparece ou parece que nas epístolas, nos escritos
sagrados enfaticamente Paulo ensina que você tem
que possuir o Espírito de Cristo ou perecerá. Agora,
se você tem que possuir o Espírito de Cristo ou você
perecerá, como que é que estas pessoas que estavam

sopa para servir para os mendigos, eu não estou
dizendo nada disto. Eu estou dizendo que eles foram
maus para com os filhos de Deus, eles não serviram
da forma correta os filhos de Deus. Pois bem, mais
eles vão para o tormento eterno isto é o lago de fogo, e
a última parte diz: mas os justos para a vida eterna.
[Amém.] estes justos aqui que vão para a vida eterna,
que fique bem claro não está se tratando da Noiva,
porque eles estão recebendo julgamento e a Noiva não
é julgada. 18 - Agora meus amigos nós não temos
nenhum registro nas escrituras de dois julgamentos
em que os malvados são lançados no lago de fogo, nós
só temos na Bíblia um registro de um grande
julgamento onde os maus vão para o lago de fogo.
Então, é neste grande julgamento onde todos os
malvados, todos aqueles que não pertence a raça de
Deus, todos aqueles que não trazem o DNA vê? todos
serão lançados no lago de fogo; somente a besta e o
falso profeta, eles serão julgados no fim, eu diria no
fim da grande tribulação. Não, mais estes são no
julgamento do trono branco vê? E eles são julgados
segundo o que está escrito nos livros. Observe que o
falso profeta, a besta, ante cristo ou seja o que for,
eles não recebem julgamento, eles são pego e

“Quão mal sou eu, deveria ser eu morrendo agora, eu
que deveria estar morto e este inocente está tomando
o meu lugar” vê? era assim. No entanto, aquele
homem ou aquela mulher ou seja quem fosse, aquela
família saia dali com os mesmos desejos do pecado,
porque a vida pecaminosa continuaria nele e a vida... o
animal por não ter uma alma e todas estas coisas, a
vida daquele sangue não podia voltar para o pecador,
vir para o pecador, porque não tinha conjunção entre a
vida animal irracional e a vida humana vê? 22 - Mais
quando Jesus Cristo morreu e aquela célula de sangue
também se romperam, a vida daquela célula era a
Vida do próprio Deus; então a vida vinha para o
pecador e se a vida daquela célula sanguínea do
sangue do próprio Deus que se rompeu das veias do
Emanuel, quando aquilo veio para o pecador, então o
que acontece é que você então.... Cristo passa a viver
através de você, e isto tira os teus desejos de pecar,
isso é constantemente uma mudança de pensamento,
uma mudança da natureza, uma mudança de mente,
uma mudança de atitude, porque você sente que outra
vida está se sobressaindo ante tua vida, acima de tua
própria vida, outro desejo está se sobressaindo acima
dos teus próprios desejos e nisto há um mudança de



direita,” então, lembre-se que eu peguei essas duas
peças aqui para representar as virgens loucas e as
virgens prudentes não foi? Para mostrar que são
virgens pura, limpas e santificadas no entanto, umas
tem azeite que é o Espírito e elas tem a lâmpada, a
Palavra e as duas coisas juntas pega fogo que é o
evangelho, que é o reflexo, é o fogo disto em
movimento e tudo mais. 24 - Mais agora, vamos pegar
estas mesmas peças para fazer esta comparação
agora, porque quando falamos das virgens... da
parábola das Dez Virgens estamos falando do que
acontecerá no arrebatamento, porque um grupo sobe
no Rapto, o outro grupo limpo, puro e santo e
santificado fica para a grande tribulação, vê? Não são
prostitutas denominacionais que irão entrar na
tribulação para serem salvas, não senhores! São
virgens puras. Observe: então agora nós vamos pegar
as mesmas peças e vamos falar agora de outra coisa
que se desenrola lá no futuro, porque iniciamos
falando do Rapto, desses dois grupos. Mais agora,
vocês sabem que depois do arrebatamento, depois dos
anos e meio de tribulação, 3 anos e meio, e depois da
Ceia das Bodas e depois de tudo, aquela coisa toda e
tal, Milênio e tudo mais, no final de tudo O Julgamento

mortas, que não são bem aventurados para a primeira
ressurreição e no entanto recebem vida, por que é
isto? Você precisa entender estas coisas com mais
clareza senão você não sabe a que foi chamado nem
vai saber em qual grupo você está, e se você não sabe
em qual grupo você está, você não está absorvendo a
revelação completa da Palavra que é a única coisa que
pode te dar fé de arrebatamento. Vê? 20 - Pois bem,
por menos que pareça ou por menos que possa
parecer nós não devemos desacreditar das Palavras
de Jesus. Observe. Eu perguntei: por que tem estas
pessoas que receberão vida lá no julgamento do trono
branco, sendo que Paulo falou de uma forma bem
clara que se você não tiver o Espírito de Cristo este
tais não é dele, ou você não vai conseguir, você não
conseguir se manter; ta, como pode uma pessoa ter o
Espírito de Cristo e não ressuscitar na primeira
ressurreição? como pode uma pessoa ter o Espírito de
Cristo e não ser arrebatada? Aí eu vos digo, se não foi
arrebatada tinha o Espírito de Cristo? Tinha o Espírito
Santo? Uma vez que você já sabe que até mesmo as
virgens nércias que não sobem no Rapto era porque
não tinham o azeite que era o Espírito Santo! E como
mesmo assim conseguem do outro lado receber vida?

lançados no lago de fogo. Mais estas pessoas eles
serão julgados vê? e depois serão encaminhados para
o lago de fogo para serem destruídos, exterminados, e
o julgamento que eles recebem será de acordo com
aquilo que está registrado nos livros. Então não
adianta esconder nada, porque tudo está registrado
nos livros. Lemos isto já no primeiro culto. 19 - Bem,
na segunda ressurreição em que as almas que
estavam debaixo do altar como está escrito no quinto
selo de Apocalipse 6, você que tem a Bíblia já pode
abrir aí porque nós vamos ler. Então por isso eu vou
repetir o que eu acabei de dizer. Na segunda
ressurreição em que as virgens nércias recebem
vestes brancas, porque será que... as virgens nércias
não, estas que estão debaixo do altar, as almas
debaixo do altar, eu confundi as virgens nércias com
as almas debaixo do altar. Precisamos estabelecer
bem estes termos aqui. Observe isto: as almas
debaixo do altar, elas receberam vestes brancas, e por
que será que elas recebem estas vestes brancas?
Para poder entrar na vida. Ao receberem elas vestes
brancas, significa que elas estarão ali recebendo vida
eterna, de outra maneira, de outro modo não haveria
nenhuma razão para lhes ser dada, lhe serem dadas

temperamento, uma mudança de perspectiva e todas
estas coisas. Vê? então o que acontece? Você não vive
para você, você não vive para si mesmo, você vive para
Deus. 23 - Aí quando você morre, você não morre para
ficar prostrado, porque nesta morte Deus já colocou
ali a vida para que você volte a viver novamente e foi o
que Jesus disse: “Quem crê na Minha Palavra, crê
naquele que me enviou tem a vida eterna e Eu o
ressuscitarei no último dia.” (João 6:40-44-54)
[Amém.] vê? então veja agora a escritura de Paulo
com mais clareza - 7 Porque nenhum de nós vive para
si, e nenhum morre para si. 8 Porque, se vivemos,
para o Senhor vivemos; se morremos, para o Senhor
morremos. De sorte que, ou vivamos ou morramos,
somos do Senhor. Amém? [Amém.] 9 Porque foi para
isto que morreu Cristo, e ressurgiu, e tornou a viver,
para ser Senhor, tanto dos mortos, como dos vivos.
(Romanos 14: 7-9) então Jesus Cristo morreu,
ressuscitou e tornou a viver para se tornar ou para
ser Senhor tantos dos vivos quanto dos mortos, mais
isto de se tornar Senhor não se trata como um grau
de parentesco como você tem o seu pai, seu
progenitor, senhor do lar, como você o trata de senhor,
com respeito e todas estas coisas. O pensamento aqui



do Grande Trono Branco, certo? Então, é disto que
estamos falando agora lendo estas escrituras, e eu
peguei as mesmas peças para agora fazer uma
comparação de dois grupos de pessoas agora, lá
foram dois grupos, agora ficou somente dois grupos
outra vez, correto? Tem que ir bem calmo assim se
não eu vou misturar tudo. 25 - Pois bem, E porá as
ovelhas à sua direita, sempre o lado salvo é do lado
direito, mas os bodes à esquerda. Então dirá o Rei aos
que estiverem à sua direita: observe: Vinde, benditos
de meu Pai, possuí por herança o reino que vos está
preparado desde a fundação do mundo; porque tive
fome, e destes-me de comer; tive sede, e destes-me
de beber; era estrangeiro, e me hospedaste; estava
nu, e me vestiste, adoeci e me visitaste; estive na
prisão, e foste me ver. Então os justos... os justos, lhe
responderão, dizendo: Senhor, quando te vimos com
fome... porque eles não lembram quando fizeram isto,
ou eles não fizeram isto querendo alguma
recompensa, eles fizeram porque eles eram pessoas
boas, faziam isto de uma forma espontânea, era
automático isto; por isto eles se surpreende, vê?
Observe: então, eles dirão: Senhor, quando te vimos
com fome, e te demos de comer? Ou com sede e te

Vê? temos que ter cuidado, se não nosso julgamento
para com as pessoas estará de ponta cabeça, não
será o julgamento de Deus que Ele já estabeleceu na
Sua Palavra. 21 - Não devemos esquecer ou
desacreditar nas Palavras de Jesus, porque Jesus
mostra claramente que há alguns registrados no livro
da vida que receberão vida eterna antes ou depois da
ressurreição geral, vê? e nós temos que entender isto
nas escrituras. O apóstolo Paulo, ele não tratou de
fugir dessa verdade, porque Paulo estabeleceu isto em
Filipenses capítulo 3 versículo 11, ele diz assim: Para
ver se de alguma maneira posso chegar à
ressurreição dentre os mortos. 22 - Bem mais eu
apenas disse um versículo assim e está na metade de
muitos outros... do contexto inteiro. Então deixe-me
ver como Paulo falou estas palavras e por que. No
livro de Filipenses no capítulo 3... l Coríntios, ll
Coríntios, aí vem Gálatas, Efésios e logo em seguida
Filipenses capítulo 3 versículo 11 Paulo diz assim: ...
deixe-me pegar uns versículos anteriores. Bem deixe-
me pegar o versículo 10, aliás versículo 8 de
Filipenses 3. E, na verdade, tenho também por perda
todas as coisas, pela excelência do conhecimento de
Cristo Jesus, meu Senhor; pelo qual sofri a perda de

vestes brancas. Elas recebem vestes brancas para
pode entrar na vida, em outras palavras, também a
estas pessoas foi lhe dado o direito, ou foi lhe dado a
permissão de entrarem na vida eterna. 20 -
Apocalipse capítulo 6 versículo 9 - 9 E, havendo
aberto o quinto selo, vi debaixo do altar as almas dos
que foram mortos por amor da palavra de Deus e por
amor do testemunho que deram. 10 E clamavam com
grande voz, dizendo: Até quando, ó verdadeiro e santo
Dominador, não julgas e vingas o nosso sangue dos
que habitam sobre a terra? Estavam zangados não é?
Também pelo o que sofreram, alguém pisou no teu
calo você já quer dá um chute, não é? Imagine se
esses foram tão injustiçados que perderam suas vidas
não é? 11 E foram dadas a cada um compridas vestes
brancas e foi-lhes dito que repousassem ainda um
pouco de tempo, até que também se completasse o
número de seus conservos e seus irmãos, que haviam
de ser mortos como eles foram. 21 - Bem, veja que
nenhum destes que estão debaixo do altar, nenhum
destes foram mortos por amor ao testemunho de
Jesus Cristo, por que eles morrerão? Não foi pelo o
testemunho de Jesus Cristo. Estas pessoas ou estas
almas debaixo do altar que você acabou de ler aqui

neste versículo diz que Ele morreu, ressuscitou e
tornou a viver para ter cada um tantos dos vivos
quanto dos mortos como uma possessão legítima; é
aqui que está o pensamento de Paulo, para se tornar
Senhor de todos tanto dos vivos quanto dos mortos,
quer dizer: Ele toma legítima posse, dono e faz da
forma que Ele quer e da forma que Ele se agrada,
amém. [Amém.] 24 - Bem, no livro de João capítulo 17
versículo 2 está escrito também - 2 Assim como lhe
deste poder sobre toda a carne, para que dê a vida
eterna a todos quantos lhe deste. Vê? bem, se você
pega esta escritura que acabamos de ler em João
capítulo 17, eu quero pegar uma escritura, então eu...
como não está anotado aqui, então deixe-me ver aqui
mesmo da forma convencional não é? Em João
capítulo 17 para aqueles que procuram, que anotam é
que eu quero ler o versículo anterior que eu não tenho
essa anotação aqui. Observe como Jesus está falando
aqui - 1 JESUS falou assim e, levantando seus olhos
ao céu, disse: Pai, ... então nós temos o Filho falando
com o Pai, é chegada a hora; ... então o Pai tinha dito a
Ele que a hora tinha chegado, Ele já sabia o momento
que estava vivendo, por isso é ensinado tanto a você
sobre: “Reconhecendo o Dia e Sua Mensagem” por



demos de beber? E quando te vimos estrangeiro e te
hospedamos? Ou nu, e te vestimos? Ou quando te
vimos enfermo, ou em prisão e fomos ver-Te? E,
respondendo o Rei, lhes dirá: eu quero que vocês
entendam agora isto aqui, que as palavras do Rei está
sendo dirigida para um grupo de justos. Mais o Rei
está ali julgando, porque disto se trata o Grande
Julgamento do Trono Branco. O Rei então estará
dando o Seu Julgamento, a sua sentença, a sua
avaliação, o Rei está dando o Seu Julgamento. Por
isso, nós temos que ter paciência, até mesmo com
determinadas coisas que falamos, porque qualquer
coisa que nós falarmos e que aquilo não estiver 100%
alinhado com aquilo que é correto, que é verdadeiro, lá
na frente Deus nos corrigi; então, temos que prestar
bem atenção naquilo que estamos ouvindo. 26 -
Observe: quando o Rei se dirigi a este grupo eleito, Ele
estará julgando-os dando a Sua sentença a eles, E,
respondendo o Rei, lhes dirá... O Rei está julgando,
lembram-se disto agora? [Amém.] julgando. Em
verdade vos digo, que, quanto o fizestes a um destes
meus pequeninos irmãos, a mim o fizestes. Este é o
versículo 40 não é isto? a mim o fizestes. 27 - Então
observe, que aqui nós temos um grupo de “bodes”

todas estas coisas, e as considero como escória, para
que possa ganhar a Cristo, 9 E seja achado nele, não
tendo a minha justiça que vem da lei, mas a que vem
pela fé em Cristo, a saber, a justiça que vem de Deus
pela fé; 10 Para conhecê-lo, e à virtude da sua
ressurreição, e à comunicação de suas aflições, sendo
feito conforme à sua morte; 11 Para ver se de alguma
maneira posso chegar à ressurreição dentre os
mortos. 23 - Então Paulo aqui mostrou tudo isto, a
virtude e tal para conhecer na sua ressurreição e na
sua morte e tal, para ver se eu posso alcançar a
ressurreição dos mortos. A nossa tradução diz: 11
Para ver se de alguma maneira posso chegar à
ressurreição dentre os mortos. E eu quero dizer para
vocês que esta declaração de Paulo é algo raro, é uma
coisa rara. Porque nós sabemos que todos, todos...
bem, antes de eu falar isto, deixe-me dizer uma coisa:
por que eu vos disse que é algo raro? Porque Paulo faz
uma afirmação como se de alguma forma tivesse
algum modo de você não chegar a ressurreição
nenhuma. Preste atenção: 11 Para ver se de alguma
maneira posso chegar à ressurreição dentre os
mortos. Bem, por isso que eu disse que isto é uma
coisa estranha, esta afirmação de Paulo; porque de

juntamente comigo, eles não são como Antipas (a fiel
testemunha) que foi morto por haver rendido consigo
o nome de Deus ou o nome de Jesus. Vê? estes
debaixo do altar não são como Antipas que morreu
pelo o testemunho de Jesus Cristo. Estas não são
pessoas renascidas com a vida, não, elas não passarão
por este processo de renascimento para a vida eterna
contendo aquilo como uma possessão, ela sai na
segunda ressurreição vê? E recebem vida por causa do
seu amor, por causa da sua posição sobre a Palavra.
Não foi por amor ao testemunho de Jesus. Estas
pessoas recebem vestes brancas, recebem a vida
eterna por causa da posição que elas tiveram com a
Palavra. 22 - Note pelo o que você leu, note você como
estas pessoas estão clamando por vingança, observe:
9 E, havendo aberto o quinto selo, vi debaixo do altar
as almas dos que foram mortos por amor da palavra
de Deus e por amor do testemunho que deram. Não
foi pelo o testemunho de Jesus Cristo, mais por elas
terem crido na Palavra e testificado da Palavra e
aquilo que elas diziam crê elas deram a vida por
aquilo. Então, nós temos que analisar estas classes
de pessoas para sabermos quem são, onde estão e
por que estarão lá do outro lado se não fazem parte da

isso é falado em saber a hora que nós estamos
vivendo, saber que tempo é este que você vive, porque
Deus revela a Seus filhos a hora que está vivendo qual
é, e se você sabe que você está vivendo nos tempos de
Sodoma e Gomorra, então, você sabe onde você deve
estar, se você reconhece o dia e que mensagem Deus
enviou para este dia; e se isso é dia semelhante a
Sodoma e Gomorra você não vai querer está junto com
os Sodomitas, você não vai querer está junto com
Sodoma e Gomorra, você vai querer está a sós com
Deus como Abraão estava. Vê? desprovido de tudo no
deserto escaldante sem uma vida mui boa, sem uma
vida muito folgada, mais você quer está aonde Deus
está [Amém.]; para isto você precisa saber a hora que
você está vivendo qual é. 25 - 1 JESUS falou assim e,
levantando seus olhos ao céu, disse: Pai, é chegada a
hora; glorifica a teu Filho, para que também o teu
Filho te glorifique a ti; 2 Assim como lhe deste poder
sobre toda a carne,... Jesus está dizendo que o Pai deu
a Ele (a Jesus o Filho) poder sobre toda a carne, e com
este poder que O Filho recebeu do Pai sobre toda a
carne foi para isto: Para que dê a vida eterna a todos
quantos lhe deste. Então o Pai entregou para o Filho
todos os seus filhos, e disse: “está aqui todos eles, eu



(não salvos), temos aqui um grupo de ovelhas (justos,
salvos) e isto é o Grande Julgamento do Trono Branco.
E ao dá a sentença para este primeiro grupo, e quando
eles perguntaram: quando foi que fizemos estas
coisas boas? Que te agradamos. O Rei dirá: Quando
fizestes a um destes pequeninos. Então, o Rei não
estará falando com este grupo, porque este grupo não
são os pequeninos de Deus, estão perdidos. O Rei está
ali dando a sentença para um grupo que foi separado,
foi chamado de ovelha e justos, mais dizendo que este
aqui foram bons com outro tipo de pessoas, estão
entendendo isto? [Amém.] que Ele chama de
pequeninos. Isto não é a Noiva, este grupo de salvos
aqui não é a Noiva, vê? Porque o Rei estará julgando e
a Noiva não passa pelo julgamento [Amém], vocês
sabem disto. 28 - Vamos continuar. O Julgamento do
Rei para estes aqui, é este, Em verdade vos digo, que,
quanto o fizestes a um destes meus pequeninos
irmãos, a mim o fizestes. Então dirá também aos que
estiverem à sua esquerda: apartai-vos de mim... não
é? apartai-vos de mim, malditos, para o fogo eterno,
agora, lembre-se do que pregamos sobre “A Luta
entre o Bem e o Mal”. Bem, pra estes ele diz:
Benditos, Vinde benditos do meu Pai. Mais para estes

todos os modos nós sabemos que todos, todos, todas
as pessoas vão estar em uma ressurreição queira ou
não, quer você queira ou não. Você terá que fazer
parte ou dá primeira ressurreição ou da segunda
ressurreição. 24 - Então a afirmação de Paulo “11
Para ver se de alguma maneira posso chegar à
ressurreição dentre os mortos.” Isso é estranho.
Estão compreendendo mais ou menos o que eu quero
dizer? [Amém.] porque é como que ele dissesse assim
olha: “Será que eu chego a ressurreição? Será que eu
vou conseguir chegar?” Ora se nós sabemos que todos
vão ter que ressuscitar ou na primeira ou na segunda
vez. Então nós temos que entender o linguajar de
Paulo. E eu disse que esta declaração é rara por
causa disso. Todos seremos ressuscitados. Então
Paulo não pode estar dizendo assim olha: “Se de
alguma maneira” como se não tivesse jeito de chegar,
Paulo não está dizendo isto. “se de alguma maneira
posso chegar à ressurreição dentre os mortos.” A
verdade do assunto aqui é que ele não está dizendo
isto. É complicado estas coisas viu? É complicado. A
tradução literal de Paulo, o que Paulo está
expressando para nós é isto: “se de alguma maneira
chegar a ressurreição para a saída dentre os mortos.”

Noiva. Eles não clamam por outra coisa a não ser por
vingança, então, não pode ser do mesmo material da
Noiva. Em hipótese alguma faz parte ou de alguma
forma faz parte da Noiva de Jesus Cristo, porque a
Noiva de Cristo ela não fica clamando por vingança,
mais por misericórdia. 23 - Quando a Noiva é atingida,
a Noiva de Cristo vira a outra face, ela vira o outro lado
e tudo que está nela é “Pai, perdoa-os eles não sabem
o que fazem.” Vê? a mesma coisa... se você não pode
dizer amém a isto, você estará com problema. O que
Jesus Cristo fez foi isso enquanto estava sendo
humilhado, escarrado, zombado, pisado e tal... foi:
“Pai, perdoa-os eles não sabem o que fazem.” A noiva
tem o mesmo material do Noivo, então quando você
for atingido, quando você for maltratado em você não
pode haver outro sentimento a não ser este mesmo,
porque você é do mesmo material do Noivo: “Pai,
perdoa-os eles não sabem o que fazem.” E por que
eles não sabem o que fazem? Porque se eles
soubessem o que estavam fazendo eles se
humilhariam, se ajoelhariam nos pés da Noiva de
Cristo, dos pequeninos de Jesus; se eles soubessem o
que é ser bom para com um dos pequeninos aponto de
do outro lado receber direito de entrar na vida eterna

te dou poder para que você dê a vida a eles” vê? 26 - O
Pai designou poderes, o Pai se repartiu vamos dizer
assim, e disse: “eu te dou o direito de fazer isto, eu te
dou poder para você fazer isto, vá e faça!”. Agora, se
Deus deu esse poder para o Seu Filho primogênito
para que Ele fizesse isto para com todas as outras
pessoas, se você também é um filho de Deus, tem
uma porção de poder que Deus dá a cada um de nós
para que nós também possamos ajudar aos outros
irmãos. Vê? e nisto você terá que ter paciência com os
mais fracos, terá que ter entendimento para suportar
os outros... e todas estas coisas; poderíamos entrar
aqui em vários detalhes e você diz: “meu Deus, meu
Deus” e claro a coisa é mais... mais séria do que se
pensa o trabalho de cada... que cada filho de Deus tem
que se tornar participante, não é apenas vir aos
cultos, não é apenas cantar, não é apenas ouvir a
pregação, não é apenas pregar; existe uma série de
coisas que nós temos que colocar em... vamos dizer
assim “em atuação”. 27 - 2 Assim como lhe deste
poder sobre toda a carne, para que dê a vida eterna a
todos quantos lhe deste. Agora, se nós imputamos
onisciência a Deus, se você reconhece que Deus é
onisciente, então, também nós temos que aceitar que



é malditos. Estes fizeram o bem lutaram aonde? Do
lado do bem, estes estiveram aonde nesta batalha
aqui na terra? Do lado do bem, e fizeram bem para
quem? Para aqueles que são pequeninos de Jesus que
estavam em alguma outra área ali observando; mais
estes aqui são chamados de maldito, porque durante o
tempo desta grande luta, eles estavam do lado do mal.
Estão entendendo? [Amém.] 29 - veja que esta série se
entrelaçam, é uma continuidade de tudo. Apartai-vos
de mim, malditos, para o fogo eterno preparado para o
diabo e seus anjos; porque tive fome, e não me deste
de comer, tive sede, e não me deste de beber; sendo
estrangeiro, não me recolhestes; estando nu, não me
vestistes; e enfermo e na prisão, não me visitastes.
Então eles também lhe responderão... porque a
oportunidade é igual, é idêntica para todos, Então eles
também lhe responderão, dizendo: Senhor... eles
chamam o Rei de Senhor também, os malditos
também chamam Ele de Senhor, vê? puxa, quando
tem pessoas que chamam “O Cara lá de cima” e
tantas outras coisas, não é? Imagine em que grupo
está estes tipos de pessoas, porque se os malditos
chamam Ele de Senhor, eu não sei onde fica este outro
grupo de pessoas aí que chega a chamar: Deus de

Vê? aí você compreende que Paulo está falando tudo
isto e finalizando nisto olha: “a minha luta, o meu
trabalho, ao tom da minha dificuldade todo o meu
problema é este, porque eu quero... o meu desejo é de
alguma forma chegar, alcançar aquela ressurreição
que eu sei que é aquela ressurreição onde os bem
aventurados fazendo parte desta ressurreição eles
ressuscitam para a vida eterna como Noiva do
Cordeiro, como Esposa de Cristo”, como a primeira
ressurreição é desta que o apóstolo Paulo está
falando, vê? a ressurreição... não a ressurreição geral,
mais a ressurreição da saída para a subida da terra
[Amém.] vê? 25 - Isto não é chegar na ressurreição
geral ou na segunda ressurreição, mais ele está se
referindo a primeira ressurreição da qual é dito assim:
em Apocalipse 20 versículo 6 - 6 Bem-aventurado e
santo aquele que tem parte na primeira ressurreição;
é desta que Paulo se refere. Vê? sobre estes não tem
poder a segunda morte; o que é a segunda morte?
Lago de fogo. Lemos a pouco instantes, a morte e o
inferno serão lançados no lago de fogo, esta é a
segunda morte e todos o diabo e seus anjos também
no lago de fogo, esta é a segunda morte. 26 - Todos
que não tem seus nomes escritos no livro serão

eles te tratariam diferente, em cada lugar que você
fosse teria um tapete não sei que cor, dourado
estendido para você passar, mais porque eles te
humilham? Por você ser Cristão? Lembre-se que eles
não te humilha porque você é nervoso ou nervosa, ou
porque você exige os seus direito onde você vai no
supermercado, porque você acha que é o seu lugar na
fila, porque você acha que é sua vez, não se trata
disso. Vê? isto é normal, é natural. Tem que haver
outro tipo de coisa, outro tipo de humilhação que se
enquadra a isto. 24 - Quando ele chega a bater de um
lado você terá que virar o outro dizendo: “Pai perdoa-
os, eles não sabem o que fazem.” Então você vai ter
que entender que isto não é só porque alguém
enganou o troco e deu errado ou não entregou aquilo
que você queria, ou a compra veio errada para outro
lugar e vocês estão me tratando mal é porque eu sou
uma filha de Deus... esqueça isso. Não estamos
tratando disso aqui, se eu entrar em detalhe sobre
estas coisas, talvez vocês nem no culto viessem mais.
Então nós temos que ir falando aos poucos, falando
por parábolas para que nós mesmos possamos ir
dando conta de acumular estas coisas como uma
esponja vai absorvendo, absorvendo aos poucos estas

Ele é perfeito em sabedoria e em justiça vê? estou vos
dizendo isto nesta conclusão de assunto, porque eu
disse que daqueles que não tem seus nomes escritos
no Livro da Vida, mais em algum outro registro porque
eles não entram na vida eterna no final; eles são
objetos ou vasos de ira. E por isso estamos falando
deste assunto nesse final para que você não fique
pensando: “Mais são pessoas até boas, por que vão
ser destruídas assim?” então, temos que entender o
“por que” da Soberania de Deus. E se você reconhece
que Deus é onisciente, então, também temos que
aceitar que Ele é perfeito em sabedoria e em justiça,
porque se foi dado poder ao Filho para que Ele tenha
poder sobre toda a carne e dê a vida a todos, quanto
Deus deu a Ele, a vida não é para ser distribuída para
todas as pessoas, mais para todos aqueles que Deus
entregou para o Filho. 28 - Veja. Por que Deus então
não disse: “Olha já que é assim, você vai agora salvar a
todos, qualquer criatura que nascer na terra você
pode resgata-la e salva-la” Deus poderia ter feito isto.
Vê? mais por que Ele não fez? Tem um proposito
disto. Estes seres nunca foram de Deus, e antes deles
virem a existência Deus já sabia, Deus já conhecia
cada um deles, cada doidiça que fariam, cada



Cara, seja o que for, uma forma bem pejorativa, e
todas estas coisas. Pois bem, e dirão: dizendo: Senhor,
quando te vimos com fome, ou com sede, ou
estrangeiro, ou nu, ou enfermo, ou na prisão, e não te
servimos? Vê? Então lhes responderá, dizendo: Em
verdade vos digo, que, quando a um destes pequeninos
não o fizestes, não o fizestes a mim. 30 - Entenda que,
se para este grupo salvo foi dito: Quando fizeste a um
destes pequeninos, nós temos que pegar nós temos
que pegar... deixe-me ver aqui, eu tomo um gole e
vamos colocar aqui isto aqui representando os
pequeninos, não é? Para que vocês percebam que
temos 3 grupos aqui. Para os salvos foi dito: Quando
fizeste a estes pequeninos a mim o fizeste. E para os
perdidos, malditos foi dito: Quando não fizestes a um
destes pequeninos, então, negastes a mim. 31 - E eu
quero repreender os irmãos que estão nos ouvindo a
distância, se vocês realmente estão ouvindo o culto,
estão ouvindo a transmissão, não aproveite este
espaço de tempo para teclar um com o outro, não
aproveite este espaço de tempo para conversar de
irmão para irmão respondendo ou seja o que for, então
você não estará cultuando, me desculpem mais eu
preciso trabalhar deste jeito, não é? Porque somos

lançados no lago de fogo, esta é a segunda morte.
Então aqui em Apocalipse diz - 6 Bem-aventurado e
santo aquele que tem parte na primeira ressurreição;
sobre estes não tem poder a segunda morte; mas
serão sacerdotes de Deus e de Cristo, e reinarão com
ele mil anos. Amém [Amém.]. Estes viveram mil anos
aqui na terra antes da eternidade ser estabelecida. 27
- Bem meus amigos, a primeira ressurreição ela não
tem nada a ver com a segunda morte, não tem nada a
ver uma coisa com a outra. Porque isto vem ao fim
dos mil anos. Vem nos fim dos mil anos quando todos
os demais que não foram no rapto, todos os demais
mortos vivem outra vez, eles terão que se levantar
outra vez para serem julgados nos corpos com os
quais eles pecaram, vê? e naquele dia aparecem,
entram em cena, se apresentam aqueles que saíram
para a vida eterna; e também aqueles que serão
jogados, que serão captados pela segunda morte.
Naquele dia quando todos ressuscitarem então você
sabe que uma parte será tirada da outra, e para um
será dito: vinde bendito de Meu Pai, e para outros
Apartai-vos de mim maldito; e estes serão lançados
no lago de fogo. E estes aqui não subirão no rapto, não
fizeram parte da primeira ressurreição; eles ficaram.

coisas. Vê? vamos continuar aqui. 25 - A Noiva volta a
outra face e diz: “Pai, perdoa-os eles não sabem o que
fazem” então, quem são esses debaixo do altar
clamando por vingança? Não é material da Noiva mais
no entanto recebem vestes brancas para entrar na
vida? Estes são judeus. Tem que ser judeus. Porque
eles estão no quinto selo e é no quarto selo onde a
Noiva gentílica é levada no Rapto. Lembre-se que é no
quarto selo onde tem uma águia voando vê? E essa
águia é o próprio Espírito Santo! E este é o trabalho
que Deus está fazendo neste tempo, voando sobre nós,
gritando sobre nós, chamando-nos para alçarmos
voou também nas alturas espirituais, vê? Saindo
deste mundo, entrando já no mundo do espírito,
recebendo a orientação do Espírito, mesmo que você
esteja ainda no corpo de carne. 26 - Então, estes que
estão debaixo do altar que é um grupo de pessoas que
recebem vestes brancas e direito de entrar na vida
eterna, estes são judeus, estes judeus não são
nascidos do Espírito de Deus. Eles nem se quer creem
que Jesus é o Messias, mais como foram cegados por
Deus por causa dos gentios, Deus então lhes concede
vida eterna sobre a base de que? Ainda quando eles
não podia chegar a Deus, ainda quando eles não

incredulidade, cada revolta, cada situação, cada
blasfêmia, Deus já conhecia tudo antes destes seres
virem a existência, vê? então este plano de eleição e
reprovação são duas coisas, eleição para uns,
reprovação para outros, por isso eu vos disse. Esse
plano de eleição e reprovação é a sabedoria de Deus
revelada em todas as eras, porque em todas as eras
teve esses grupos de pessoas que viveram ao mesmo
tempo, e em cada uma dessas eras esta sabedoria de
Deus se revelou. E como se revelou? Quando Deus se
fez conhecido a uns e outros não conseguirão
conhecê-lo, vê? ali estava mostrando a sabedoria de
Deus, a justiça de Deus; porque estes outros nunca
poderiam conhecê-lo porque não são Seus filhos ou
Deus não é seu Pai. 29 - Então não tem, vamos dizer
assim.... o que eu poderia dizer? É.... a respeito disso?
Não tem teste de DNA que consiga identificar, não
tem porque pagar nenhuma pensão; Deus não está
obrigado, nada, porque não são Seus filhos e não tem
quem obrigue, não tem quem dê um jeito, não tem
quem faça isso para que Deus dê o Seu parecer a
respeito disto, não senhores. Então veja como é que
Deus fez isso, como Deus revelou isto em todas as
eras. 30 - Você encontra no livro de Efésios capítulo 1



humanos, sabemos disto, então seres humanos é
desta forma mesmo não é? Então temos que estar
sempre nos ajudando, e esta repreensão é para ajudar
vocês, para que vocês prestem atenção no culto,
muito obrigado. 32 - Pois bem, observe agora: Em
verdade vos digo, que, quando a um destes pequeninos
não o fizestes, não o fizestes a mim. E irão estes
(estes aqui) para o tormento eterno, mas os justos
para a vida eterna. [Amém.] vocês viram isto, quem
acompanhou olhando as escrituras, viu o que
estávamos lendo as escrituras correto? [Amém.]
agora, aqui isto é um fato que temos 3 grupos aqui, e
dois desse grupos antes estavam juntos, foi separado
diante do Grande Trono Branco para que fosse dado a
sentença, porque disto se trata o Julgamento do Trono
Branco, mais tinha um grupo ali a parte, que toda
sentença dada estava sendo relacionada a eles, vê?
Uns por fazer e outros por não fazer, mais tudo
relacionado com esse grupo aqui. 33 - Vamos ler mais
uma escritura, porque eu acredito que neste culto
introdutório sobre estas coisas iremos ler só as
escrituras, porque tem muitas coisas para
observamos em toda a Bíblia para que vocês
entendam este quadro. [Amém.] Em São Mateus

28 - Só depois de mil anos que a Noiva foi, voltou,
estabeleceu aqui na terra, só depois de tudo isso é que
eles ressuscitam e se apresenta e são julgados. E aqui
você vai entender algo mais aqui. Nós não temos que
adivinhar quem é que faz parte ou quem são aqueles
que fazem parte da primeira ressurreição, nem tão
pouco da segunda e tão pouco quem vai receber vida
na segunda ressurreição. Já sabemos que estes que
recebem vida eterna na segunda ressurreição não
fazem parte da Noiva, não foram no rapto, no entanto
ficarão para trás, sofrerão penas e castigos; mais no
final receberão vida e nós não temos que julgar nem
adivinhar quem quer que seja, quem são essas
pessoas. Só apenas nos é dito que é lhes dado vida, só
isso. Ressuscitarão para a vida. E estas pessoas se
levantam dos sepulcros para receberem vida por um
motivo que a Bíblia deixa bem claro, pelo o fato deles
haverem sidos bons, benignos e misericordiosos com
os irmãos. Só por isso. 29 - Bem, não é qualquer
irmão não é? então deixe-me colocar aqui esse nome
acima como destaque, um destaquizinho acima não é?
[O pregador está usando um quadro para a explicação.
– Ed.] Irmãos. Porque todo mundo é irmão, todos
somos irmãos, oh irmão Deus abençoe, oh irmã Deus

podiam conhecer Deus verdadeiramente porque eles
foram cegados, no entanto, eles foram fiel, fieis a toda
Palavra que eles conheciam; se eles conheciam
apenas a lei de Moises, os profetas e os salmos eles
foram fiéis verdadeiramente a isto que eles conhecia e
morrerão por esta parte da Palavra que eles
conheciam. 27 - E assim como multidões morreram
sobre o domínio de Adolf Hitler, Josef Stalin e muitos
outros, e ainda morrerão a tal ponto que foi dito lá em
Apocalipse: Até que se complete o número de
conservos que morrerão como eles, vê? [até que
também se completasse o número de seus conservos
e seus irmãos, que haviam de ser mortos como eles
foram. Apoc.6:11] então observe que estas pessoas
não fazem parte da Noiva, não conheceram a
revelação de Deus para o seu tempo, para o dia, mais
a parte que eles conheciam da Palavra eles foram
fiéis em tudo aquilo. E Deus honrou essa convicção
destas pessoas. 28 - Então meus irmãos, é na
segunda ressurreição onde também ali se apresentará
as virgens nércias, aquele grupo de... que Jesus
chamou de 5 prudentes, 5 nércias... Falamos no
primeiro culto. É na segunda ressurreição que as
virgens nércias se apresentam, note você pelas

versículo 3 está escrito assim - 3 Bendito o Deus e Pai
de nosso Senhor Jesus Cristo, o qual nos abençoou
com todas as bênçãos espirituais nos lugares
celestiais em Cristo; 4 Como também nos elegeu nele
antes da fundação do mundo, para que fôssemos
santos e irrepreensíveis diante dele em amor; 5 E nos
predestinou para filhos de adoção por Jesus Cristo,
para si mesmo, segundo o beneplácito de sua vontade,
6 Para louvor e glória da sua graça, pela qual nos fez
agradáveis a si no Amado, 7 Em quem temos a
redenção pelo seu sangue, a remissão das ofensas,
segundo as riquezas da sua graça, 8 Que ele fez
abundar para conosco em toda a sabedoria e
prudência; 9 Descobrindo-nos o mistério da sua
vontade, segundo o seu beneplácito, que propusera
em si mesmo, 10 De tornar a congregar em Cristo
todas as coisas, na dispensação da plenitude dos
tempos, tanto as que estão nos céus como as que
estão na terra; 11 Nele, digo, em quem também fomos
feitos herança, havendo sido predestinados, conforme
o propósito daquele que faz todas as coisas, segundo o
conselho da sua vontade; não tem brecha pra ninguém
se intrometer nisto, vê? tudo trata da vontade
soberana de Deus sendo expressa aqui na terra.



capítulo 16 versículo 24, vamos ler isto aqui, para os
irmãos que são rápidos nas escrituras depois nós
vamos para Romanos 3, mais primeiro Mateus 16:24 -
24 Então disse Jesus aos seus discípulos: Se alguém
quiser vir após mim, (quer dizer, após, quer dizer
depois, seguindo-me, atrás de mim) renuncie-se a si
mesmo, do que isto se trata? De tudo aquilo que
temos aprendido nas ultimas séries de mensagens
que temos pregado sobre “O Livro de Josué” e tudo
mais, “O Que é Fazer Morrer a Si Mesmo”, “O Que é a
Renúncia”, o que é deixar de lado seus próprios
pensamentos, seu próprio desejo, seu próprio querer
e optar por seguir a orientação divina, o querer de
Deus, a vontade de Deus, entendem? [Amém.] pois
bem, isto é renuncie-se a si mesmo, tome sobre si a
sua cruz, Jesus está dizendo para mim que não é só
Ele que tem que carregar a cruz, Ele levou a cruz que
nós não podíamos carregar, mais tem uma cruz que
eu posso levar, tem uma cruz que você pode levar e se
você não quiser levar a sua cruz, então, você não está
renunciando a si mesmo, porque Ele para nos
resgatar de volta, nos comprar de volta, nos purificar
com Seu sangue, ele teve que abraçar a cruz e
renunciou à Sua própria vontade e disse: Pai, se

abençoe. Mais eu estou tratando dos irmãos que
ouvirão a voz de Jesus, ele disse: “Quem ouve minha
Palavra e crê naquele que me enviou”, estes são a
Noiva, estes tem vida eterna; eles não precisam
entrar em julgamento, Jesus disse: “não entraram em
condenação”, eles automaticamente passam da morte
para a vida. [Amém.] vê? É assim. Então aquele grupo
que no grande julgamento do trono branco recebem
vida, ressuscitam para a vida, eles recebem isto
unicamente por isto. Enquanto viveram aqui na terra
eles foram bons para os irmãos, irmãos com
destaque. Entendeu? Entre aspas assim olha, entre
aspas porque não que seja em sentido pejorativo não,
é um destaque. Eles foram bons para com os irmãos,
e estes irmãos no grande julgamento do trono branco
não estará nem a esquerda nem a direita, estará
sentado de frente Dele em tronos [Amém.] ficou
estabelecido isso desde das profecias de Daniel. E vi
uns tronos, e um ancião de dias se assentou em um
deles, mais diante Dele estava milhares de milhares
que os serviam (Daniel 7:9 – Ed.). Estes são os irmãos
que este grupo foi bom para com eles, foram bons
para com eles; e o que acontece? 30 - Vamos seguir
adiante aqui? Diferentemente disto aqueles que

escrituras que elas eram virgens que significa: pura,
santificada.... Foi isto não foi no primeiro culto que
aprendemos? Elas são puras, santificadas, separadas.
Note que elas são virgens mais não tinham o Espírito
Santo, se elas tivessem o Espírito Santo iriam no
arrebatamento. Portanto não estavam na Noiva, como
as outras 5 virgens prudentes que tinham azeite, se as
5 virgens prudentes tinham azeite significa que elas
tinham o Espírito Santo. 29 - E quem é o Espírito
Santo? Deus mesmo. Onde? Deus está aqui na terra
recolhendo estes que fazem parte da Noiva, vê? As
outras não podem reconhecer a Presença de Deus,
porque não tem Ele mesmo, que é o Espírito. Mais
essa gente sendo um povo separado vê? São santos,
no entanto, são... não tem bom juízo não é? Sendo eles
um povo separado que ama a Deus e que está se
esforçando por permanecer na Palavra, de acordo
com a Palavra que conhece, sendo uma ajuda na obra
do Senhor sendo pessoas que se desprendem de tudo,
que fazem todo esforço para que a verdadeira obra de
Deus siga adiante, então estas pessoas mesmo não
fazendo parte da Noiva sairão no último momento,
saírão na segunda ressurreição, passarão pelo
julgamento do trono branco para receberem o direito

Considerações finais sobre a série 31 - Então meus
irmãos, se Deus tem designado em Seu plano que em
uma sessão do livro... (essa são minhas considerações
finais agora para concluirmos esses temas desses 4
cultos que temos tido até hoje). Se Deus tem
designado em Seu plano que em uma sessão do Livro
da Vida do Cordeiro estejam escritos os nomes
daqueles que não podem ser apagados, nomes que não
podem ser tirados dali porque são membros de Sua
Noiva, nós só temos que aceitar isto. Só temos que
aceitar. Porque foi Deus que estabeleceu assim. 32 -
Se também diz que tem aquele cujos nomes foram
postos no registro do Livro da Vida, mais que no pré
conhecimento de Deus haveriam de cair e seus nomes
seriam apagados do Livro, nós não podemos fazer
nada quanto a isto, só temos que aceitar isto. 33 - Se
tem aqueles cujos nomes nunca foram colocados no
Registro da Vida, nunca foram colocados nem serão
colocados, também nós temos que aceitar isto,
porque esses são vasos de ira, vasos da ira que Deus
suporta com paciência; e enquanto eles estão na terra
eles prosperam e ainda dão glória a Deus e diz: “Deus
me abençoou, Deus está me abençoando” no entanto,
eles não sabem que Deus está suportando eles com



possível passa de mim este cálice, todavia, não faça a
minha vontade mais a Tua. (Mateus 26:39) [Amém.]
então, Jesus disse: renuncie-se a si mesmo, tome
sobre si a sua cruz, e siga-me; não vá seguir a Jesus
sem uma cruz, não siga a Jesus sem uma cruz senão
você não terá uma vida de sacrifício, você não
sacrificará nada. 34 - Vamos continuar - 25 Porque
aquele que quiser salvar a sua vida, perdê-la-á, e quem
perder a sua vida por amor de mim, achá-la-á. Mais
este é o caso, não queremos perder esta vida,
queremos nos sair bem daqui, queremos ser bem
sucedidos, queremos ser reconhecidos, queremos ser
apresentável, mais tudo em relação a esta vida, então,
em outras palavras você ganha esta vida, no entanto,
perde esta vida porque ela vai ser jogada depois no
lado de fogo. Mais quando você renuncia e toma a cruz
e segue e vai até o final não importa o preço que você
tem que pagar aqui nesta terra, Jesus disse que você
ganhou a vida, você descobrirá no final que isto foi um
período de tempo muito curto, quantos anos? 10 anos
de vida, 30, 50, 80 anos? Isto não é nada gente
comparado a eternidade. [Amém.] como a eternidade
para nós era um sonho, um conto de fadas, e estamos
enganando a nós mesmo. Não estamos aqui como

ressuscitam e serão lançados no lago de fogo, eles são
tratados assim por causa do seu mal comportamento
para com os irmãos. Observe: não é porque foram
boas pessoas, não era porque não pagavam suas
contas, não era porque não cumpriam seus
compromissos, não foi porque não foram bons
maridos, não foi porque não foram boas esposas, não
foi porque não foram bons filhos, não foi porque eles
não eram pessoas assim de autoestima, homens de
respeito, mulheres de respeito, não é por causa disto.
Serão lançados no lago de fogo porque tiveram um
mal comportamento para com os irmãos. Precisamos
ter cuidado com os irmãos viu meu amigo? [Amém.]
porque se no mínimo você for bom para com os
irmãos você pelo menos sabe que se você não for no
rapto, você pelo menos na segunda ressurreição
ouvirá: vinde bendito do Meu Pai. [Amém, glória a
Deus.] você não imagina, nós nos tratamos de irmãos
... nos tratamos de irmãos, mais é só quando o irmão
pisa no teu calo que você vai ver se você é bom para
com ele ou não, é só quando o irmão te apunhala
pelas as costas que você vai descobrir se você é bom
para com esta pessoa ou não, é só quando aquele
irmão estiver passando por determinada fase em sua

de entrar na vida eterna; elas não participaram do
Milênio, milênio este que você pode começar a notar
por meio das verdades Bíblicas que é muito mais
importante e maravilhoso do que você alguma vez
jamais poderá pensar, imaginar ou crê, isto ainda é
muito mais sobressaliente, muito mais maravilhoso
do que você pode imaginar. 30 - Então agora juntando
todos estes grupos aqui, que talvez você não
conseguiu separar direito, mais eu preciso separar
agora, juntamente com vocês agora nesse finalzinho
de culto; toda essa gente tem seus nomes no Livro da
Vida e seus nomes permaneceram tantos os que
fazem parte da Noiva como aqueles que não fazem
parte, mais no entanto recebem direito de entrar na
vida. Seus nomes estão no Livro da Vida e
permanecem ali. 31 - Agora meus amigos, de que
forma estes nomes permanecem no livro da vida é
algo que nós temos que entender agora. Como serão
os nomes daqueles que não permanecem? Ou de
quem foram os nomes daqueles que não permanecem
no Livro da Vida? Pense no Livro da Vida agora, não
importa que tamanho seja esse livro, eu costumo
dizer que disso se trata a mente de Deus mesmo vê?
mais no entanto a Bíblia chama de livro e livros e tudo

muita paciência. E se no entanto, tem essas pessoas
e estas pessoas não tem seus nomes nos registros da
vida, nós não podemos fazer nada quanto a esta
questão, só temos que aceitar. 34 - E por último caso,
se tem aqueles que entraram na Vida Eterna depois
do julgamento do Grande Trono Branco, somente
pelos os méritos de haverem sidos benignos e
misericordiosos com os eleitos de Deus os quais são
seus irmãos, também nós temos simplesmente que
aceitar este fato, por que? Quem conhece a mente do
Senhor para que Ele lhes possa instruir? Quem
conhece a mente de Deus para que possa então dizer
a ele o que fazer? 35 - Agora, o que nós temos que
fazer é nos sujeitarmos a Ele em fé, a Ele que é nosso
Pai para que nós possamos viver Nele a vida eterna,
Amém? [Amém.] 36 - E para terminar, eu quero
agradecer a cada um de vocês, a presença de cada um
de vocês durante esses dias de culto, esses dias de
luta e que possamos a cada dia crescer na graça do
conhecimento do Senhor, e que cada vez que o pão da
vida for partido para nós que possamos nos assentar
ao redor dessa mesa espiritual para nos
alimentarmos da Palavra. [Amém.] coloquemos de pé
e vamos orar. 37 - Grande Deus, Autor da vida, autor



Alice no país das maravilhas, não senhores! A coisa é
real não é um sonho. 35 - Vamos aqui - 26 Pois que
aproveita ao homem ganhar o mundo inteiro, se
perder a sua alma? Ou que dará o homem em
recompensa da sua alma? 27 Porque o Filho do
homem virá na glória de seu Pai, com os seus anjos; e
então dará a cada um segundo as suas obras. Amém?
[Amém, Glória a Deus.] vê? Então aqui, outra vez
nesta escritura está se falando outra vez sobre o
Julgamento. Agora eu disse que iriamos para
Romanos não foi? Depois desta escritura, Romanos
capítulo 3 versículo 19, veja como está escrito, deixe-
me ler rapidamente para ganharmos tempo,
Romanos 3:19 – 19 Ora, nós sabemos que tudo o que a
lei diz, aos que estão debaixo da lei o diz, para que toda
a boca esteja fechada e todo o mundo seja condenável
diante de Deus. Por que nós temos de estar com
nossas bocas fechadas? E disse todo mundo? Porque
nós temos que ter cuidado com nossas palavras,
porque Jesus disse: Pelas tuas palavras serás
condenado ou pelas tuas palavras serás justificados.
(Mateus 12:37) 35 - e então, aqui nós temos outra vez
nas escrituras de Romanos o mesmo quadro,
daqueles que serão condenados, porque são malditos;

vida que vai descobrir se você é bom ou boa para com
ele ou com ela ou não. 31 - Você não sabe quem é. Não
foi dito para você quem é eleito ou quem não é. Não é
porque o barco está de vento em poupa que ele vai
chegar do outro lado, lá no meio vai encontrar uma
tempestade, não é porque o barco está encalhado que
não possa vir um outro vento contrário e levar para o
lugar que ele deva ir. Você nunca sabe. William
Branham disse: nem toda nuvem negra é sinal de
desaprovação, tão pouco não é porque o sol está limpo
e brilhando que está tudo bem, que Deus está
abençoando, não é assim. Vê? 32 - Vamos recapitular
isto aqui: Haverá um grupo que ressuscitam na
segunda ressurreição e que entram em julgamento,
eles serão julgados, e de acordo com o que fizeram
para os irmãos eles serão bem aventurados e
entrarão para a vida. O outro grupo do lado esquerdo
eles também ouvirão a sentença e serão lançados no
lago de fogo, porque não foram bons para com os
irmãos. Entenderam isto? [Amém.] eu não preciso ser
mais claro. Pois bem. Se isto é a Palavra de Deus,
então nós sinceramente temos que aceitar os fatos,
porque é assim que acontece. Aqui não tem lugar para
argumentos não, ou “Isto será assim”, não existe isso,

mais onde estão escritos as coisas. Mais imagine ali
nomes que permanecem e nomes que estão no
entanto daqui a pouco “ei, cadê? Tinha um nome aqui”
“não, ta branco, esse nome não existe. Não existe
aqui.” Porque foi apagado. E isto será uma coisa mui
ruim, muito triste; então eu pergunto: De que forma
os nomes que não permaneceram? De quem são os
nomes que são tirados do Livro da Vida? 32 - Falando
de uma forma mais simples, são os nomes daqueles
que pertencem a igreja do sistema mundial e que
lutaram contra a Noiva, lutaram contra a Noiva.
Lembre-se que eu falei de sistema, e se chama de
sistema então isso envolve muita coisa, muita coisa,
talvez são pessoas que nunca entraram em uma
igreja, talvez sejam pessoas que odiaram o sistema
religioso mais no entanto são laçados por este
sistema e a forma que vivem e creem e defendem as
coisas são as coisas baseadas neste sistema. Então,
não deixam de fazer parte do sistema da igreja
mundial vê? então, por eles viverem assim, por eles
serem assim eles lutaram contra a Noiva, pode ser o
teu melhor amigo, teu maior... melhor companheiro
ou companheiro e tudo mais; mais no entanto a sua
vida, a sua fé, o seu comportamento é contra o

de todo dom perfeito, humildemente diante do Senhor
nós curvamos nossas faces neste instante, pedindo ao
Senhor perdão por nossos pecados e pedindo ao
Senhor abertura em nossa mente para que possamos
ter uma boa aceitação para com a Tua Palavra
[Amém.]. Pedimos que o Senhor ajude a cada irmão
aqui presente, os irmãos que estão a distância em
seus lares, acompanham também essa série de
ensinamento Senhor. Ajude a cada um de nós.
Colocamos diante de Ti as nossas vidas, nossos
trabalhos, nossos momentos de laser, nossa vida
familiar, tudo colocamos diante do Senhor pedindo que
o Senhor cumpra a Tua perfeita vontade as nossas
vidas. [Amém.] coisas que não compreendemos,
coisas que estão longe do nosso conhecimento, do
nosso entendimento que o Senhor nos revele e nos
faça aceitar a vontade do Senhor acima de todas as
coisas. 38 - Não estamos aqui para pedirmos vida boa
nesta terra, sabemos que somos peregrinos, estamos
aqui de passagem, então Senhor, não pode realmente
nos prover de tudo aquilo que pedimos e temos
necessidade porque se não nós nos acomodaríamos
aqui do mesmo jeito que o justo Ló ficou acomodado
em Sodoma e Gomorra, nós não queremos essa



e daqueles que são salvos, vê? Ou justo. Então, é
melhor não falarmos, é melhor não comentarmos, é
melhor não expressarmos nossa ideia, é melhor não
expressarmos nosso parecer a menos que aquilo seja
O assim, diz o Senhor, [Amém.] a menos que aquilo
seja avaliação de Deus com respeito as coisas, vê?
Então, temos que ter cuidado. 36 - Versículo 20 - 20
Por isso nenhuma carne será justificada diante dele
pelas obras da lei, porque pela lei vem o
conhecimento do pecado. Então aqui está. Eu quero
agora parar esta parte aqui de Romanos e eu quero
que vocês abram no último livro, em Apocalipse nas
ultimas páginas, bem rápido que é fácil de encontrar
não é? Apocalipse capítulo 20:11, enquanto vocês
procuram deixe-me dizer algo; no início falamos sobre
os dois grupos de virgens, o irmão Branham disse que
são limpas puras e santificadas, aqueles dois grupos.
No entanto, um sobe no Rapto, outro fica, aqueles que
sobem é a Noiva, os que ficam passam pela grande
tribulação, mais você sabe que eles não se perdem,
eles passam pelo período da tribulação salvos já. Vê?
Eles só não vão para o Rapto, isto significa que se
diante do Trono Branco dois grupos de pessoas estão
sendo apresentadas, estão juntos. Você vai encontrar

é simplesmente uma afirmação dos acontecimentos.
33 - E para fazer isto mais claro para vocês notemos
detalhadamente as palavras que estão em São Mateus
capítulo 25, vamos ler? Eu não estou usando a minha
Bíblia, peguei a do irmão, porque essa escritura vou
repetir, já lemos no culto passado e eu não estou com
a notação dela aqui agora para ler para vocês, então
deixe-me ler na Bíblia do irmão Rubens aqui. Mateus
capítulo 25, vamos recapitular isto para ficar mais
claro o que acontecerá naquele dia. Mateus capítulo
25 versículo 31 – E quando o Filho do homem vier em
sua glória, e todos os santos anjos com ele, então se
assentará no trono da sua glória; 32 E todas as nações
serão reunidas diante dele, e apartará uns dos outros,
como o pastor aparta dos bodes as ovelhas; 33 E porá
as ovelhas à sua direita, mas os bodes à esquerda. 34
Então dirá o Rei aos que estiverem à sua direita: Vinde,
benditos de meu Pai, possuí por herança o reino que
vos está preparado desde a fundação do mundo; 35
Porque tive fome, e destes-me de comer; tive sede, e
destes-me de beber; era estrangeiro, e hospedastes-
me; 36 Estava nu, e vestistes-me; adoeci, e visitastes-
me; estive na prisão, e fostes ver-me. 37 Então os
justos lhe responderão, dizendo: Senhor, quando te

comportamento da Noiva, um está aqui para
representar a vida e o outro com todo colorido mais
está representando morte, então é uma defunta
florida vê? Toda enfeitada mais fedendo, fede diante
das narinas do Deus Todo Poderoso. 33 - Então o que
acontece aqui, eles por pertencerem ao sistema
mundial de igreja lutaram contra a Noiva, estes serão
aqueles cujos nomes serão tirados, apagados do livro
da vida vê? Eles são os que se perderam, perderam-se;
por que se perderam? Tinham seus nomes lá e foi
apagado, e quando tiveram seus nomes apagados
então o que é que acontece? Serão lançados no lago de
fogo. Então meu amigo, meu amigo lembre-se disto,
você pode muito bem se alegrar por você crê que seu
nome está no Livro da Vida, mais nunca se esqueça
que tem nomes no Livro da Vida que são apagados;
então a coisa é mais séria do que se pensa. Apocalipse
20:15 - E aquele que não foi achado escrito no livro da
vida foi lançado no lago de fogo. Apocalipse 3:5 O que
vencer será vestido de vestes brancas, e de maneira
nenhuma riscarei o seu nome do livro da vida; e
confessarei o seu nome diante de meu Pai e diante dos
seus anjos. 34 - E agora nós demos um passo adiante
aqui, talvez você não tenha percebido mais nós temos

acomodação Senhor. Queremos está de tendas em
tendas como estava nosso Pai Abraão, sabendo que
não temos aqui uma cidade permanente, mais
buscamos uma que não é da terra, que desce do céu,
cujo Artífice e Construtor é Deus mesmo. [Amém]
ajuda a cada um de nós Senhor e perdoa os nossos
pecados, as nossas faltas, falhas e incapacidades. 39 -
Oramos pelas viagens dos pastores, pelas campanhas
que iremos realizar, por tudo, pelo o que foi ensinado,
pela tradução, interpretação... seja o que for Pai,
colocamos diante de Ti que os vasos que estão
suposto a serem usados pelo o Senhor que possam
estar limpos e reservados para o serviço Teu Pai. Te
pedimos em nome de Jesus Cristo que o Teu povo seja
ajudados e abençoados, e que nós possamos ser uma
benção para eles. No nome de Jesus o Teu Filho
oramos e te pedimos amém. [Amém] Amém. Deus vos
abençoe e até o culto de domingo se o Senhor nos
permitir. Deus abençoe a cada um de vocês, orem por
nós. www.doutrinadamensagem.com
http:/diogenestraducoes.webnode.com.br/



agora que tanto os perdidos como os salvos (enquanto
estavam na terra, estavam limpos, puros e
santificados mais não foram para o Rapto) e se
apresentaram em um grupo só, e lá serão separados
para receberem a sentença, mais os que subiram no
Rapto é um grupo a parte, isto está a ver, a parte.
Entendam isto. [Amém.] 37 - Pois bem, então
podemos ler Apocalipse, capítulo 20 versículo 11. 11 E
vi um grande trono branco, e o que estava assentado
sobre ele, de cuja presença fugiu a terra e o céu; meus
amigos, se a terra e o céu foge da sua presença onde
estarão as pessoas, como ficará você diante deste
quadro? Como ficaremos diante deste Ser
extraordinário? Que até a terra se esconde, foge de
Sua presença? e o que estava assentado sobre ele, de
cuja presença fugiu a terra e o céu; e não se achou
lugar para eles. 12 E vi os mortos, grandes e
pequenos, não importa se você morreu viu? Não
pense que morreu acabou, “eu vou morrer mesmo” e
tal, “e daqui a pouco minha vida acaba, eu vou me
matar logo...” não adianta, você vai se encontrar lá na
frente do mesmo jeito, não adianta. Não adianta cortar
o pescoço, não adianta suicídio rápido ou não adianta
suicídio lento matando-se aos poucos pelas as drogas

vimos com fome, e te demos de comer? ou com sede,
e te demos de beber? 38 E quando te vimos
estrangeiro, e te hospedamos? ou nu, e te vestimos?
39 E quando te vimos enfermo, ou na prisão, e fomos
ver-te? 40 E, respondendo o Rei, lhes dirá: Em verdade
vos digo que quando o fizestes a um destes meus
pequeninos irmãos, a mim o fizestes. Vê? 34 - A
sentença boa para eles é porque foram bons para com
os irmãos, os pequeninos. Se isto foi dito para o grupo,
então os pequeninos não são daquele grupo vê? este
grupo foram bons para com os pequeninos, os
pequeninos irmãos. Em continuação, deixe-me ver, o
41 Então dirá também aos (Que é outro grupo) que
estiverem à sua esquerda: Apartai-vos de mim,
malditos, para o fogo eterno, preparado para o diabo e
seus anjos; 42 Porque tive fome, e não me destes de
comer; tive sede, e não me destes de beber; 43 Sendo
estrangeiro, não me recolhestes; estando nu, não me
vestistes; e enfermo, e na prisão, não me visitastes.
44 Então eles também ... e eu disse para vocês que é
direito iguais, não é? Para dizer, nós nem tivemos a
chance de falar, 44 Então eles também lhe
responderão, dizendo: Senhor, eles chamam o Rei de
Senhor vê? eles chamam de Senhor! Senhor, quando

chegado a uma definição das coisas, e antes vamos
revisar isto se não, não conseguiremos entrar no
próximo culto com outros detalhes sobre estas
coisas. Vamos analisar isto aqui juntos agora, vamos
passar com filtro essas coisas aqui. 35 - Primeiro, nós
sabemos certamente que o propósito de Deus está
baseado na eleição, você parte disto aqui. O propósito
de Deus está baseado na eleição, está proposto em Si
mesmo, foi uma decisão que Deus tomou de fazer
assim. Foi o propósito de Deus, porque estamos
analisando os grupos: quem está, quem não está,
quem vai ser salvo, quem vai ser condenado, quem vai
está condenando... em outras palavras quem vai está
julgando, e quem vai está sendo julgado; então vamos
falar agora primeiro deste grupo que é chamado os
pequeninos e que chamamos de Noiva, Esposa de
Cristo e todas estas coisas. 36 - Foi o propósito de
Deus trazer a manifestação uma gente igual a Ele
mesmo, vê? Foi o proposito Dele trazer em
manifestação um grupo de pessoas igual a Ele, que
tivesse o Seu caráter, o Seu calibre. Quem seria uma
Noiva da Palavra? Estas pessoas seria uma Noiva da
Palavra ou a Semente, Palavra manifestada em Vida.
Então, ela foi escolhida Nele, Nele mesmo; Ele não



ou seja o que coisa for, a loucura que for, não importa
vai ter que se levantar para prestar conta. 12 E vi os
mortos, grandes e pequenos, que estavam diante de
Deus, e abriram-se os livros; hummmm, quero ver a
vida de quem fica escondida agora não é? e abriram-se
os livros; e abriu-se outro livro, que é o da vida. E os
mortos foram julgados pelas coisas que estavam
escritas nos livros, são livros e livro correto? Livro da
Vida e outros livros. E os mortos foram julgados pelas
coisas que estavam escritas nos livros, segundo as
suas obras. 13 E deu o mar os mortos que nele havia;
quantos navios que não afundaram de lá pra cá?
Quantas pessoas morreram afogadas? Quantas foram
comidas pelo os tubarões? E tudo? Não importa. 13 E
deu o mar os mortos que nele havia; e a morte e o
inferno deram os mortos que neles havia porque aqui
está correspondendo também o hades, a sepultura, ou
profundeza, ou abismos, dependendo da tradução viu?
e a morte e o inferno deram os mortos que neles
havia; e foram julgados cada um segundo as suas
obras. 14 E a morte e o inferno foram lançados no
lago de fogo. Esta é a segunda morte. Por que
segunda? Porque já tinham morrido uma vez, e
quando morreu uma vez, quando morreram nestes

te vimos com fome, ou com sede, ou estrangeiro, ou
nu ... e eu disse para vocês no outro culto, estes
chamam ao Rei de Senhor e serão lançados no lago de
fogo, e os que hoje chamam Deus de “O cara lá de
cima” ou “esse” ou “Aquele” chamam Deus de
“Qualquer coisa” e deixa Deus lá em um armariozinho
num cantinho quieto e todas estas coisas, e não tem
nenhum respeito por Deus; e tratam Deus como se
estivessem tratando o seu animal de estimação, o que
acontecerá com estas pessoas? vê? é um caso sério
não é? 35 - Veja que estes serão lançados no lago de
fogo chamam Deus de Senhor. E Jesus disse isto “nem
todo que me diz Senhor, Senhor entrará no reino do
céu”. Então você encontra lá na frente do julgamento
do trono branco pessoas chamando Ele de Senhor,
mais no entanto, serão lançados no lago de fogo, vê?
então observe aqui: Então eles também lhe
responderão, dizendo: Senhor, quando te vimos com
fome, ou com sede, ou estrangeiro, ou nu, ou enfermo,
ou na prisão, e não te servimos? 45 Então lhes
responderá, dizendo: Em verdade vos digo que, quando
a um destes pequeninos o não fizestes, não o fizestes
a mim. 46 E irão estes para o tormento eterno, mas
os justos para a vida eterna. Amém. [Amém.] Aí estão

chegou em algum lugar e disse “olha eu vou pegar
uma Noiva e... esta pessoa aqui é melhorzinha, entre
todos aqui eu vou pegar esse aqui, naquele monte de
gente tem mais um que serve....” não foi assim! 37 - A
Noiva foi escolhida Nele mesmo, em Deus mesmo.
Vê? Você estava em Deus [Amém.] se você faz parte da
Noiva você estava Nele, você foi eleito, elegido, eleito
Nele mesmo. Então ela foi escolhida Nele desde antes
da fundação do mundo, ela foi pré conhecida e amada
antes que fosse manifestada na terra através das
eras; ela foi redimida por Seu sangue e nunca, nunca
poderá entrar em condenação, ela nunca entrará no
julgamento porque o pecado não pode ser imputado a
ela, não pode ser imputado pecado a ela, não tem
conta, não se faz soma de pecado para a Noiva. Você
quer ver isso nas escrituras? 38 - Romanos Capítulo 4
versículo 8 está escrito assim na Palavra do Senhor,
vejamos - 8 Bem-aventurado o homem... ah está aqui
de novo o Bem-aventurado? O que acontece lá? “Vinde
bendito de Meu Pai” não é isso? Para receber uma
benção, eles são benditos de Deus, recebem a benção
de Deus, a benção final para entrar na vida eterna,
mais porque estão sendo julgados? De alguma forma
eles erraram enquanto estiveram aqui na terra a



corpos de pecado, mais tiveram que ressuscitar para
passar pelo o julgamento, e nestes corpos outra vez
serão lançados no lago de fogo e ali serão
exterminados, não sabemos por quantos bilhões,
centenas de anos, centenas e bilhões de anos arderam
ali, mais serão exterminados ali. 38 - Observe bem
isto viu? 14 E a morte e o inferno foram lançados no
lago de fogo. Esta é a segunda morte.15 E aquele que
não foi achado escrito no livro da vida foi lançado no
lago de fogo. Compreenda você que os mortos todos
foram julgados pela coisas que estavam escritas no
livro, e estes mesmos não tinham seus nomes no
Livro da Vida, e estes que não tinham seus nomes
escritos no Livro da Vida foram lançados no lago de
fogo para morrer pela última vez e acabou. 39 - Aqui
diz, por todas estas leituras que temos feitos que
tantos os justos quanto os injustos estarão neste
grande julgamento, justos e injustos, mais o que eu
quero lhes chamar atenção e o ponto principal do
nosso estudo é para vos mostrar que estes justos que
estavam juntos com os bodes e que são separados e
que serão dito vindes bendito do Meu Pai, o reino foi
preparado para vocês desde antes da fundação do
mundo, e os maus foram para a condenação e os

as duas coisas, isto que você acabou de ler agora. 36 -
Eu quero que vocês notem algo nisto aqui, essa
escritura não diz que é um pastor quem estar
literalmente separando as ovelhas dos bodes, dos
cabritos. A Bíblia não diz que é isto. Mais diz que é
como um pastor certo? Como é que está aqui? Meu
Deus do céu, estas coisas... se nós não observamos
isto, não é? Se nós não observamos isto Mateus 25,
observe estas coisas, versículo 31 olha - 31 E quando
o Filho do homem vier em sua glória, e todos os
santos anjos com ele, então se assentará no trono da
sua glória; 32 E todas as nações serão reunidas diante
dele, e apartará uns dos outros, como...” é uma
aplicação, é uma comparação, não é literalmente um
pastor separando ovelhas e cabritos. Jesus faz aqui
uma ilustração. Então se você percebeu isto, note que
neste período de tempo no juízo do grande trono
branco estas não são ovelhas. Pois isso eu vos disse
que não era um pastor separando ovelhas e bodes não
senhores, Jesus disse “Como”, ele fez uma
comparação; se você não entender esta comparação
você vai pegar determinadas coisas de uma forma
literal e fazer disto uma determinada doutrina, e essa
determinada doutrina quebrará todas as outras

ponto de receberem o julgamento lá. Mais aqui
estamos tratando de um grupo de pessoas que nem
por isto passa, porque não é imputado pecado sobre
estas pessoas. 8 Bem-aventurado o homem a quem o
Senhor não imputa o pecado. Não se faz conta de
pecado para estas pessoas, vê? Certamente se é
assim, se ela estava Nele, foi escolhida Nele e
enquanto esteve aqui na terra mesmo com falhas e
defeitos, mais por ouvirem a voz Dele e procuraram
seguir os Seus mandamentos, então Deus não lhes
imputa pecados e então estas pessoas não entram em
condenação, então certamente elas ou este grupo de
pessoas estará com Ele em Seu trono de julgamento
julgando o mundo e ainda os anjos, vê? 39 - Bem, seu
nome... estou falando agora de um grupo, mais
dizendo seu como um só. Seu nome, o nome de cada
um de seus membros foi escrito em uma parte do
livro... essa é a diferença, enquanto os outros é escrito
de um lado, este grupo de pessoas tem seus nomes
escritos em uma outro sessão vê? este grupo de
pessoas foi escrito seus nomes em uma parte do livro
da vida vê? e eles não ficaram de forma nenhuma para
a segunda ressurreição, eles terão que se levantar na
primeira ressurreição. E o que acontece com estas



justos para a vida eterna. Estes justos não serão a
Noiva, porque a Noiva naquele momento do grande
trono branco está assentada com Ele no trono.
[Amém.] esta é a diferença deste terceiro grupinho
aqui que é chamado os pequeninos. 40 - Pois bem,
vamos ver isto que eu acabei de vos dizer nas
escrituras, l Coríntios capítulo 6 versículo 2 está
escrito assim - 2 Não sabeis vós que os santos hão de
julgar o mundo? Observe, “os santos hão de julgar o
mundo”, e claro, se tem o julgamento do grande trono
branco, é ali o julgamento de todos que até a terra vai
ter que se recolher para dá conta de tudo ali, e aqui diz
que os santos participam deste julgamento, estarão
julgando também, então este grupo está perdido, mais
este aqui é um grupo salvo; mais eles não são os
justos que julgam porque eles estão ali para serem
julgados vê? Eu até gosto destes cultos que não é
filmado que eu posso fazer careta a vontade, não é? Eu
posso fazer careta a vontade aqui. Pois bem. 41 -
Observe isto – 2 Não sabeis vós que os santos hão de
julgar o mundo? Ora, se o mundo deve ser julgado por
vós, [vê?] se o mundo deve ser julgado por vós, sois
porventura indignos de julgar as coisas mínimas? 3
Não sabeis vós que havemos de julgar os anjos?

porque tirará tudo fora de quadro. 37 - É como
aplicação que diz que o pastor é o marido da igreja,
não entenderam que isto é uma aplicação que o
William Branham fez; porque o marido da igreja é
Cristo a Palavra. [Amém.] vê? e eles tem isso como se
fosse uma coisa literal. [Verdade!] então observe: aqui
diz que é como o pastor separa as ovelhas dos bodes.
Eu quero dizer para vocês que estes que são
separados, eles ficam aqui e receberão estas Palavras
olha: vinde benditos de Meu Pai. Eu quero dizer para
vocês que estes não são ovelhas. Estes não são
ovelhas. Por isso Jesus disse: “como um pastor
separa ovelhas dos cabritos”, porque Jesus sabia que
aqueles que serão separados lá eles não são ovelhas.
As ovelhas já estão no retiro neste período [Amém.] de
tempo, as ovelhas ouvirão Sua voz “A Palavra” e
seguirão a Sua voz [Amém.]. As ovelhas são aqueles
que foi dito: “quem ouve Minha Palavra e crê naquele
que me enviou tem vida eterna.” [Amém.] não entra
em condenação, não vão para o julgamento, já passam
da morte para a vida; estes são as ovelhas. Viu? Estes
ouvem e segue, estes. Aqueles outros não. Não são
ovelhas. Nem se quer viram, apenas foram bons para
aqueles irmãos que eram ovelhas e que seguiram a

pessoas? o livro... a parte do livro onde está escrito
seus nomes é chamado “O Livro da vida do cordeiro” e
seu nomes estão ali desde antes da fundação do
mundo. 40 - Este foi o primeiro ponto que eu queria
recapitular com vocês. Um grupo não passa por
condenação, não passa por julgamento, não lhes é
imputado pecado, são justos elegidos por Deus antes
da fundação do mundo, o propósito de Deus foi Nele
mesmo escolher essas pessoas. Este é o primeiro
ponto. 41 - O segundo ponto, a segunda questão que
temos que analisar, neste segundo ponto nós temos
aqui uma classe de pessoas cujos nomes também
estão no Livro da Vida, mais não no Livro da Vida do
Cordeiro. Mais tem seus nomes no Livro da Vida e eles
só ressuscitarão na segunda ressurreição, neste
grupo estão ali as virgens nércias e os justos
mencionados em Mateus 25 que você acabou de ler
comigo e leu juntamente comigo neste três cultos que
tivemos. O qual grupo? Um grupo que tem seus
nomes no Livro da Vida vê? no entanto, só ressuscitam
na segunda ressurreição; neste grupo estão as virgens
nércias e os justos que Mateus 25 menciona. 42 -
Também nesta classe estão aqueles que não
adoraram a besta nem se uniram ao sistema do Ante



Quanto mais as coisas pertencentes a esta vida?
Paulo lhe diz que se você tem esta capacidade de se
assentar com o Rei ao lado do trono para também
julgar até mesmo os anjos, então você tem que ter
capacidade hoje de julgar as coisas mínimas desta
vida, e se você não tiver um julgamento para dá, se
você não tiver como julgar as coisas e saber o que é
certo e o que é errado para você, sua casa, sua
família, esposa, marido, filho, trabalho... seja o que for,
se você não tem capacidade de julgar as coisas
mínimas desta vida como é que você vai estar sentado
no trono para julgar todos os outros? Julgar o mundo,
julgar os anjos, julgar tudo? Vê? por que será que
temos que aprender sobre esta avaliação de Juiz
Supremo nestes últimos dias? por que temos que
aprender sobre a mente de Cristo, que tem que vir a
você agora? Por que temos que aprender sobre a
renovação do nosso entendimento? Porque é aqui que
você adquiri esta capacidade de julgar. [Verdade.] 42 -
Pois bem, vamos para Apocalipse capítulo 3 versículo
21, e agora você vai entender que aqueles que tem
capacidade de julgar as coisas mínimas aqui nesta
vida, porque tudo aqui é mínimo, tudo aqui é
passageiro, tudo aqui é ilusório, e aqueles que

voz do pastor. Eles nunca foram um empecilho para
esses irmãos, eles nunca foram pedra de tropeço para
esses irmãos, eles nunca colocaram um opróbio
sobre estes irmãos, em todo os sentidos eles foram
bons para com os irmãos. Nem ovelha são, no entanto
recebem uma bem aventurança. 38 - As ovelhas, elas
já tem vida eterna; As ovelhas elas não podem entrar
em julgamento, mais estes que são separados como
se separa ovelha estes não tem vida eterna e é por
isto que eles estão diante do tribunal do juízo porque
eles não tem vida eterna. A estes aqui do lado direito
lhes tem sido concedido permissão para entrar na
vida eterna. Eles já estavam no julgamento e já
estavam prontos para receber uma sentença daquela
bem escabrosa. Eles nem sabiam que tinham feito
alguma coisa boa, eles nem sabiam que tinham
ajudados os irmãos, eles não fizeram aquilo para
receber nada em troca, eles não tem vida eterna,
receberam ali permissão para entrar na vida eterna. E
eu quero vos dizer algo, qual é a norma de se entrar
nessa vida eterna? Qual é a norma que se tem para
entrar nesta vida eterna? bem, certamente não é pelo
o fato deles ter possuído isto, porque eles não tinha
isto. Se eles tivessem vida eterna teriam subido no

Cristo mais morrerão por sua fé, embora não estão na
Noiva, embora não fazem parte da Noiva, não são
pessoas renascidas mais sairão na segunda
ressurreição e entram na vida eterna. 43 - Eu citei
aqui várias classes já viu? Mostrei as virgens nércias,
os justos e aqueles que não adoraram a besta nem se
aliaram com o sistema do Ante Cristo, todos eles tem
seus nomes no Livro da Vida, mais não sobem no
Rapto ficam para a segunda ressurreição para serem
julgados. 44 - Agora em terceiro lugar, o terceiro ponto
nós temos aqui agora no terceiro ponto da nossa
analise os crentes fronteiriços, quem lembra desse
culto? Quem lembra? 1... 3 pessoas aqui lembram. Os
crentes fronteiriços, temos dois cultos sobre este
assunto, [Série o Livro de Josué. ED.] os fronteiriços e
os crente fronteiriços; e aqueles que só chegam até a
fronteira vê? no estudo que demos sobre o livro de
Josué chegamos nesse detalhe. Então neste terceiro
ponto aqui, nós temos agora os cristão fronteiriços,
assim como vimos em Israel saindo do Egito, nós
temos então o mesmo quadro. Estes crentes
fronteiriços eles tinham seus nomes no livro da vida e
suas obras escritas nos livros, mais estes por
haverem falhados na obediência a Deus e por estarem



recebem esta capacidade de fazer este julgamento
aqui deste lado mostra que quando eles fazem este
julgamento eles vencem, porque na sua mente diz:
isso aqui é errado, eu tenho a mente que Deus diz pra
mim, a Palavra de Deus diz pra mim que isto aqui é
errado, vê? Então você julga aquilo e você vence aquilo
por causa do julgamento correto que você tem, então
você vence estas coisas, e se você não vence hoje você
vencerá amanhã e você vai lutando contra isto, então
você aprende esta capacidade e o resultado você se
torna um vencedor [Amém.] 43 - William Branham
disse que: como é que você pode vencer? Primeiro
você aprende a vencer a si mesmo, vê? Então vamos
ver em Apocalipse capítulo 3 versículo 21 - 21 Ao que
vencer lhe concederei que se assente comigo no meu
trono; assim como eu venci, e me assentei com meu
Pai no seu trono. Amém! [Amém.] você pode ver, a
Noiva está com Ele no trono e observe minha
expressão: se fosse o irmão Branham dizendo esta
expressão, então alguns pregadores estariam dizendo:
“Opa, então a Noiva já está sentada no trono lá, então
isto aqui já é o céu,” é assim que eles são, vê? eu vos
estou levando em pensamento, em imaginação para o
grande acontecimento do dia do julgamento do trono

arrebatamento. Se eles tivessem vida eterna teriam
sidos arrebatados, teriam escutados o som da
trombeta de Deus, mais eles não escutam, eles não
conseguirão captar isto, nem azeite tinham, eles não
tinham nada disto, não tinham o Espírito Santo; se
tivessem o Espírito Santo teriam ido no rapto. Vê?
eles não possuíam a vida eterna como a Noiva, como a
Noiva tem vida eterna, mais no entanto, eles recebem
isto porque eles foram bons com os irmãos (os que
fazem parte da Noiva) então, eles não são seus
irmãos, então esses seus... eu quero colocar assim
olha, aqui eu tenho irmãos que Jesus chamou de
pequeninos ou o Rei chamou de pequeninos, então
aqui eu vou colocar os seus não é? “Seus” com letras
bem grandes aqui. Eu estrou falando aqui esses
“Seus” a quem eu estou me referindo? Este ser, esta
pessoa que este aqui é irmão vamos dizer assim,
porque estará uns sentados nos tronos para julgar e
este se assenta no trono para julgar é um que é rei,
vê? e este que é Rei Ele pode se apresentar porque
Ele estará em um corpo, vê? Ele estará em um corpo
para reinar, para julgar e todas estas coisas. 39 - Eu
quero dizer para vocês que aqueles que não são
ovelhas e que no entanto recebem permissão para

desprovidos do Espírito, embora tivessem os sinais e
as maravilhas estavam entre eles dons... e seja o que
for; seus nomes foram tirados do livro da vida. É aí
onde os fronteiriços estão. Seus nomes foram tirados
do livro da vida. 45 - Bem, você sabe que cada
personagem nas escrituras representa algo. Vê? por
isso se é ensinado que o Livro da Redenção é a Bíblia
Sagrada, principalmente o Novo Testamento. Os
personagens das escrituras correspondem a pessoas
vê? Você está representado na Bíblia por alguma
pessoa ali, por alguém ali. Então dentro do quadro
agora, eu mostrei no primeiro quadro, 1) O primeiro
ponto a Noiva eleita desde antes da fundação do
mundo. 2) Mostrei no segundo ponto as virgens
nércias, os justos e os que não adoram a besta nem
entram no sistema do Ante Cristo, 3) Mais aqui no
terceiro ponto eu vos estou mostrando os crente
fronteiriços e para que você entenda como são, nós
temos que pegar uma base, alguns personagens das
escrituras. 46 - Então entre estes os fronteiriços que
tem seu nomes escritos no Livro da Vida e são tirados
de lá, esses nomes é apagados, entre eles tem
pessoas como... deixe-me ver quem eu cito para vocês
aqui. Pessoas como Judas, Judas, os quais estão



branco, dizendo para vocês que quando isto se
desenrolar ali, quando este quadro se desenvolver ali,
a Noiva estará ali sentada com Ele no trono correto?
[Amém.] estão veja você: A Noiva está com Ele no
trono quando isto sucede, sendo que ela tem de julgar
o mundo, como aprendemos pelas palavras de Paulo;
se ela tem que julgar o mundo, então ela tem que
estar sentada com Ele no julgamento, vê? isto é
exatamente o que desde do Antigo Testamento ficou
estabelecido. 44 - Este grupo aqui, perdidos. Este
grupo aqui, salvos recebem então a sua recompensa
como justos que o reino foi preparado desde antes da
fundação do mundo, mais o terceiro grupo eles não
estarão ali para participar, como para receberem
alguma coisa ou perderem; aqui tem um grupo que
recebe, tem um grupo que é negado tudo, mais este
grupo ali tudo recebeu enquanto estava deste lado
aqui. O que você tiver que receber de Deus não é lá, o
que você tem como Noiva de receber de Deus é aqui
deste lado [Amém.] e eu vou vos mostrar isto nas
escrituras, se não hoje mais em outro culto seguinte
se Deus nos der esta oportunidade. 45 - Este grupo
aqui já se assenta com Ele no trono como vencedor
para também julgar ambos os grupos aqui, vê?

entrar na vida eles não são “seus irmãos”, eles não
são irmãos daquele que é o primogênito entre muitos
irmãos, não senhores. Porque se eles fossem seus
irmãos eles seriam coerdeiros com Cristo, e somente
estes aqui são coerdeiros com Cristo, vê? os outros
não são. Eles não herdeiros a nada, eles não são
herdeiros de nada, apenas recebem a vida. Lhes é
concedido isto. Eles não compartilham do trono, eles
não compartilham do trono porque eles não
venceram, eles não foram vencedores, e Jesus disse:
“Quem vencer se assentará comigo no trono.” Vê? e
estes não foram vencedores enquanto estiveram na
terra, eles não conseguirão vencer. Por isso não se
assentam no trono. 40 - Eles se levantam na segunda
ressurreição para receber a sentença e são bem
aventurados porque durante a vida eles foram bons
com os que são herdeiros com Cristo, eles não são
Seus herdeiros, eles não são Seus irmãos, não
compartilham do Seu trono, eles não compartilham
com nada dos demais, não senhores. Seus nomes,
seus nomes haveriam de está no livro da vida e não
foram tirados. Agora por causa do amor, de seu amor
para com o povo de Deus, o amor que estas pessoas
aqui que foi chamado de que? Justos. Ta, deixe-me

completamente desprovidos do Espírito, veja que ele
não chegou até o pentecostes mais ele curou
enfermo, expulsou demônio... fez todas as coisas,
participou do ministério e tudo mais, mais ele nunca
se encheu, nunca chegou a se encher do Espírito
Santo. Vê? Estes crentes fronteiriços tem... vamos
dizer assim, um exemplo, uma representação no caso
de Judas, são desprovidos do Espírito, embora sejam
religiosos sejam bem religiosos e com manifestações
de Deus em suas vidas, mais nos livros não foram
elegidos Nele, não tem eleição em Deus. 47 - Também
estão neste grupo dos fronteiriços homens ou aqueles
tipo Balaão que tem um dom, tem isto, tem aquilo é
chamado homem de Deus, profeta de Deus... seja lá o
que for, mais amam o prêmio da injustiça, encontra o
caminho mais fácil, uma forma mais fácil de fazer a
sua adoração ou seja o que for; usa em benefício
próprio e todas estas coisas. Então eu citei duas
pessoas, mais não pense em Balaão e Judas. Se
pegarmos a vida de Judas, o processo de Judas, o que
ele fez, como ele agiu, se pegarmos o caso de Balaão e
vários outros para mostrar os crentes fronteiriços,
você diz “Senhor tens misericórdia porque aquilo que
eu faço, aquilo é de um fronteiriço não é de um cristão



Observe o que Daniel viu, Daniel capítulo 7 versículo 9
e 10 do livro de Daniel, o livro de Daniel está no Antigo
Testamento depois de Jeremias, Isaías, Jeremias,
Ezequiel, Daniel não é? Já indo ali para os profetas
menores antes de Oséias se não me falhe a memória,
está escrito assim em Daniel capítulo 7 versículo 9 -
Eu continuei olhando, veja que João diz a mesma coisa
em Apocalipse “Olhei e vi um grande trono branco”
vê? você tem que ver, você tem que olhar que os
profetas tiveram que ter visão para ver isto e Daniel
estava mostrando para nós uma coisa que acontecerá
não sei quanto tempo ainda na frente, para os nossos
dias, imagine para os dias deles. 9 Eu continuei
olhando, porque tem pessoas que olha e tira sua vista,
tem pessoas que olha e daqui a pouco olha de lado e
perde tudo, tira toda a atenção, eu fico incrível quando
estou assistindo algo com alguém e a pessoa e está
ali passando a cena e a pessoa está aqui cutucando
uma coisa e aproveita ali para tirar um negócio do
lugar e perde tudo e eu “olha lá, olha senão você perde
tudo” é assim, é a mesma coisa quando se trata das
coisas de Deus, não deixe que sua atenção se mova
para outra coisa de forma nenhuma, você tem que
continuar, viu? Está vendo? Continue olhando porque a

escrever aqui. Estes justos que é o que a Bíblia chama
não é? Eles são justos. Estes que recebem este título
de “justos” é uma pessoa que tem um bom
entendimento sobre as coisas, eles não fazem um
julgamento errado, vê? eles preferem ficar quietos,
eles preferem não dá sua ... mostrar seu pensamento.
E você encontra isto nas escrituras: gente é melhor
para com isto, não vão mata-lo? São seguidor aí de um
tal de Jesus então vou matar; levantou um homem e
disse: gente vamos parar com isto, porque se esta
obra de Deus ela continua, se não for de Deus ela
para. E se for de Deus? Aí nós vamos está lutando
contra Deus, vê? são estas pessoas, são esses tipos
de atitudes que barra o avanço do adversário e que os
irmãos em tempo de angústias se livram, recebem
um folego para respirar, para dá mais um passo
adiante. 41 - Então estes justos eles foram bondosos
para com os irmãos, estes “seus” quer dizer “A
Família de Jesus”, estes não são ovelhas, não são seus
irmãos. Estes são, estes recebem vida eterna,
recebem permissão para entrar na vida porque foram
bondosos para com estes aqui. Vê? pois bem, por
causa do amor para com estas pessoas, com os
pequeninos o povo de Deus eles são reconhecidos,

verdadeiro não, tenha misericórdia de mim” vê? É
desse jeito, é que não temos como entrar em detalhes
se não passaríamos o resto do ano estudando estes
pontos, e se puxar por mim eu faço isso, vocês viram
como já fizemos com outras series. 48 - Então
vejamos aqui. Em quarto lugar nós temos... quarto e
último lugar viu? Em quarto e último lugar nós temos
agora aquelas pessoas cujos nomes nunca tem estado
e jamais estarão escrito no livro, vê? tais pessoas a
Bíblia fala delas, em Apocalipse capítulo 13 versículo
8, nós temos aqui... olha estes vários tipos de pessoas
aqui nós temos então somente 4 grupos principais vê?
1] - A Noiva que não passa pela a condenação e estará
julgando. 2] - O segundo ponto virgens nércias, justos
e esse e aquele tinham seus nomes no livro não são
tirados, por isso recebem a vida do outro lado. 3] -
Depois eu vos mostrei o que? Estes fronteiriços, o
terceiro ponto vê? tem seus nomes mais são
apagados. 4] - E em quarto e último lugar nós temos
uma classe de pessoas que não tem seus nomes no
livro e não são colocados no livro. 49 - Vamos ler,
Apocalipse capítulo 13 versículo 8 está escrito assim
– 8 E adoraram-na... se referindo a besta não é? E
adoraram a besta é assim que você tem que entender,



cena muda a todo instante, vê? 46 - o aprendizado
muda a todos instante, Deus vai acrescentando a cada
dia pensamento a pensamento, palavra a palavra,
revelação a revelação [Amém.] vê? - 9 Eu continuei
olhando, até que foram postos uns tronos, então meus
amigos na escritura que você viu em Mateus, na
escritura que você viu em Apocalipse mostra um
trono não é isso? Mais Daniel ele mostrou um quadro
mais abrangente, ele viu tronos no plural, vários
tronos. 9 Eu continuei olhando, até que foram postos
uns tronos, e um ancião de dias se assentou; vê? bem,
o ancião de dias ocupa um trono, os outros tronos
seria ocupados por pessoas correto? [Amém.] Bem, a
sua veste era branca como a neve, e o cabelo da sua
cabeça como a pura lã; e seu trono era de chamas de
fogo, e as suas rodas de fogo ardente. 10 Um rio de
fogo manava e saía de diante dele; e os outros tronos
onde estava? Ele continua - milhares de milhares o
serviam, então é muitos tronos não é? [Amém.] é
muitos tronos - milhares de milhares o serviam, e
milhões de milhões assistiam diante dele; assentou-
se o juízo, e abriram-se os livros. Vê que cena? Então
veja isto, é a mesma cena que você leu nas outras
escrituras, por que? Os milhares de milhares que

recebem o reconhecimento e então são salvos. Não há
dúvida de que estes serviam enquanto estiveram na
terra, estes ajudaram os filhos e as filhas de Deus vê?
enquanto estiveram na terra e podem ser que foram
pessoas tipo de Nicodemos como já vos falei. Como
Gamalieu, como José de Arimateia não é? Aquelas
pessoas que parecem que não são, mais no entanto se
apresentam para fazer algo, para fazer com que você
respire um pouco. Não, é um povo que já morreu, ta
morto, eu quero... mais rapaz aquele ali é um
malfeitor vamos pegar e jogar na sarjeta onde é
colocado os mendigos que morrem, os indigentes;
“não mais eu tenho uma tumba novinha lá deixa eu
guardar aquele corpo lá” vê? são coisas assim. Pura
bondade, pura misericórdia e o que que Jesus disse?
Bem aventurados os misericordiosos por que? Ele
alcançarão misericórdia. [Amém.] 42 - então você
sabe... que misericórdia você alcançará aqui na terra?
Seja bom para todo mundo e veja você só receberá em
troca maldade! Fale bem de todo mundo e veja que só
falarão mal de você! Então esses misericordiosos não
alcançarão misericórdia aqui na terra, mais do outro
lado, eles nem esperam por isso, mais no entanto:
“vinde bendito do Meu Pai” “que que eu fiz Senhor?”

porque para você entender que aqui se está falando da
besta que é um poder, você teria que ler isto em
outros versículos, por isso eu quero dizer isso. 8 E
adoraram-na... quer dizer adoraram essa besta, se
curvaram a este poder e quem não sabe o que é a
besta uma que sobe da terra e outra que sobe do mar.
A que sobe do mar, os mares significa “povos, nações
e línguas” a besta que sobe do mar é uma igreja, é a
mãe da abominações, é a mãe de todas as outras
igrejas, a igreja católica, apostólica romana é a besta
que sobe do mar. A besta que sobe da terra é também
um poder, a besta que sobe do mar é um poder
religioso; a besta que sobe da terra é um poder
político e é os Estados Unidos da América. A besta
que sobe da terra, aquela que tinha dois chifres como
cordeiro, porque no início o Estados Unidos era
protestante, era evangélico; mais esta besta é para dá
sustentação a outra e assim sucessivamente. Vê? não
vamos entrar em detalhe disto, porque William
Branham já pregou tudo sobre isto nas suas
mensagens. Essas são as duas bestas, então são
poderes civil e eclesiástico. 50 - Então veja aqui, 8 E
adoraram-na todos os que habitam sobre a terra,
esses... os que adoram viu? Esse poder esses cujos



estão servindo essa é a Noiva, porque quem assiste ao
esposo não é a esposa? Vê? e Ele está ali não como
um... Ele está ali diz ancião de dias, mais em outra
escritura chamou de Rei, então a Rainha tem que
estar também com Ele, tem que estar do Seu lado. E
aqui diz que são milhões e milhões e milhares de
milhares, esta é a Noiva que nas outras escrituras foi
chamada de um grupo “Os Pequeninos”, que estes
serão recompensados porque fizeram alguma coisa
para estes pequeninos, vê? e como estes receberam
eles podem dá o julgamento, como foi negado eles
podem dá o julgamento, vê? se as pessoas que estão
distantes pudessem ver esta simples cena que
estamos desenvolvendo aqui não é? Poderiam
entender mais fácil como vocês eu acho que
entendem, vê? [Amém.] 47 - Então o que acontece
aqui meu amigo? O que acontece? Este milhares de
milhares que se assentam com Ele nestes outros
tronos que são colocados quando o Ancião de dias se
assenta em um trono, estes são a Noiva, a esposa. E
aí nos vem uma pergunta agora, nos vem assim uma
interrogação: Por que então, por que será, por que o
juízo, estes que passam pelo o juízo este grupo aqui,
por que é que eles são chamados de justos? Por que

“Tu fostes bom com os pequeninos irmãos” [Amém.]
[O pregador Chora – Ed.] Oh Deus que possamos
semear ao menos isso, bondade com as pessoas, bom
para com os irmãos [Amém, glória a Deus.] bons para
com os outros. É a única forma de expressarmos a
bondade de Deus é sermos bons. [Verdade, amém.] 43
- Quando foi dito para Jesus: “Bom Mestre.” “Quem te
disse que eu sou bom? Por acaso alguém te revelou
que Deus está em mim?” porque não pode haver
nenhum bom a não ser o vosso Pai que está no céu.
[Amém.] então para começar, essas pessoas foram
boas enquanto estiveram na terra receberam
inspiração, receberão um desejo de fazer o que é bom,
de tornar as coisas mais fáceis para a caminhada dos
filhos de Deus; e naquele momento quando aqueles
que acharam que fizeram dirão: “Senhor, quando foi
que não os fizemos?” “Toda vez que negaste a mão
para os meus pequeninos irmãos foi a mim que
negastes, cada vez que envergonhasse a um dos
pequeninos foi a mim que fizeste, cada vez que
envergonhasse e colocasse pedra de tropeço, cada vez
foi a mim que o fizestes” “Eu não sabia, era só um
vizinho lá, era só uma pessoa que... “Pois era a mim,
eu estava naquela pessoa, era uma das minhas

nomes não estão escritos no livro da vida do Cordeiro
que foi morto desde a fundação do mundo. Seus
nomes nunca foram escritos lá, e estes são os
primeiros a se curvarem a besta, ou a esses poderes
que se levantam na terra contra tudo que é sagrado,
contra tudo que é verdade de Deus. 51 - Pois bem,
Apocalipse 17 versículo 8 também, observe - 8 A
besta que viste foi e já não é, e há de subir do abismo,
e irá à perdição; e os que habitam na terra (cujos
nomes não estão escritos no livro da vida, desde a
fundação do mundo) se admirarão, vendo a besta que
era e já não é, mas que virá. É uma admiração
tremenda, eles se curvam, eles não podem passar de
frente sem se curvarem, sem se cruzarem; porque
eles tem que prestar honra, homenagem a tudo que é
podridão espiritual. Tudo que é ensinado, que é feito,
tudo é contra a verdade, tudo é contra a verdade e eles
fazem isto em nome de Deus e por isto engana. Vê? E
aqueles que adoram seus nomes não estão escrito no
Livro da Vida, por isso quando você ouviu a verdade
você não pensou duas vezes “eu vou esperar pra
amanhã” você não tem o amanhã, quando você ouve a
verdade você se liberta, você corre em busca de
libertação dessas coisas [Amém.] vê? 52 - Pois bem,



eles são chamados de justos? E se eles são chamados
de justos por que estão no julgamento? Eu voltando a
minha mente a tempos atrás, eu acho, acredito... eu
teria que ouvir as gravações, eu acho que eu já
cheguei a falar inclusive para vocês, que quando
chegar o momento do julgamento todos que
receberam o julgamento é para condenação, eu não
sei se foi isto que eu falei ou se foi o seguinte: todos
que estiverem no inferno que vão para aquele lugar
que é chamado prisão espiritual ou quinta dimensão,
ou seja como você queira chamar, todos aqueles que
estão presos no inferno como em um pesadelo, estes
vão para o julgamento para serem condenados, vê?
porque na realidade e isto é correto, mais na realidade
este grupo de salvos mais que não subiram no Rapto,
estes não podem ir para o inferno, eles ficam
esperando em um outro lugar, eles só não
ressuscitam para o Rapto, vê? vê? mais haverá a
segunda ressurreição para tantos os perdidos como
para os salvos se apresentarem como um grupo só, e
aí são separados para receber a sentença um de um
lado e o outro do outro, é assim. 48 - Então vamos
estabelecendo as coisas da melhor forma possível
para ajudar no nosso aprendizado. Por que será que

ovelhas. Quando ela ouviu minha voz procurou seguir”
vê? essa é a diferença. Vamos nos colocar de pé? 44 -
Pois bem, não há dúvidas de que estes, estes justos
servirão a Noiva, servirão aos filhos de Deus e pode
ser que foram pessoas como Nicodemos, como
Gamalieu, pessoas daquele tipo que se pararam,
pessoas que se colocaram ao lado dos filhos de Deus
em tempo de angustia e o seu trabalho fez com que os
filhos de Deus ganhasse mais um folego para dá mais
um passo em direção ao Reino Celestial. [Amém.]
vamos orar. 45 - Pai bendito, Deus eterno e
misericordioso nós te agradecemos Pai Santo por Tua
graça, por Tua infinita bondade, compaixão e
misericórdia, pôr o Senhor ter cuidado de nós, pôr o
Senhor nos ajudar sempre Senhor. Estamos neste
instante aqui neste tempo que vivemos com lutas,
angústias, dores, problemas, dificuldades para todos
os lados, ataques dos adversários, tantas coisas que
nos acontece Senhor, mais nós sabemos que tudo isto
é nada quando alcançarmos o final da jornada
[Amém.] todas as lutas que passamos, todo o
sofrimento, cada vez que tombamos, cada soldado que
é ferido, Pai bendito tudo isto resultará algo tão
pequeno quando terminarmos a nossa jornada e

Jesus disse que um certo grupo aceitaria um que
viesse em Seu próprio nome e este é o Ante Cristo vê?
e isto é exatamente o que diz destas pessoas, nestas
duas escrituras que nós acabamos de ler. Eles
adoram a besta e seus nomes não estão escritos, eles
foram ordenados por Deus não para a eleição, eles
não são eleitos, neste grupo, neste que se curvam ao
poder, neste que inclusive são usados por Deus
inclusive para trazer algo sobre a terra, neste grupo
estão pessoas tipo Faraó, quem era Faraó? Um
opressor e Deus fez o que? Através de Faraó? Usou
Faraó vê? Endurecia o coração de Faraó para que ele
não deixasse o povo ir e em consequência disto Deus
enviasse mais pragas, mais destruição. Então estes
que estão nestas situação, que não tem seus nomes
escritos Deus usa estas coisas, estas pessoas, este
sistema como flagelos mundiais para trazer desgraça,
para trazer destruição e quando Deus faz isso estas
pessoas trazem apertos, este poder eclesiástico e
político ou seja o que for traz aperto, traz maldade,
traz tudo o que não presta vê? É através do
enfluenciamento deles que vem as pragas e os juízes
e tudo mais para que? Para que cada vez mais os
filhos de Deus clamem para sair daqui, peça para sair



este grupo aqui são chamado de justos, sendo que
eles não fazem parte da primeira ressurreição nem
estão junto da Noiva? Veem? a resposta que temos
para isto: é porque não tem outro lugar para eles, não
tem outro lugar para onde eles irem, porque somente
tem duas ressurreições, duas ressurreição – A
primeira: Os raptados, serão arrebatados. A segunda:
Geral, justos e injustos. Então estes aqui, que são
chamados de justos não ressuscitaram na primeira
ressurreição, eles terão que ficar esperando quando
todos os outros também se apresentarem, vê? eles
ficaram para trás, por isto é dito: Bem aventurados os
que fazem parte de que? Da primeira ressurreição,
estes são a Noiva, vê? estes são a Noiva. Mais haverá
um grupo salvo que vão só na segunda ressurreição,
quer dizer, a segunda leva, não é? Vamos dizer assim.
Mais estes vão passar pelo o julgamento, vão ser
avaliados lá, vai ser dada a avaliação para eles. 49 -
Então, tem duas ressurreição, e este grupo aqui eles
não estavam qualificados para a primeira
ressurreição, e por que não estavam qualificados?
Porque eles não tinham azeite em suas lamparinas,
então, eles terão que sair na segunda ressurreição a
qual é uma ressurreição para julgamento, vê? aqueles

vermos diante de nós a nossa recompensa, o nosso
galardão. Ajuda-nos oh Senhor e dá-nos força para
prosseguirmos um pouquinho mais [Amém.] porque
está bem ali na frente, está para terminar a nossa
jornada, [Amém.] está para findar o nosso sofrimento.
Então Senhor pelas as experiências que tivermos que
passar para amadurecermos na fé, para crescermos
como pessoas, como filho do Senhor ajuda-nos a
passar por estas experiências. Todos nós aqui
presentes Senhor, os irmãos que por ventura esteja
nos ouvindo pela transmissão, os que ouvirem depois
desse dia essa gravação, Pai bendito que o Teu
Espírito Santo conforte e console as nossas vidas
[Amém.] e que possamos a cada dia crescer diante de
Ti em Espírito e em Verdade. No nome de Jesus Cristo
nós oramos e Te pedimos Amém. [Amém.] Amém.
[Amém, glória a deus.] {Bis}Há momentos que as
palavras não resolvem, Só um gesto de Jesus
demonstra amor por nós. {Bis}Foi no Calvário que Ele
sem falar, Demonstrou ao mundo inteiro, O que é o
amar. {Bis}Neste mundo as desilusões são tantas.
Mais existe uma esperança É que Cristo vai voltar. 46
- Vamos dizer todos juntos: “Pai nosso, que estás nos
céus, santificado seja o teu nome; Venha o teu reino,

da escravidão, peça para sair desta vida. Mais para
isso acontecer tem haver um aperto, você tem que
ser apertado, senão você vai ficar acomodado aqui.
Amém? [Amém.] 53 - Então observe, vamos ler o que
está escrito em Romanos capítulo 9 versículo 17 diz
assim, observe – 17 Porque as escrituras dizem de
faraó: Para isto mesmo te tenho levantado, vaso de ira
preparados para a destruição. (Versão ACF – Ed) 17
Porque diz a Escritura a Faraó: Para isto mesmo te
levantei; para em ti mostrar o meu poder, e para que o
meu nome seja anunciado em toda a terra. 54 - Então
são vasos de ira preparados para a destruição, e
assim sucessivamente. Então nenhum desses teriam
seus nomes escritos nos registros da vida, porque eles
vai ser destruídos, seus nomes não estão escritos nos
registros. Eu não estou dizendo que não existe
nenhum registro deles, não senhores,
indubitavelmente da forma que você queria pensar
tem que haver alguma classe de registros destas
pessoas que vão ser destruídas, mais não nos
registros da vida. Ali não tem nenhum registro sobre
eles. 55 - O propósito de sua existência já tem sido
mencionado em outras partes inclusive nas
escrituras, porem nós devemos agregar duas



que se qualificaram para a primeira ressurreição, a
Noiva, eles não serão julgados, vamos ver isto nas
escrituras. São João capítulo 5 versículo 24, meu
tempo já está fechando e nós vamos encerrar já aqui,
João capítulo 5 versículo 24 está escrito - 24 Na
verdade, na verdade vos digo que quem ouve a minha
palavra, e crê naquele que me enviou, tem a vida
eterna, é assim que você leu? [Amém.] 24 Na verdade,
na verdade vos digo que quem ouve a minha palavra, e
crê naquele que me enviou, tem a vida eterna, isto
meus irmãos significa que o verdadeiro crente já é um
que tem a vida eterna [Amém.] aqui, é o que eu disse
para vocês a pouco instante, que a Noiva não estará
esperando nada para receber lá, ela recebe aqui
[Amém.], por isso não é julgada; ela recebe seu
julgamento aqui pela a palavra, e ela recebe em si a
capacidade de julgar as coisa mínimas desta vida a tal
ponto que ela julga a si mesma, vê? ela julga a si
mesma. Quando ela julga a si mesma? Aquilo que
Paulo disse, quando lemos na ceia estão lembrados?
Quando somos julgados somos repreendidos pelo o
Senhor, “e quando é isso?” É quando nós nos
avaliamos pela a Palavra e você vê que a Palavra te
corrigi e você aceita a correção, amém? [Amém.] você

seja feita a tua vontade, assim na terra como no céu;
O pão nosso de cada dia nos dá hoje; E perdoa-nos as
nossas dívidas, assim como nós perdoamos aos
nossos devedores; E não nos induzas à tentação; mas
livra-nos do mal; porque teu é o reino, e o poder, e a
glória, para sempre. Amém”. 47 - Deus abençoe a
cada um de vocês, abrace seu irmão, a sua irmã e até
nos encontrarmos outra vez. Não esqueçam de orar
pela viagem do Pastor Brian Kocourek, sua filha e o
Pastor Mario Nina dia 7 chegando aqui em São Paulo
indo então para Florianópolis, onde na igreja do Pastor
Valter Paulino teremos uma série de reuniões até
domingo dia 10, dia 11 na segunda feira estaremos
aqui em Francisco Morato para juntos termos um
pequeno culto na presença de Deus. Deus vos
abençoe e até nos encontramos outra vez.
******************** O sermão “Os Salvos Que Não
São Ovelhas” foi entregue dia 27 de Julho de 2008 em
Francisco Morato SP pelo irmão Rosendo, com
duração de 1 hora, 03 minutos e 37 segundos. Digitado
por Elisângela Rosendo em junho de 2015
www.doutrinadamensagem.com
doutrinadamensagem@gmail.com

escrituras mais para poder terminar. Provérbios
capítulo 16 versículo 4 diz – 4 Todas as coisas tem
feito o Senhor para Si mesmo, e ainda o ímpio para o
dia do mal. Vê? 4 Todas as coisas tem feito o Senhor
para Si mesmo, e ainda o ímpio para o dia do mal.
Também em Jó capítulo 21 versículo 30 - 30 Que o
mau é preservado para o dia da destruição; guardado
será o dia da ira. 56 - Então, sendo que essa meus
irmãos, é a porção da Palavra, é muito difícil para que
a mente humana possa captar estas coisas, tem que
ser aceita e crida pela fé, porque essas pessoas estão
interagindo entre si nesta terra, neste mundo e
mesmo nesta era essas várias classes de pessoas
sempre estiveram durante todo tempo e você não
sabe quem é, você não sabe quem são e as pessoas
não tem... vamos dizer assim uma certeza absoluta
para dizer “Eu sou parte disto”. Mais como estamos
tratando de Deus que veio aqui para levar, para
levantar essa Noiva o Seu Filho, para esta que foi
predestinada para não cair; então você sabe a forma
que aqueles que fazem parte desta Noiva age, se são
ovelhas ouvirão a voz do Pastor e a voz do Pastor está
estabelecida na Sua Palavra Amém? [Amém.] 57 -
Então enquanto você estiver com o desejo dentro de si



aceita a correção. 50 - Então veja - quem ouve a minha
palavra, e crê naquele que me enviou, tem a vida
eterna, e estou vos dizendo com isto que o crente
recebe a vida eterna aqui, aqui ele já tem isto como
uma possessão agora mesmo, neste tempo presente,
e Jesus disse que estes que estão nesta condição, a
Bíblia continua - e não entrará em condenação, o que
é isto? Não entrará para o julgamento, não irá para o
julgamento, este é o significado verdadeiro disto aqui e
não entrará em condenação, mas passou da morte
para a vida. Amém. [Amém.] 51 - Então Jesus, Ele nos
explicou isto, vamos pôr em nossa mente aqui que; (1
- há um outro grupo, aqui tem um que se perde que é
os bodes. (2 - aqui tem um que é salvos porque são
justos, e este grupo 1, se perdeu porque não fez nada
por este grupo 3, não trabalhou pela a causa, não
amou o que este grupo aqui amou chamados
pequeninos, tudo o que os pequeninos defendeu este
grupo1 aqui foi contra, tudo o que este pequeno
grupinho aqui que é os pequeninos disseram: “esta é a
verdade.” Eles disseram: “não tem importância, isso é
bobagem de vocês.” Tudo o que você disse: “isto é
viver uma vida santa,” estes infelizes aqui disseram:
“que nada, isso é caretice, vocês são caretas, vocês

de seguir o que diz a Palavra, então continue crendo
que você é um filho e uma filha de Deus. [Amém.]
Vamos nos colocar de pé e encerrarmos por aqui essa
parte. Que o Senhor nos ajude e nos abençoe é a
minha oração. 58 - Pai bendito, Deus eterno e
poderoso, soberano Senhor, nós te agradecemos por
mais uma vez termos lido porção das escrituras e
termos feito estes comentários falando a respeito
dessas pessoas oh Pai, e nós pedimos misericórdia a
Ti agora Senhor. Que possamos enfrentar nossos
próprios erros, encarar oh Senhor tudo aquilo que
temos feito e pensado e agido, tudo que fazemos que
não é de acordo com a Tua vontade nem a Tua Palavra.
Pedimos que o Senhor nos perdoe agora. Temos que
sofrer o dano aqui Senhor, nos dê força para isso, para
enfrentar oh Senhor todas as decisões que tivermos
que tomar e tudo que fizermos de errado que
possamos pagar enquanto estivermos aqui nesta vida.
Tu tens a forma de nos fazer pagar isto, e não seria
nem mesmo pagar mais colher aquilo que plantamos
Pai, nos dê força para podermos colher toda a colheita
que temos feito nesta vida Senhor, porque do outro
lado nós não queremos ter que fazer nenhum acerto
com o Senhor, por isso viemos aqui, por isso ouvimos



são passado de moda.” Vê? Então, estes receberão
esta sentença que vocês já sabem, mais este grupo
aqui o 2, o justos não foram no Rapto, eles passaram
pela a tribulação, eles sofreram, eles morreram, não
ressuscitaram, não participaram do milênio, mais
ressuscitam para receber a sentença e a sentença é
que eles serão bem aventurados e entraram para a
vida eterna por que? Porque os pequeninos, a Noiva
dizia: “isto é bom.” Eles diziam: “realmente é bom.”
Está lutando pela a verdade, eles também apoiaram a
causa pela verdade, eles só não obtiveram suficiente
do espírito para ir no Rapto, estão entendendo?
[Amém.] 52 - Então Jesus nos mostra aqui, que há um
grupo que recebe a vida eterna em uma determinada
ressurreição, e outro recebera a vida eterna aqui
mesmo antes de ressuscitar [Amém.] vê? antes de
ressuscitar da primeira ressurreição, e estes são
carneirinhos daqueles que são membros da Noiva,
amém? [Amém, glória a Deus.] Então vamos nos
colocar de pé e encerrarmos porque acabou o meu
tempo, porque eu já comecei um pouco atrasado e nós
continuaremos se o Senhor nos permitir no próximo
culto se tivermos chance, oportunidade para isto. Eu
quero terminar com as palavras de Jesus no versículo

Tua Palavra porque queremos que o acerto seja aqui,
porque sabemos que do outro lado não será fácil Pai.
No nome de Jesus Cristo ajuda a cada um de nós e que
possamos encarar estas coisas como a realidade das
escrituras e que nenhuma pessoa está escape diante
do julgamento do Senhor. Então julga-nos pela
Palavra agora, ajuda-nos a cumprir os Teus
mandamentos, os Teus preceitos. Derrama sobre nós
o Teu amor, derrama sobre nós o dom, a dádiva da
vida, derrama sobre nós o dom de perdoar, o dom do
perdão. Ajuda-nos Senhor a cada dia, cura os nossos
corpos físicos oh Senhor, tira do nosso físico, da nossa
mente, da nossa alma tudo aquilo que não pertence ao
Senhor, tudo aquilo que não é Teu, tudo que não vem
do Senhor que possa sair de nós e que possamos
obter a mente de Cristo e que possamos viver para o
Teu reino, para a Tua glória, no nome de Jesus Cristo
oramos e Te pedimos amém. [Amém.] Que a beleza de
Cristo se veja em mim Toda Sua admirável pureza e
amor Vem Tu chama divina todo o meu ser refina Até
que a beleza de Cristo se veja em mim. Deus vos
abençoe irmãos e até nos encontrarmos outra vez.
Deus os guarde. “Série - O Grande Julgamento do
Trono Branco” Livro 3 Os 4 grupos apresentados Ir.



28 de João capítulo 5. 28 Não vos maravilheis disto;
porque vem a hora em que todos os que estão nos
sepulcros ouvirão a sua voz. 29 E os que fizeram o
bem sairão para a ressurreição da vida; e os que
fizeram o mal para a ressurreição da condenação. 53 -
Ressuscitam para ser condenados para o lago de fogo,
estes ressuscitam para receberem a bem
aventurança e entrar na vida eterna. Mais lembre-se
que a Noiva pôr ela ter levado a sua cruz, por ela ter
rendido a si mesma a vontade Dele, ela recebe a vida
eterna agora, porque ela dá ouvido a Palavra. [Amém,
glória a Deus.] e o que a Palavra é a vida de Deus,
[Amém.] é o próprio Deus, Minhas Palavra são
espírito e vida (João 6:63), então o Espírito na Palavra
em você vivifica a Palavra da hora, você a compreende,
você a entende, você a vive, e isto em movimento
mostra o fogo que há nisto, você arde na presença de
Deus. [Amém.] Amém? 54 - Irmão Vicente faça esta
oração final e assim estaremos encerrando por hoje,
agradeço a cada um de vocês que vinheram neste
culto de quarta-feira, agradeço a cada um dos irmãos
e irmãs que estão nos ouvindo pela Internet, Deus
abençoe a cada um de vocês e até sexta-feira se o
Senhor nos permitir, continue orando por nós. Deus

Rosendo - 30/07/2008 O Sermão “Os 4 Grupos
Apresentados no Dia do Julgamento” foi entregue dia
30 de Julho de 2008 pelo irão Rosendo, esta
transcrição do áudio ao texto foi concluído por
Elisângela Rosendo em 20/06/2015, Duração de 1 hora
07 minutos e 21 segundos



os abençoe. 55 – (Irmão Vicente hora. Ed) - Feche seus
olhos. Senhor, só mesmo ti Pai [Amém Jesus.] pode
nos trazer uma tremenda Palavra como esta, oxalá se
todos pudessem ouvir, captar, compreender, acatar
essas pequenas fagulhas oh Pai que preenche o vazio
da alma de um eleito, [Amém.] pois isto nós te damos
graças a Ti Jesus, porque não somos pessoas
merecedoras,[verdade Senhor.] se estamos aqui é
porque o Senhor tem nos predestinados, nos elegidos
desde antes da fundação do mundo [Aleluia.] para
ouvir estas Palavras, não só ouvir, mais que possamos
colocar em prática nossas vidas. [Amém, Aleluia oh
Pai] Por isto nós te agradecemos pelo privilégio que
temos, esses irmãos aqui sentados que ouviram estas
Palavras e também os de longe oh Pai. Senhor que a
benção possa alcançar cada filho do Senhor, cada
eleito da Noiva predestinada. Por isto nós entregamos
nossas vidas em Tuas mãos e não há ninguém melhor
para cuidar de nós do que o Senhor, e o profeta diz que
cuidar de eleito é coisa do Senhor [Amém.] por isto
nós somos eleitos e estamos em tuas mãos. Nos
ajuda oh Pai nossa caminhada nesta vida espiritual,
neste deserto de aprendizado. Nós colocamos as
nossas vidas em Tuas mãos agora, abençoa este



ministro e este ministério, toma em Tuas mãos a cada
dia oh Pai, que assim nós podemos ser abençoados
através da pregação de Tua Palavra. [Amém.] O
Senhor sempre tem homem para falar a verdade, e
aqui estamos diante da Palavra falada nesta hora no
nome de Jesus Cristo, a viagem de cada ministro oh
Pai, o irmão Brian Kocourek, o pastor Mário Nina,
Senhor ajude em sua viagem para estar aqui conosco,
nós colocamos as reuniões futuras em Tuas mãos e
cremos oh Pai que todos, todo o teu povo na face da
terra serão beneficiados através de Tua Palavra, leva-
nos de volta a nossos lares protegido e guardados
debaixo das Tuas potentes mãos de misericórdia no
nome de Jesus Cristo, amém Senhor. Graças a Deus.
56 - Obrigada irmão Vicente. Deus abençoe a cada um
de vocês, estejam atentos aos acontecimentos e que
possamos enxergar o dia e a hora que nós estamos
vivendo. Tenhamos todos uma boa noite e uma boa
semana no nome do Senhor Jesus Cristo, amém. 

 O sermão “Os Três Grupos no Dia do Julgamento” foi
entregue em uma Quarta Feira a noite, do dia 23 de

Julho de 2008 pelo irmão Rosendo, Duração: 1 hora,9
minutos e 40 segundos. Foram ao todo 4 palestras
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